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El edificio se construiría en los terrenos del Instituto Maestro Juan de Avila

Luis Arroyo: sin Politécnico, no 
habrá Ingeniería de Caminos

£1 Senado aprobo 
ayer la reforma 
del Estatuto de 
Castilla-La Mancha

(Pág. 17)

El rector de la UCLM, Luis 
Arroyo, reiteró ayer la ne
cesidad de construir el Poli
técnico del campus ciu- 
dadrealeño en los terrenos 
que ocupa el Instituto Maes
tro Juan de Avila. De no ser 
así, dijo, «peligra la implan
tación de la Ingeniería de 
Caminos en Ciudad Real».

Arroyo informó que será el 
viernes cuando se reúna con los 
representantes del Ayuntamien
to, Diputación y Dirección Pro
vincial del MEC, para abordar 
la construcción del Politécnico 
en los terrenos del Maestro Juan 
de Avila y que albergará a las 
carreras de Ingeniería Industria, 
Informática y la nueva titulación 
de Ingenieros de Caminos y que 
permitirá ampliar de 11.000 a 
14.000 los alumnos que cursen 
estas enseñanzas.

(Pág. 3)
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Luis Arroyo muestra los planes del proyecto de construcción del Polictécnico.
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P. RODRIGUEZ

Sanidad podría vacunar hoy a? 12^ 
niños por uii caso dCimeningitis

La Audiencia de Ciudad 
Real reconoce la ilegalidad 
de vender libros en colegios

Como primera sentencia de 
este tipo en España, lá Audien
cia Provincial de Ciudad Real 
ha fallado a favor de APEPAL 
-Asociación Provincial de 
Empresarios de Papelería y 
Librería- estableciendo que la 
venta de libros en los colegios 
-en este caso, la denuncia iba 
contra el colegio ciudadrealeño 
«Santo Tomás»- atenta contra 
la libre competencia, tal y como 
explicaron ayer en rueda de 
prensa Arturo Mesa, presiden
te de esta organización y Juan

José Losa, letrado que ha lle
vado el caso.

Arturo Mesa, que calificó la 
sentencia como «histórica», re
cordó que APEPAL lleva 10 
años realizando actuaciones 
para suprimir este tipo de prác
ticas «que atentan contra la 
libertad en el marco político y 
empresarial, pese a lo que al
gunos colegios seguían lucrán
dose de una actividad manifies- 
tamente ilegal».

(Pág. 5)

Perlines se compromete a 
fínanciar la línea de tren 
Madrid-Bajadoz

El consejero de Obras Pú
blicas, Isidro Hernández Perli
nes, se ha comprometido a 
sufragar los gastos que pueda 
corresponder a la región el 
mantenimiento de la línea fé
rrea Madrid-Badajoz, según 
dijo el portavoz de la Comi
sión para la Defensa del Fe
rrocarril de Almadén, Aure
liano Rodríguez.

Rodríguez informó que el 
consejero llevará a cabo este 
compromiso «siempre y cuan
do se realicen las infraestruc
turas necesarias para que los

trenes circulen a una velocidad 
normal, ya que ahora en algu
nos tramos no pueden superar 
los 40 kilómetros hora, debido 
a las deficiencias de las vías».

Rodríguez dijo que «Her
nández Perlines nos ha anun
ciado que demandará por es
crito una reunión con los máxi
mos responsables del Ministe
rio de Fomento y de las empre
sa Renfe para buscar una so
lución rentable a las líneas fé
rreas que atraviesan la zona».

(Pág. JI)

Los "grandes" 
advierten que 
podrían vetar el 
Tratado de la UE

(Pág. 24)

Romay: habrá más 
dinero para 
Sanidad, pero no a 
costa de los usuarios

(Pág.22)

Miguel tratará en 
el Ministerio de 
Economía el 
pol^ono industrial

(Pág. 9)

Elena Barquilla.

La top model 
ciudadrealeña 
Elena Barquilla 
dejará las pasarelas 
a finales de año

La «top model» internacional 
Elena Barquilla tiene previsto 
dejar la pasarela a últimos de año, 
según confirmó a LA TRIBUNA 
el padre de la modelo.

(Pág, 7)
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HORARIO DE TRENES
tX)SEVILLA - (malasaCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID

información facilitada por:

i
Info-Renfe
22 02 02

LANZ. 
(t)(2)(3)

LANZ. 
(3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ. 

(2) TALGO AVE 
(5)

LANZ. 
(4)

TALGO 
(2)(6)

MADRID 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'20 22'30 22'40 23'55

1

CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'18 21'38 21'47 22'54
PUERT0LLA\() 6'30 7'15 8'24 8'45 .10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 20'01 21'24 21'30 22'37

| CORDOBA 7'43 9'43 10,50 11,46 -«ií?^3K x*:^«3 16'43 XS^FJ 19'12 20'43 X^se 21'49
■ SEVILLA 7'00 9'00 9'40 XÍ^ÍuL X^íE 16'00 18'00 20'00 í^V«5
| HUELVA .í'-Y'í» X^K?. XS^s» XY^^ X^s“ 17'00 X^sñ d^lFi XS^B
1 MALAGA .<0?^¡Ki X^^i^ 9'30 X^S2 X^«^ 19'20
■ CADIZ .<Y?^IB 8'00 X^ST ,Xí:^)e X^JK X^igi XJ^ilíl 16'25 XS^is y:^i& x?:?»

1 (1) No circula el 27 y 28 de marzo, el 1 y el 2 de mayo, ni del 28 de julio al 31 de agosto. (5) Precios LANZADERA entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid, de lunes a viernes.
1 (2) No circula sábados. (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos. (6) Circula el 29 de marzo y al 3 de mayo.

HORARIO DE AUTOBUSES

Mi^ ^l MEOIO B^ H^ ^LBOli^EBs

Sin entrada - Hipoteca hasta 25 años

3

Inmobiliaria

CIUDAD REAL CZ Mala Cristina. 1 -1° - TeV.: 25 56 44 
PUHtTOLLANO: C/ Puerto, 20,1» tolda, - Tell.: 4100 78

MADRID - CIU DAD REAL - PUERTOLLANO-CORDOBA ímalaca. SE VI 1 A í CADIZ 
-LA \HUELVA

(6) Precios LANZADERA entre Madrid-Ciudad Reai-Puortoilano.

Ilnfo-RenfeJ22 02 02 LANZ. (2)(3)(4) AVE 
(6) AVE LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. AVE TALGO LANZ. 

(1)(2)
TALGO 

(5) (2) LANZ. AVE LANZ.
| MADRID 7'10 7'30 9'00 9'15 10'00 12'55 13'15 15'15 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15

CIUDAD REAL 8'01 8'20 9'50 10'06 11'01 13'56 14'06 16'06 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06
PUERTOLLANO 8'20 8'34 10'04 10'25 11'18 14'13 14'25 16'25 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25

| CORDOBA J«^E: 9'18 10'48 12'07 15'01 XY^is 17'48 18'11 X^^ 20'36 Xííie 21'48 X^S2

| SEVILLA X’í^c: 10'00 11'30 XS^SE 13'20 .d^í^ X¡Í^^SEl 18'30 19'26 X?^íü 4¿^ÍK: 22'30 XS^tc
1 HUELVA X^ÍE X^e XS^iS 14'35 4i^as X^£=£ X^K? Xí^íü /=Ú^'^ X^^ X^n
1 MALAGA X^SE XJ^KÜ X^iE 14'30 17'25 4Í»?^«:: 4^1S. XS^is 23'00 X^^ X^ie X?^s=
I CADIZ X^is XJ^sü Xí^íK /¿"¿^«s 14'55 Z^IK xí^í-r XY'íH 21'05 X^^ X^e XÍ«r X^íS

(4) No circula los domingos.
(1) No circula del 26 de julio al 31 de agosto.
(2) No circula los sábados.

(3) No circula el 27 y 28 de marzo, ei 1 y 2 de mayo, ni del 28 de julio al 31 de agosto. (5) Circula el 22 de marzo.

AGUDO; 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15.00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00 -12,15 -15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30- 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00-13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S):21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL; 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO; 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCÁJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,30
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no

09,20

14,11
17,51 

«21,50

10.00

14.60
16.40
22.27

07.10
10.32

16.20
19.11
22,66

08.31
11,46 13.27

11.16
Ma^d

17.03"

20/48

NIEBLA

NIEVE

TORMENTA

W 
LLUVIA

El tiempo en la capital
PRESION: 706,5 mm.
ESTADO DEL CIELO: Nuboso.
DIRECCION Y VELOCIDAD 
DEL VIENTO: Noreste, 4 km/h. 
MAXIMA: 27°
MINIMA: 15,2° 
HUMEDAD: 39 %. 
EVAPORACION: 6,1 mm.

* Datos recogidos hasta los 8 de la tarde de ayer 

El pluviómetro ' 
Datos del año hidrológico actua 
Seplienibrc 1996: 79,8 L/m’. 
Oclubrc 1996: 19,3 l/mí 
Noviembre 1996: 30,4 I/nf. 
Diciembre 1996: 214,5 I/m'. 
Enero 1997: 117,9 l/m'. 
Febrero 1997: 0,5 l/m\ 
Marzo 1997: 0 l/m\ , 
Abril 1997: 53.5 l/m\ 
Mayo 1997: 71.7 l/mL 
Junio 1997: 28,8 l/m\ 
Tf>tal acumuíaelo: óf/S,9 I./m^.
Media 1930 - 1990: 426,7 L/año. 
Año más lluvioso: Año más seco:
1968-69 con 719,4 Um‘. 1994-95 con ¡96,4 L/m

Concentración de polen
CIUDAD REAL: ALCAZAR DE SAN JUAN:

GRAMINEAS: 71 granos/m^ de aire. I GRAMINEAS: - granos/m^ de aire.
OLI VO: 0 granos/m’ de aire. | OLIVO: - granos/m’ de aire.

............................ ........... Umbral de síntomas: .......................  — ' 
GRAMINEAS: más de 50 granos/m’. OLIVO: más de 200 granos/m’.

10.40
17,40 18,22

<8 o
 

C
b

14,18 15,15
22,16 23,01

____________________ _______________________ flotas /acuitados por la Sección de Alergia del Hospital del Carmen 
LAíto HCRCXOGlCO: desde el 1 de septiembre hasta el 31 de agosto del año slgdertte.

::s!!^sssss instalaciones eléctricas de alta y baja tensión
x5^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ Los Coches. 15 - Teléfono:81-43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos; 23-27’-37'/23-27’-38 -CIUDAD REAL

BONOLOTO
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OBRAS 1

FEDERICO MARTIN
AGLOMERADOS CARRION, S.A.
BASE CENTRAL: Ctra. Nacional 430, RK. 311,8 -135000 CIUDAD REAL 
Tinos: 926 - 231001 - 231002. Fax: 926 231033
CANTERA DE ARIDOS: Ctra. Nacional 401. Km. 141. Tfno: 925 - 593021.

rCUPON DE LA ONGEn
Martes 

Miércoles 

Jueves 

Viernes 

Lunes

o

10 59.534
11 90.109
12 36.395
13 64.394
16 45.296

NC

15.703
"Sneidazo", series 091 a 100 del 

número anterior y posterior.

LA SOLANA (sábados); 15,00 
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00 
-16,30 (domine y fiestas) 09,00 -18,00 
MANZANARES: 13,00-14,00-17,00 
MALAGON: *08,00 -09,30 -* 11,00 
-* 13,00 -14,00 -* 14,30 -* 18,30 -19,00 
NAVALPINO: *15,30(Sábados 14,00) 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00 
PIEDRABUENA; * 11,00 -*13,00 
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14,00)
-15,30 -19,15
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11,1.5 
GRANATULA-CALZADA; 18,1.5
GRANATULA-VISO- 
ALMURADIEL: 19,15 
PUERTOLLANO: 08,30-11,00 
-*13,30 -15,00 -19,30
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS;
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00 
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: * 13,00 -14,00-* 17,00 
TORRENUEVA: *14,00 
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30 
VILLARRUBIA: 09,30 -* 11,00 
-14,00 -19,00
VALDEPENAS: *07,00 -*12,30
-13,00 -17,00 -*19,00 

circula.

(1)07,00 07,31 08,07

.8
,1

 ii g2

11,00
19,06
21,06

1^10 
20.14 
2X14

13,00
21,02
23.00

HORARIOS TRENES REGIONALES
0) Qneda Icbodes. No dreda 27.2811 y 1-W7.
® Clicdalctxxdes. Hasta Uncres de Lunes a JuewBs; 

y hasta Jaén los viernes.
(3) No dreda los sábados.

FARMACIAS
CIUDAD REAL
HOY: GENARO CALATAYUD.
Pl. Mayor, 22.
MAÑANA: DOLORES 

ROMERO. Toledo, 21.

ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: NURIA GOMEZ. Avda. 
Constitución.
MAÑANA: TOMAS E. GARCIA.

Avda, de Quero, 2.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: GREGORIO 

QUINTANA. Mayor, 68.

DAIMIEL
HOY: FEDERICO Y E. FISAC.
V. de las Cruces, 13.
MAÑANA; NIEVES VILLEGAS.

Fontecha.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: PEDRO 

RONCERO. San Marcos, 50.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA M“

GARCIA. C. Sotelo, 12,

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: AMPARO
OCAÑA. E. Nieto, 34.

TOMELLOSO
HOY: CARMEN RODRIGUEZ.
V. PeñaSee, 71.
MAÑANA: ROSARIO 

VILLEGAS. Independencia, 5.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1:8,15 y 10,30 "THE
RELIC"
Sala 2: 8,10 y 10,35 "EL
CRIMEN DEL CINE
ORIENTE"
Sala 3: 8,10 y 10,35
"HASTA EL FDÍAL"
MARIA CRISTINA
Sala 1: 5 y 7,50 
"FANTASMAS DEL 
PASADO"
Salal: 10,40
"CARRETERA PERDIDA"
Sala 2: 5, 7,50 y 10,40
"APRENDE COMO
PUEDAS"
Sala 3: 5, 7,50 y 10,40 "EL
QUINTO ELEMENTO"

NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES

NACIMIENTOS:
Tamara Rodríguez Gómez, hija de Ricardo y Rosa María
MATRIMONIOS:
Frank Christian Anton Dielissen y M^ Gloria Sánchez Ruiz.
DEFUNCIONES:
José Tapiador Domínguez, de 72 años.

Pavimentos con aglomerado en caliente
Al servicio de la Administración Pública 

y de la iniciativa privada



Miércoles, 18 de junio de 1997Arroyo anunció que la no construcción del 
Politécnico en los terrenos previstos puede 
ocasionar serios trastornos para las enseñanzas 
que afectan a 14.000 estudiantes

El rector de la UCIM ir^ormó que el próximo viernes se celebrará una reunión para abordar el proyecto

Arroyo: no habra Ingeniería de 
Caminos si no hay Politécnico
El rector de la UCLM, Luis 
Arroyo, reiteró ayer al tér
mino de la última Junta de 
Gobierno que la universidad 
regional celebrará antes del 
verano, la necesidad de cons
truir el Politécnico del 
campus ciudadrealeño en los 
terrenos que actualmente 
ocupa el Instituto Maestro 
Juan de Ávila. De no ser así, 
aseguró que "peligra la im
plantación de la Ingeniería 
de Caminos en Ciudad 
Real".

Mónica ORMAECHEA

El rector de la Universidad 
regional, Luis Arroyo, informó 
ayer que será el próximo viernes 
cuando se reúna con los repre
sentantes del Ayuntamiento, 
Diputación y Dirección Provin
cial del MEC de Ciudad Real, 
para abordar la operación de 
construcción del edificio Politéc
nico en los terrenos que actual
mente ocupa el instituto de Se
cundaria Maestro Juan de Avila 
y que albergará a las carreras de 
Ingeniería Industria, Informáti
ca y la nueva titulación de Inge
nieros de Caminos. Edificio que 
permitirá ampliar de 11.000 a 
14.000 los alumnos que cursan 
estas enseñanzas.

Luis Arroyo manifestó la pre
ocupación que existe en la UCLM 
en torno a la posibilidad de que 
no se construyael Politécnico por 
falta de terreno, ante la decisión 
del Ministerio de Educación de 
invertir 50 millones de pesetas 
en el instituto de Secundaria para 
un nuevo aulario y la realización 
de reformas en el centro. Sien
do esto así, recordó que desde el 
Rectorado previendo la falta de 
espacio que podía sufrir el 
campus científico-tecnológico de 
Ciudad Real, por la limitación de 
la línea del AVE, ya en su día se 
acordó "de forma verbal" con el 
entonces presidente de la Dipu
tación, alcalde y director provin
cial de Educación del MEC, el 
carnbiar de ubicación el Juan de 
Avila, dado su avance estado de 
deterioro, construyendo uno 
nuevo en unos terrenos cercanos 
cedidos por el ayuntamiento. 
Acuerdo que Arroyo aseguró que 
fue ratificado, también de forma 
verbal, con los nuevos represen
tantes de esas instituciones de la 
nueva legislatura. En este senti
do, no dudó en asegurar que el 
compromiso de las instituciones 
toe completo y a pesar de ser

P.RODRIGUEZCollado, Arroyo y Otero en la rueda de prensa ofrecida tras la reunión de la Junta de Gobierno.

verbal, contundente.
La construcción del Politéc

nico en esos terrenos es para el 
campus de Ciudad Real impres
cindible puesto que no existe otro 
lugar para ello dado el gran com
plejo tecnológico que supone la 
ubicación de este edificio por las 
ingenierías que acogerá en un 
futuro.

Anunció que los terrenos que 
el Ayuntamiento en su día se 
comprometió a ceder para la 
construcción de un nuevo insti
tuto abarcan más de 10.000 me
tros cuadrados situados a no más 
de 500 metros de su actual ubi
cación. Su construcción estaría 
financiada al 50% entre la Dipu
tación y el MEC.

Arroyo recordó que si bien la 
construcción del Politécnico va 
con retraso este deberá estar 
puesto en marcha para el 1 de 
octubre de 1998, fecha en la que 
está prevista la implantación de 
las nuevas enseñanzas que irán 
ubicadas en el Politécnico. E hizo 
especial hincapié en que de no 
construirse el Politécnico se abor
taría la implantación de la Escuela 
de Caminos en Ciudad Real. Se 
refirió en este sentido a la difi
cultad que supone montar esta 
escuela, más incluso que la de 
Medicina, advirtió, "puesto que 
los profesionales necesitan de sus 
propias instalaciones".

El rector de la Universidad 
regional se refirió a la buena 
disposición que en los campus de 
Cuenca, Albacete y Toledo han 
tenido las instituciones y que han

La Junta de Gobierno se reunió ayer en el campus. P. RODRIGUEZ

permitido agilizar los problemas 
de los terrenos en estos. Y con
fió en que el viernes se llegue a 
un consenso entre las partes im
plicadas en este proyecto, por-

que, a su juicio, la polémica sus
citada en los últimos días obe
dece aun conflicto motivado por 
el déficit de información en las 
programaciones del MEC. Y 

"El montar la Escuela de Ingeniería de Caminos es más
difícil incluso que poner en marcha la Facultad de 
Medicina. Esto es así porque los profesionales de esta 
nueva carrera necesitan de sus propias y complejas 
instalaciones que deberán ir ubicadas en el Politécnico

descartó que no "se fiase" de las 
instituciones que en su día se 
comprometieron de forma "ver
bal" con este proyecto, en el que 
a su juicio "debe primar el inte
rés general, que en este caso es 
la sociedad ciudadrealeña, y no 
el particular de unas personas 
concretas (refiriéndose al centro 
educativo). Se trata de una ne
cesidad funcional de 
infraestructuras".

Asimismo, anunció que en 
estos días se ha puesto en con
tacto con el alcalde ciudadrea
leño, Francisco Gil-Ortega, quien 
se ha mostrado sensible al reque
rimiento de la Universidad regio
nal en el campus ciudadrealeño 
para la construcción del Politéc
nico. También recordó y aclaró 
a su vez que los terrenos que 
ocupa la Universidad regional en 
el campus ciudadrealeño están a 
nombre de la UCLM y no de la 
Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha por lo que 
hizo hincapié en que siendo esto 
así no es necesaria la presencia 
de esta institución en la reunión 
del viernes.

Por otro lado, la Junta de 
Gobierno de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, aprobó ayer 
la nueva normativa de gestión 
económica por la que la Univer
sidad regional pasa a depender 
fiscalmente a partir del próximo 
ejercicio de la Junta de Comuni
dades a través de la Sindicatura 
de Cuentas. Este cambio, ajui
cio de Arroyo, supondrá una 
pérdida en la autonomía de ges
tión y un esfuerzo económico 
también por parte de la Univer
sidad para mantener la eficacia 
alcanzada hasta la fecha.

Asimismo, se aprobó el calen
dario académico 97/98 para la 
UCLM y la propuesta presenta
da por el Vicerrectorado de Or
denación Académica para la 
homologación europea de los 
doctorados que se realicen en la 
Universidad regional, sometién
dose esta por ello a las directri
ces que marque la UE, que ava
lará los doctorados.

M.C.D.2022
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Este proerama busca meiorar la competitividad de las empresas en otros mercados

Los empresarios de Ciudad Real 
conocieron ayer ”Futurpyme”

Conchi SÁNCHEZ

Implantar las técnicas de las 
grandes empresas en las pymes, 
para la mejora continua y desa
rrollare! autoanálisis de funcio
namiento en las empresas de la 
provincia, con el fin de aumen
tar la competitividad en merca
dos más globales, es el princi
pal objetivo del programa 
"Futurpyme", que ayer presen
taron a los empresarios ciuda- 
drealeños José Fernando Sán
chez Bódalo, director general de 
Desarrollo Industrial, Antonio 
Salinas, delegado general de la 
Junta, Joaquín Hermoso, dele
gado d e Industria y Juan Anto
nio León Triviño, presidente de 
la Cámara de Comercio.

Las empresas interesadas, 
podían, desde ayer mismi, relle
nar una ficha para participar en 
este programa, de manera que la 
próxima semana técnicos de la 
Junta estudien las condiciones 
de dicha empresa para aplicar in
mediatamente los programas de 
mejora continua de la calidad, 
tras una selección previa, tal y 
como explicó ayer a LA TRIBU
NA Sánchez Bódalo.

De este modo, la Cámara de 
Comercio y CEOE-CEPYME 
elegirán a dieciseis empresas que 
podrán ser beneficiarias de este 
"Futurpyme", cifra que Sánchez 
Bódalo calificó de "muy alta", 
aunque también apuntó que, en 
caso de que hubiese más empre-

Martín-Peñato pide que se retrase 
el debate de la Ley de Cajas

Efe-Toledo

El presidente de Caja 
Castilla-La Mancha (CCM), 
Tomás Martín-Peñato, pidió ayer 
el retraso del debate de la en
mienda a la totalidad sobre el 
Proyecto de la Ley de Cajas 
presentada por el PP, con el fin 
de obtener del PSOE un compro
miso por escrito para compar
tir la gestión de esta entidad.

«El PSOE no quiere que el 
PP retrase esta enmienda, por
que lo que pretende es que la 
retire», dijo Martín-Peñato, 
quien añadió que, si el conseje
ro de Economía, Antonio Pina, 
quiere acuerdo «tiene que re
trasar el debate una semana para 
que nos de tiempo a concretar».

El presidente de CCM hizo 
estas declaraciones en la firma 
de un convenio de colaboración 
con la Confederación de Empre
sarios de Castilla-La Mancha

León Triviño, Salinas, Sánchez Bódalo y Hermoso, en la presentación de "Futurpyme". RUEDA

sas con las características ade
cuadas se implementaría la sub
vención.

En busca de la "calidad 
total”

Según Sánchez Bódalo, la 
aplicación de estas técnicas que 
buscan la "calidad total", "no 
dejará fuera a ninguna empresa 
que quiera aplicarías y que esté

(CEC AM) para establecer líneas 
de financiación preferentes para 
las pequeñas y medianas empre
sas (PYMES).

«El consejero no puede de
cir que quiere compartir (...) y 
quitar al PP su derecho legímito 
a debatir», señaló Martín-Peñato, 
quien añadió que «no pueden 
pedimos que retiremos una en
mienda para que ellos aprueben 
la ley sin enmienda».

En este sentido negó que haya 
voluntad de diálogo por parte del 
PSOE para consensuar la Ley de 
Cajas y resaltó que «lo de com
partir la gestión le ha debido gus
tar mucho a Pina, porque pare
ce ser que se lo ha atribuido en 
exclusiva y eso salió de mi boca 
hace ya cinco meses».

Por su parte, el presidente de 
laCECAM, Jesús Bárcenas, re
saltó que es necesario llegar a 
un consenso en esta materia y 
precisó que «una caja de ahorros 

en condiciones de hacerlo".
"Compitiendo en un merca

do abierto en el que esta técni
cas están extendidas, las empre
sas que no adapten estas técni
cas tendrán un coste de oportu
nidad y una falta de 
competitividad que puede hacer 
peligrar su permanencia en el 
mercado", sentenció Sánchez 
Bódalo.

Para el director general de 

regional como la CCM no se 
puede someter a vaivenes, por 
lo que creemos que se debería 
hacer un esfuerzo para dar es
tabilidad a la mayor entidad fi
nanciera de la región».

Respecto al convenio firma
do entre CCM y CECAM, el pre
sidente de Caja Castilla-La Man
cha señaló que este año incluye 
mejoras tales como la bajada de 
los tipos de interés y el servicio 
de banca electrónica, que se 
pondrá en marcha este verano.

En este sentido, el presiden
te regional de la Confederación 
de Empresarios indicó que po

Negó que haya voluntad de diálogo 
por parte del PSOE para consensuar 

la Ley de Cajas

Desarrollo Industrial, las empre
sas de laprovincia conocen muy 
poco este tipo de técnicas, "y es 
justo que la Administración in
tente acercarlo a las empresas, 
por lo que estas actuaciones no 
son sólo de divulgación, sino de 
actuación directa, pues se cono
cen sus necesidades y se le indi
ca por dónde puede mejorar, para 
que decide si quiere o no hacer
lo".

tenciar el asesoramiento y la for
mación a los empresarios y ofre
cerles información a nivel finan
ciero son las principales nove
dades de este convenio, que 
beneficiará a más de 50.000 
empresarios de la región.

Este es el primer convenio de 
colaboración firmado entre 
CECAM y CCM en lo que va 
de año para mejorar las condi
ciones financieras de las peque
ñas y medianas empresas de la 
región, aunque este tipo de 
acuerdos se vienen suscribien
do por ambas entidades durante 
los últimos años.

Conde: "Fue el 
PSOE quien 
practico en CCM 
la contratación de 
amiguetes"

Efe-Toledo

El presidente del PP, Agustín 
Conde, criticó ayer duramente 
al consejero de Economía, An
tonio Pina, al que acusó de que
rer dar lecciones sobre la ges
tión de la Caja Castilla-La 
Mancha (CCM) cuando el PSOE 
practicó una política de con
tratación de «amiguetes y alle
gados», durante su mandato en 
la entidad.

”El PSOE ha pisado la 
entidad para esquilmaría"

«Puestos a hablar de lo que 
cada uno hace en la CCM sí 
tengo una cosa que decirle al 
consejero: el Partido Socialis
ta cuando ha pisado la entidad 
ha sido para prácticamente 
esquilmaría», afirmó Conde 
quien destacó que el PP «tiene 
bastante más que enseñar», 
porque ha sido capaz de sanear 
el agujero de 20.000 millones 
que dejó el PSOE.

El presidente regional del PP 
acusó a los socialistas de haber 
efectuado operaciones «de muy 
dudosa ortodoxia financiera y 
de un claro cariz político» 
durante su mandato en la Caja 
de Castilla-La Mancha, perio
do en que «la profesionalidad 
brilló por su ausencia, porque 
ocuparon cargos directivos con 
personas que no habían visto un 
banco salvo para presentarse 
por ventanilla para cobrar un 
cheque».

Con estas declaraciones. 
Conde salía al paso de unas 
recientes manifestaciones del 
consejero de Economía y Ad
ministraciones Públicas rela
tivas a ciertas contrataciones 
aprobadas por los órganos rec
tores de la entidad.

En este sentido. Conde ad
virtió que Pina ha levantado el 
secreto bancario al hablar de 
decisiones de los órganos de 
administración y ha propiciado 
con sus palabras que «ya se 
puede hablar de todo lo que ha 
habido en la Caja. Nos vamos a 
entretener una temporada», 
vaticinó.

El PP es partidario del 
consenso

Respecto a si existen aún po
sibilidades de consenso en tor
no al Proyecto de Ley de Cajas 
de Ahorro, insistió en que el PP 
es partidario del consenso, pero 
no «de que se nos insulte y se 
nos avasalle (...).

El PSOE pretende decir que 
el acuerdo existe sólo cuando 
los demás se pliegan a su voz 
arbitraria y caprichosa».

Asimismo, negó que se haya 
producido un relevo, en favor 
de José Manuel Molina, para 
negociar con el Gobierno regio
nal la Ley de Cajas, y afirmó 
que ésta ha sido una estrategia 
que el PSOE ha intentado sin 
éxito «porque Molina no 
se presta a ese tipo de manio
bras».
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Por primera vez en España, se sentencia la ilesalidady atentado contra la competencia de en la venta

La Audiencia de Ciudad Real reconoce la
ilegalidad de la venta de libros en colegios

Conchi SÁNCHEZ

Como primera sentencia de 
este tipo en España, la Audien
cia Provincial de Ciudad Real ha 
fallado a favor de APEPAL - 
Asociación Provincial de Empre
sarios de Papelería y Librería- 
estableciendo que la venta de 
libros en los colegios -en este 
caso, la denuncia iba contra el 
colegio ciudadrealeño "Santo 
Tomás"- atenta contra la libre 
competencia, tal y como expli
caron ayer en rueda de prensa 
Arturo Mesa, presidente de esta 
organización y Juan José Losa, 
letrado que ha llevado el caso.

Sentencia "histórica”

Mesa, que calificó la senten
cia como "histórica", recordó 
que APEPAL lleva 10 años 
realizando actuaciones para 
suprimir este tipo de prácticas 
"que atentan contra la libertad en 
el marco político y empresarial, 
pese a lo que algunos colegios 
seguían lucrándose de una 
actividad manifiestamente ile
gal".

Tras la confirmación de la 

sentencia por la Audiencia Pro
vincial de Ciudad Real, el presi
dente de APEPAL, se reunió el 
pasado viernes con el director 
provincial del Ministerio de 
Educación, Antonio Benito, con 
la petición de que se envíe una 
circular, antes de terminar el 
curso, a todos los centros con el 
fin de prohibir la venta de libros 
en su interior, así como el esta
blecimiento de proveedores en 
exclusiva", según Arturo Mesa. 
Con esta medida, el presidente 
de la asociación piensa que "será 
suficiente para erradicar la ven
ta".

No se podrá recurrir la 
sentencia

El colegio "Santo Tomás" de 
Ciudad Real no podrá recurrir 
esta sentencia, puesto que según 
explicó el letrado Juan José Losa, 
con el procedimiento no se pre
tendía conseguir una cuantía 
determinada, sino el reconoci
miento de una actuación ilegal, 
por lo que al confirmar la Audien
cia provincial la sentencia del 
juzgado de primera instancia, no 
es recurrible ante el Supremo, por 

lo que se hace definitiva.
En definitiva. Losa conside

ra que la sentencia tiene una "im
portancia capital, fundamental 
para los órganos jurisdicciona
les de la provincia, que podrán 
seguir la Audiencia, además de 
significar la primera sentencia de 
este tipo en España".

Mayor atención en la 
inspección

Finalmente, Mesa pidió una 
mayor atención por parte de la 
Administración en las inspeccio
nes, "poniendo mayor celo en la 
vigilancia para que se observe la 
legalidad. Con el fin de que no 
sea preciso en el futuro plantear 
otras acciones de litigio que, 
perfectamente, pueden evitarse, 
amnteniendo una conducta soli
daria y acorde con el interés 
general".

Mesa, en el centro, piensa que es una sentencia histórica. P. RODRÍGUEZ

La denuncia se había efectuado contra el colegio "Santo 
Tomás", que no podrá recurrir la sentencia ante el Tribunal 

Supremo

Un niño de la suardería "Virsen de Guadalupe" lúe insresado ayer por una posible "Hemophylus Influenze"

Sanidad podría vacunar hoy a 120 
niños por un caso de meningitis

Mónica ORMAECHEA

Las autoridades sanitarias 
tuvieron que actuar ayer de nue
vo en Ciudad Real capital con 
motivo de un posible caso de 
meningitis ocasionado por 
"Hemophylus Influenze". En esta 
ocasión, fue necesaria la inter
vención de la Delegación Provin
cial de Sanidad en la guardería 
ciudadrealeña Virgen de 
Gudalupe, a la que acuden 120 
niños y en donde se ha detecta
do un caso de meningitis posi
blemente desarrollada por el 
germen "Hemophylus Influenze" 
en un niño de 17 meses, que fue 
ingresado en la madrugada del 
rnartes en el Servicio de Urgen
cias del Hospital Nuestra Seño
ra de Alarcos de Alarcos.

Al día de ayer, tal y como 
pudo conocer este diario el niño 
se encontraba ingresado en el Ser- 
vicio de Pediatría y presentaba 
un diagnóstico estable.

Como medida de prevención, 
técnicos de la Delegación de 
Sanidad repartieron a las cinco 
y media de la tarde entre los 

padres de los niños que acuden 
a la guardería "Virgen de 
Guadalupe" el antibiótico a base 
de rifampicina quiomioprofilaxis 
que se administra por vía oral a 
los pequeños. Asimismo, los 
responsables sanitarios ofrecie
ron información puntual sobre 
este caso.

Tal y como informó ayer a LA 
TRIBUNA el delegado provin
cial de Sanidad, José Luis Nuin, 
"no se puede hablar de un nuevo 
caso de infección meningocócica 
tipo C puesto que la meningitis 
desarrollada a partir del 
hemophylus influenze, un tipo de 
meningitis infrecuente siendo 
este es el segundo caso que se da 
en la provincia en lo que va de 
año. Si bien además la 
meningocócica es prácticamen
te no contagiosa esta todavía lo 
es menos".

Siendo esto así, advirtió que 
será necesario esperar a las prue
bas pertinentes de los laborato
rios, cuyos resultados se cono
cerán hoy por la mañana, para 
determinar si realmente se trata 
de una meningitis causada por

El niño de 17 meses acude a la guardería "Virgen de Gudalupe". RUEDA

"Hemophylus Influenze". En este 
caso Nuin y el responsable del 
Servicio de Epidemiología pro
vincial, Juan Castell, coincidie
ron en advertir a este diario que 
de confirmarse la sospechado que 
se trata de la "Hemophylus 
Influenze" se procederá a la va
cunación de todos y cada uno de 

los niños que acuden a la guar
dería del niño afectado.

Asimismo, el delegado pro
vincial de Sanidad informó que 
en caso de producirse la vacuna
ción será la Delegación de Sani
dad quien se responsabilice de 
comprar y adquirir estas vacunas 
que serían suministradas a los 

niños de la Guardería Virgen de 
Guadalupe en la tarde de hoy.

Anunció que la vacunación 
masiva de meningitis C que en 
la actualidad se está debatiendo 
entre responsables sanitarios y 
especialistas en Oviedo, no es la 
específica para la meningitis 
ocasionada por "Hemophylus 
Influenze" puesto que para esta 
última existe una concreta. En 
este sentido, Nuin manifestó que 
esta vacunación es inocua y no 
causa daño como puede causar 
la destinada a combatir la infec
ción meningocócica tipo C.

Por su parte, el responsable 
del Servicio de Epidemiología, 
Juan Castell, señaló ayer a este 
diario que será hoy cuando se 
conozca si realmente la menin
gitis en el niño de 17 meses ha 
sido desarrollada a partir del 
"Hemophylus Influenze" .

Asimismo, informó que el 
niño ingresó en la madrugada del 
martes en Alarcos presentando 
síntomas claros de meningitis, 
con inflamación de las meninges 
y vómitos si bien ayer se encon
traba "relativamente bien".

Ó
 

O
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El 12,2% de la 
superficie de la 
región presenta 
un estado de 
erosión crítica

Efe

El 12,2 de la superficie de 
Castilla-La Mancha, es decir, 
971.472 hectáreas presenta un 
estado de erosión crítica, se
gún el Plan Nacional de Restau
ración Hidrológica Forestal.

Coincidiendo con el «Día 
Mundial de Lucha contra la 
Desertización», el coordinador 
del futuro programa nacional en 
esta materia, Leopoldo Rojo, 
señaló ayer que España deberá 
invertir un mínimo de dos bi
llones de pesetas en los próxi
mos 40 años para frenar el pro
ceso de erosión que afecta de 
forma «crítica» a un 20 por 
ciento de su superficie nacio
nal. Este científico evaluó en 
500.000 millones las pérdidas 
anuales derivadas de la degra- 
da-cion de los suelos si se con
sideran todos los factores del 
problema, desde el costo de la 
reparación de daños a la degra
dación de los acuiferos o la 
pérdida de un bosque.

Rojo explicó junto con el 
secretario general de Medio 
Ambiente, Juan Luis Muriel y 
el director general de Conser
vación de la Naturaleza, Car
los del Alamo, las acciones 
emprendidas para atajar la cre
ciente pérdida de suelo y cubier
ta vegetal.

Por su parte las organizacio
nes ecologistas reclamaron al 
Ministerio de Medio Ambien
te (MIMAM) la puesta en mar
cha del Programa Nacional, 
cuyo documento preliminar - 
avanzó Muriel- estará listo en 
octubre para su presentación en 
la I Conferencia de las Partes 
Firmantes del Convenio y don
de se decidirá la sede perma
nente a la qué aspira Murcia. 
Según el estudio sobre Restau
ración Hidrológica Forestal de 
1991, que contiene los últimos 
datos oficiales, el 18,2 por cien
to de la Península sufre erosión 
alta, muy alta o extrema con pér
didas de suelo de hasta 200 to
neladas por hectárea.

Seis años después el balan
ce «no es positivo» en el sures
te peninsular -donde se regis
tran los mayores índices de ari
dez- aunque en el conjunto pe
ninsular ha mejorado la cubierta 
vegetal, indicó Rojo.

Actualmente las administra
ciones Central y Autonómicas 
invierten del orden de 60.000 
millones de pesetas anuales en 
paliar ladesertización, o degra
dación de suelos en las zonas 
áridas, semi áridas y sub- 
humedas secas. Se estima que 
en los próximos 40 años se ne
cesitarán dos billones de pese
tas, de los que 1,2 correspon
derían a actividades de recu
peración de la cubierta vegetal. 
Por su parte el responsable de 
las campañas forestales de 
Greenpeace, Mario Rodríguez 
de Greenpeace, pidió la puesta 
en marcha del Plan Nacional 
de Lucha contra la Deserti
zación, tal y como establece el 
convenio de la ONU.

Alrededor de 100 padres pidieron la dotación de su instituto

Las AMPAs de Horcajo 
recumeron a la calle

Mónica ORMAECHEA

Alrededor de un centenar de 
padres de los alumnos del IES 
de Horcajo de los Montes pro
tagonizaron ayer por las calles 
ciudadrealeñas una manifesta
ción que finalizó en la Direc
ción Provincial de Educación 
para pedir la dotación que ne
cesita el centro de Secundaria, 
que acoge a 166 alumnos, para 
impartir de forma completa las 
enseñanzas de la ESO.

Las Asociaciones de Madres 
y Padres de Alumnos (AMPAS), 
convocantes de la manifesta
ción, en la participaron asimis
mo vecinos de Retuerta, Anchu
ras, Alcoba, Arroba, Navalpino 
y de El Bonal, reivindicaron ayer 
la necesidad de contar al menos 
en este instituto de Secundaria, 
de nueva creación, con tres aulas 
más, y con la construcción de 
aulas taller para Tecnología, 
Plástica y Música, así como de 
un gimnasio, laboratorios o des
pachos para departamentos.

El presidente de las AMPAs 
del instituto de Secundaria, 
Salvador Fernández, advirtió 
ayer que esta manifestación no 
se realizaba en respuesta y apro
vechando las protagonizadas por 
las localidades de Piedrabuena 
y Membrilla sino que era el re
sultado de la no respuesta por 
parte del director provincial del 
MEC, Antonio Benito, a las rei
teradas peticiones de las 
AMPAs para dotar al centro de

Rafael Abenójar expone en el 
Museo Elisa Cendrero sus óleos

Pilar MUÑOZ

El Museo Municipal Elisa 
Cendrero acoge desde ayer la 
exposición de Rafael Abenójar 
Isunza, natural de Torralba de 
Calatrava, que expone por pri
mera vez parte de su quehacer 
pictórico en la capital.

Abenójar Isunza presenta 
cuarenta y seis óleos que ha sido 
realizados desde 1996 hasta 
hace unos días. En los cuadros, 
dentro del estilo realista con 
ciertos toques impresionistas, 
ha plasmado el paisaje manche
go sobre todo. Así, se puede 
contemplar un óleo que recoge 
un paisaje de Torralba de 
Calatrava, con el que fue selec
cionado en el Certamen de Pin
tura de este año que organiza el 
Ayuntamiento de Puertollano.

El pintor, que no emplea 
mucha materia en sus cuadros, 
suele utilizar los colores verdes, 
ocres y la gama violeta sobre

‘̂
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Un centenar de padres se manifestaron en Ciudad Real. RUEDA

la infraestructura necesaria. 
Fernández indicó que el centro 
como consecuencia de la falta 
de recursos se encuentra al 50% 
de las dotaciones con las que 
debería contar y que vienen re
cogidas en el Real Decreto 1004/ 
91, pOr lo que los padres exigen 
que se complete el centro por 
medio de la construcción de las 
tres aulas, laboratorios, gimna
sio y los tres profesores que 
hacen falta. Para el presidente 
de las AMPAs el problema más 
allá de que el MEC invirtiese 85 
millones de pesetas en su cons
trucción haciéndose 4 aulas, 
viene de "la chapuza de apro
vechar la ubicación de la Sec

£1 pintor posó ayer junto a dos de las obras expuestas. RUEDA

todo en aquellos en los que re
coge el paisaje manchego.

Además, se pueden ver algu
nas marinas, rincones típicos de 
su tierra y escenas cos
tumbristas.

Abenojar Isunza, que desde

ción Delegada de Formación 
Profesional, ampliándola con 
4 aulas para convertirlo en ins
tituto". Entre los manifestan
tes, marchaban el alcalde de 
Horcajo de los Montes, Mariano 
Gómez y el de Alcoba de Los 
Montes, José Salgado, así como 
lapresidentaprovincial de laFe- 
deración de Padres y Madres, 
Maribel Sánchez.

Por su parte, el Sindicato de 
Trabajadores de la Enseñanza 
, que participó en la protesta, 
manifestó ayer por medio de un 
comunicado remitido a este 
diario su apoyo a las demandas 
de la comunidad educativa del 
IES Horcajo de los Montes.

hace unos siete años se dedica 
de lleno a la pintura, manifestó 
a este diario que le interesa es
pecialmente plasmar el campo 
de su tierra, especialmente los 
olivos y la viñas, así como los 
atardeceres de La Mancha.

SB
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UGT denuncia discriminación.

ESP-UGT denuncia 
la discriminación 
en el acceso al 
módulo de "Ayuda 
a domicilio"

La Tribuna

El sindicato FSP-UGT de
nuncia, mediante una nota de 
prensa, la discriminación, "la 
falta de rigor, de ética y de 
legitimidad política y sindical" 
en uno de los criterios selecti
vos establecidos sobre los alum
nos que pretendan acceder al 
módulo de "Ayuda a Domici
lio", según el que sólo muje
res mayores de 25 años o que 
cumplan dicha edad en 1997 
podrán realizar el citado cur
so.

Para FSP-UGT, este crite
rio, establecido en la Junta 
Local de Empleo de Ciudad 
Real, a la que asistieron, según 
UGT, sólo Vicente Gallego, 
presidente de la misma y Rosa 
Romero, concejala de Bienes
tar Social, además de Luis 
Femando Galán Ruedas, repre
sentante de CCOO y varios 
asesores técnicos del Ayunta
miento, ha sido una sorpresa 
puesto que, tal y como indican 
en la nota, "después de haber 
escuchado las razones por las 
que políticos y sindicalistas de 
todos los espectros sociales han 
alabado la Constitución Espa
ñola en los últimos días, no 
puede sino sorprendemos 
cómo, para algunas personas, 
con nombres y apellidos, la 
constitución es un lujo que 
pueden saltarse a su libre an
tojo".

El sindicato cree que "el 
"Ayuntamiento no puede per
mitir conductas de este tipo, 
bajo ningún concepto, ni idea 
personal", por lo que pide que 
se depuren responsabilidades, 
pidiendo, incluso, la dimisión 
de Galán Ruedas, delegado 
sindical de CCOO.

SÜ PUBLICIDAD, 
MEJOREN 

LaTribuna
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la modelo internacional tiene previsto estudiar Sociolosía

Elena Barquilla deja la 
pasarela a últimos de año

Pilar MUÑOZ

La "top model" internacional 
Elena Barquilla tiene previsto 
dejar la pasarela a últimos de año, 
según confirmó a LA TRIBU
NA el padre de la modelo.

Elena Barquilla, que nació en 
Ciudad Real hace 27 años, está 
un "poco cansada" del mundo de 
la moda y por eso ha decidido 
dejar la pasarela y matricularse 
en Sociología en Londres, don
de ha fijado su residencia.

La "top model", unida senti
mentalmente a un economista del 
País de Gales, estuvo en Espa
ña hace unas semanas para par
ticipar en un desfile celebrado 
en Valencia y en el que pasó 
modelos del diseñador Francis 
Montesinos, quien requirió su 
presencia, yaque ElenaBarquilla 
desde que inició su carrera ha 
trabajado principalmente en 
Francia, Inglaterra, Alemania, 
Italia y Estados Unidos. Hubo 
un tiempo que vivió a caballo 
entre París y Nueva York.

La "top model" también ha 
participado en la pasarela 
"Cibeles", obteniendo un gran 
éxito, aunque donde verdadera
mente ha triunfado ha sido en las 
pasarelas de París, Milán o 
Nueva York. No obstante, Ele
na Barquilla no culpa a nadie de 
que en España no haya tenido el 
reconocimiento logrado en otros 
países, ya que fue ella la que 
voluntariamente marchó del país. 
Sin embargo, si se siente queri
da y reconocida en Ciudad Real. 
Cabe recordar que en agosto de 
1995 fue nombrada "Dama An
dante" por la Asociación Cultu
ral "Quijote 2000" en reconoci
miento a la difusión que ha he
cho de su tierra.

Comprometida y solidaria

Elena Barquilla se ha carac
terizado siempre por ser amiga 
de sus amigos y por colaborar 
en desfiles benéficos como por 
ejemplo en el organizado en 
Ciudad Real "Pro Ruanda". La 
injusticia en el mundo siempre 
le preocupa por eso trata de co
laborar tomando parte en proyec
tos benéficos. Y es que, a pesar 
de haber triunfado pasando tra
jes de Dior, Versace, John 
Galliano o Montesinos y traba
jado para Vogue, no ha dejado 
de tener los pies en la tierra y 
por ello, quizá, ahora, un poco 
cansada, se plantea retirarse de 
la profesión que eligió siendo 
^uy joven y empezar a estudiar 
Sociología.

Finalmente, cabe recordar 
que Elena Barquilla comenzó de 
la mano del diseñador manza- 
nareño Manuel Piña, tras verla 
en un desfile celebrado en Ciu
dad Real y al que asistió invita
do por el ciudadrealeño José Ra
món Negrete que también fue 
modelo.

Elena Barquilla tiene previsto abandonar la pasarela a últimos de año.

La "top model" internacional ha fíjado su residencia en Londres.

Francisco Nieva en su domicilio de Madrid junto a su gato "Rayito".

El Rey entregará esta tarde a 
Francisco Nieva la Medalla de 
Oro de Bellas Artes

P.MUÑOZ

El Rey de España entregará 
esta tarde, en el Real Monaste
rio de Avila, la medalla de Be
llas Artes al dramaturgo, 
escenógrafo y pintor valdepe- 
ñero Francisco Nieva, en reco
nocimiento a su trabajo plural y 
especialmente a su faceta como 
escenógrafo y figurinista.

Francisco Nieva, en una en
trevista concedida a LA TRIB U- 
NA, indicó que recibió la noti
cia con sorpresa y alegría. Asi
mismo, expresó su agradeci
miento por haber sido elegido 
para dar las gracias en nombre 
de todos los galardonados.

Nieva manifestó que "es un 
honor recibir el premio de ma
nos de Don Juan Carlos de 
Borbón", por quien asegura 
sentir una gran simpatía, así 
como por la Reina y por el Prín
cipe de Asturias con el ha ha
blado en bastantes ocasiones.

”Como pintor era soberbio 
y como escritor modesto "

El dramaturgo y académico 
comentó que su propósito era ser 
pintor por eso comenzó Bellas 
Artes, "pero empecé con la abs
tracción y perdí mi inspiración. 
Como pintor era soberbio y como 
escritor modesto y ahora los 
honores me llegan precisamen
te por mi faceta como escritor. 
Y es que -agrega Nieva- yo ele
gí la pintura y la literatura me 
eligió a mí". Sin embargo, ase

gura que la pintura le sirvió mu
cho para el teatro y que nunca 
dejó de pintar, incluso ahora está 
dibujando bastante. En este 
sentido, comentó que tiene pre
visto publicar en la Asociación 
de Directores de España (ADE) 
el libro "Centón de Teatro", que 
recoge muchas comedias cor
tas inéditas que en la Universi
dad de Alcalá ha sido publica
do un avance, y que cuenta con 
varios dibujos realizados por 
Nieva.

Trabajar y trabajar

Francisco Nieva, que se en
cuentra en un magnífico mo
mento profesional como ates
tigua su intensa actividad, ma
nifestó que, como prácticamente 
no sale y duerme poco, se dedi
ca a trabajar casi constantemente 
y a ocuparse de su gato "Rayito" 
por el que siente un gran cari
ño.

El dramaturgo, que es Pre
mio Príncipe de Asturias, co
mentó que el fruto de su traba
jo le ha dado muchas alegría. 
La última, el pasado día 14, 
cuando fue estrenada en el Tea
tro Dramático de Varsovia su 
obra "El manuscrito encontra
do en Zaragoza", basada en la 
novelado Jan Potocki. El estreno 
ha sido un éxito y la obra abrirá 
también la temporada en sep
tiembre. Este éxito llega cuan
do todavía está reciente el ob
tenido en Madrid con "Pelo de 
Tormenta" estrenada el día 20 
del pasado mes marzo.

El propósito de Nieva era ser pintor, 
por eso empezó Bellas Artes: "Como 
pintor era soberbio y como escritor 

modesto y ahora los honores me 
llegan precisamente por mi faceta 
como escritor. Y es que yo elegí la 

pintura y la literatura me eligió a mí"
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El Ayuntamiento trabaja a marchas fosadas para que estén abiertas este domingo

Instalan duchas con células
fotoeléctricas en las piscinas

Pilar MUÑOZ

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real trabaja a marchas forza
das para que las piscinas de los 
polideportivos "Príncipe Juan 
Carlos" y "Puerta de Santa 
María" -también conocida como 
"Tiempo Libre"- estén abiertas 
el próximo domingo tal y como 
está previsto. Los trabajos que 
realizan los operarios del Ayun
tamiento consisten en instalar 
platos de ducha con agua con
tinua y en vallar los alrededo
res de la piscina, tal y como exige 
Sanidad.

Además, están siendo insta
ladas duchas con célula foto
eléctrica -dos en la olímpica y 
una en la de niños del "Prínci
pe Juan Carlos" y dos en la de

La Comisión Europea destaca la "magnífica 
acogida" del programa PIPE en Ciudad Real

La Tribuna *

El Programado Introducción 
de Promotores Exteriores 
(PIPE), puesto en marcha en 
Ciudad Real por la Cámara de 
Comercio en la pasada prima
vera, para ayudar a exportar a 
empresas sin experiencia, ha 
tenido una «magnífica acogida» 
en opinión de los evaluadores 
que por encargo de la Comisión 
Europea acaban de realizar su 
primer trabajo de verificación 
de resultados, según se explica 
en una nota de la Cámara de 
Comercio.

En la provincia de Ciudad 
Real, 6 empresas de activida

Todo bañista pasará por las duchas obligatoriamente.

mayores y una en la de los pe
queños del "Puerta de Santa 
María"- con el fin de que todo 

des distintas cuentan desde la 
pasada primavera con un técni
co especializado en comercio ex
terior, que prepara a esas empre
sas para poder exportar en las 
mejores condiciones.

En toda Castilla-La Mancha 
son 26 las empresas asesoradas 
por estos técnicos, por lo que 
Ciudad Real es la provincia que 
más tiene. Tecnove, de Heren
cia; Symaga, de Villarta de San 
Juan; Conservas Huertas, de 
Malagón; José Cardoso, de Ciu
dad Real; Hijos de Isidoro Cal
zado, de Bolaños y 
Electrozemper, de Almagro, son 
las seis empresas de la provin
cia que cuentan con la presencia 
de estos técnicos en promoción

bañista pase por la misma an
tes de bañarse en la piscina, 
según explicó a este periódico

Enrique Barba, responsable de 
instalaciones deportivas.

Asimismo, indicó que los 
cursillos de natación comenza
rán el próximo lunes en la pis
cina cubierta del "Puerta Santa 
María", ya que la cubierta del 
"Príncipe Juan Carlos" está 
cerrada por obras.

En cuanto al horario de las 
piscinas comentó que sigue sien
do el mismo que el de años 
anteriores: de 11:00 a 20:30 
horas, excepto el domingo que 
se abre una hora antes. Respec
tó al precio señaló que aumen
ta con respecto al IPC.

El sistema de depuración, 
dependiendo de las piscinas, es 
del tipo diatomeas, utilizándo
se también hipoclorito sódico 
y algicida para la desinfección 
y de filtros cerrados de arena. 

exterior.
Este Programa europeo, que 

es financiado por la Comisión Eu
ropea, la Junta de Comunidades 
y la propia Cámara de Comercio 
sirve para estudiar la capacidad 
exportadora de las empresas, 
prepara y forma a los promoto
res de comercio exterior previa
mente seleccionados 
y además genera su propio em
pleo en las empresas a las que 
sirven.

La Cámara de Comercio está 
convencida de que estos jóvenes 
técnicos serán contratados por las 
empresas en las que trabajan 
actualmente, cuando termine su 
contrato y dados los buenos re
sultados alcanzados. La Comi

sión Europea ha felicitado a 
la Cámara de Comercio por el 
elevado número de mujeres 
seleccionadas como 
promotoras exteriores, 3 de las 
6 elegidos.

Este Programa de Introduc
ción de Promotores Exterio
res (PIPE), que finaliza en 
1999, se da por hecho que va 
a ser prorrogado dados sus bue
nos resultados. A partir del mes 
de octubre, la Cámara de Co
mercio e Industria abrirá el 
plazo de solicitud de nuevos 
Promotores por aquellas em
presas de la provincia que 
quieran comenzar o mejorar 
sus exportaciones con la in
corporación de estos técnicos.

Cuevas y Otero 
estarán en la 
celebración del 
XX Aniversario 
de CEOE-Cepynie

La Tribuna

La Confederación Provincial 
de Empresarios CEOE-CEPYME 
celebrará el próximo día 24 de 
junio en Ciudad Real el XX ani
versario de su constitución con 
una serie de actos a los que asis
tirán el presidente de la CEOE, 
José María Cuevas, y del máxi
mo mandatario de CEPYME, 
Manuel Otero. Ambos dirigen
tes empresariales estarán acom
pañados por los secretarios ge
nerales de las dos instituciones, 
Juan Jiménez Aguilar y Elías 
Aparicio.

El programa de actos de este 
vigésimo aniversario comenza
rá con una visita los mandatarios 
a la sede de la Confederación 
Provincial de Empresarios de 
Ciudad Real, donde mantendrán 
una reunión con el Comité Eje
cutivo. Tras un encuentro con los 
medios de comunicación, está 
prevista la celebración de un acto 
empresarial, a las 12,30 horas, 
en el Teatro Municipal Quijano. 
Este, que contará con la presen
cia de miembros pertenecientes 
a las diferentes asociaciones 
sectoriales y territoriales encua
dradas en la Confederación Pro
vincial, comenzará con unas 
palabras de presentación del 
presidente provincial, Jesús 
Bárcenas, y continuará con la 
intervención de José María Cue
vas. Una vez finalizado este acto, 
tendrá lugar un almuerzo home
naje en un conocido hotel de la 
capital. En el transcurso del al
muerzo se homenajeará, entre 
otros, al ex presidente de la 
Confederación Provincial de 
Empresarios, Juan Antonio Léon, 
y a antiguos presidentes de aso
ciaciones. Así, recibirán un re
conocimiento a su gran labor 
dentro de la Confederación de 
Empresarios Juan García Lagu
na (ex presidente del FEPU), 
Aureliano Rodríguez Alfageme 
(ex presidente de la Asociación 
Comarcal de Empresarios de 
Almadén), Jesús Pedrero Izquier
do y Antonio Serrano Simarro, 
entre otros.

SUPERIOIOWI 
EN PREVENCION
DERIE§G« 
LABORALES
Posibilita proporcionar a las empresas el personal 
cualificado que exige el RU 39/1997, de 17 de enero

DIRIGIDO A: Titulados medios y superiores, profesionales 

y universitarios.

IMPARTIDO EN COLABORACION CON:

. UNION INTERPROFESIONAL DE CIUDAD REAL 
(Asociación de 16 Colegios Profesionales)

• ASOCIACION DE TECNICOS DE PREVENCION 
DE RIESGOS LABORALES DE CASTILLA 
LA MANCHA

COMIENZO: Septiembre 97

DURACION: 650 horas (65 créditos)

INSCRIPCION: Abierto el plazo del 1 al 30 de junio

INFORMACION E INSCRIPCIONES:

FUNDACION CIENCIAS DE LA EMPRESA 
c/ Pozo Dulce 23, bajo • 13001 CIUDAD REAL
TeIf. 25 40 17 • Telf. y Fax: 2317 65

La Fundación concederá una serie de becas con el fin de facilitar el 

acceso a este curso.

Cala
FINANOAGON PREFERENCIAL AACasü»»

Vi La Acancha

fín de curso en el "Santa María de Alarcos. "Los 
alumnos del IB "Santa M- de Alarcos", celebraron ayer el 
final de curso con una fiesta que, para algunos, acabó 
bajo el agua, en la fuente del Torreón. P. RODRIGUEZ
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El Ayuntamiento de la capital ha solicitado una subvención para su creación

El Ministerio de Economía y Miguel 
tratarán hoy el polígono industrial

Concha VICENTE

El concejal de Urbanismo, 
Gabriel Miguel Mayor, manten
drá a partir de las cinco de la tarde 
de hoy un encuentro con técni
cos del Ministerio de Economía 
y Hacienda para puntualizar al
gunas justificaciones de gastos 
recogidas en el anteproyecto del 
llamado polígono industrial 
avanzado (que se ubicaría en la 
carretera de Carrión) para cuya 
creación el Ayuntamiento ha so
licitado una subvención al Mi
nisterio procedente de fondos 
europeos.

Según manifestó ayer a LA 
TRIBUNA Gabriel Miguel, el 
alcalde de la capital, Francisco 
Gil-Ortega, podría asistir tam
bién a la reunión siempre y cuan
do otros compromisos ya adqui
ridos se lo permitan.

El concejal señaló en este 
encuentro no se decidirá nada 
sobre si se concede o no la sub
vención al Ayuntamiento.

Explicó que se trata simple

mente de puntualizar algunas 
justificaciones de gastos inclui
das en el anteproyecto para, una 
vez realizadas, los responsables 
del Ministerio de Economía 
puedan ya decidir sobre si se 
otorga o no la ayuda.

Gabriel Miguel explicó que 
la cantidad de dinero que se ne
cesitaría, según el anteproyec
to, para la creación del polígo
no asciende a unos 1.700 millo
nes de pesetas, si bien, reseñó 
Miguel, es posible que se elimi
ne del borrador un edificio de 
gestión con lo que se consegui
ría reducir la cifra a algo más de 
1.000 millones de pesetas.

De la cuantía total que cos
tase el polígono, que incluiría la 
urbanización de los terrenos, el 
Ayuntamiento tendría que apor
tar el 30 por ciento, mientras que 
el resto correría a cargo de la 
Unión Europea, dinero que se 
otorgaría a través del Ministe
rio de Economía y Hacienda.

Este polígono, que concreta
mente se ubicaría en la parte 
derecha de la carretera de

Gabriel Miguel, concejal de Urbanismo.

Carrión, detrás de la zona indus
trial existente en la actualidad, 
tendría una superficie de 200.000 
metros cuadrados.

Por otro lado, el concejal de 
Urbanismo informó a este dia
rio que posiblemente el próxi

mo viernes, día 20, el Ayunta
miento celebrará un Pleno con 
carácter extraordinario para 
aprobar la adjudicación de 10 
parcelas de Renfe a las 
promotoras propuestas por la 
Comisión de Urbanismo.

CLM, a favor de 
que la Ley del 
vino no incluya las 
Denominaciones 
de Origen

Efe

La Junta de Castilla-La 
Mancha se mostró ayer a favor 
de que la futura legislación sobre 
el vino no incluya las denomi
naciones de origen, sino que esta 
regulación se contemple en otra 
ley, que deberá ser «simultánea» 
a la primera con el fin de que 
no se produzca una «inseguri
dad jurídica».

Así lo expuso la directora 
general de Comercialización e 
Industrialización Agroalimen
taria de la Junta, Elisa Martín, 
en su comparecencia ante la sub- 
comisión del Congreso que es
tudia la reforma del Estatuto 
de la Viña, el Vino y los Alco
holes. EI anteproyecto elabora
do por el Gobierno central, que 
ha sido remitido a las comuni
dades autónomas para su estu
dio, anula el Estatuto de 1970 
y excluye del mismo las deno
minaciones de origen, ya que 
el Ejecutivo pretende que esta 
regulación se haga mediante una 
ley posterior. Señaló que el 
Gobierno de Castilla-La Man
cha está de acuerdo con que la 
regulación de las denominacio
nes de origen se haga median
te otra ley que incluya a todos 
los productos alimentarios.

Las tasas para los 
permisos ae caza y 
armas podrán ser 
pagadas desde 
coquier banco

C. SÁNCHEZ

Los pagos para conseguir 
la licencias de caza y armas 
se pueden realizar desde cual
quier entidad financiera desde 
ayer, haciendo una transfe
rencia al Banco Exterior de 
España -BEX-, gestión a la 
que se le dio luz verde ayer, 
tras los problemas que venía 
provocando una nueva nor
ma que desde el día 1 de ju
nio sólo permitía el pago de 
las tasas por estos permisos 
en las sucursales del Exterior, 
de las que en toda la provin
cia sólo hay una en Ciudad 
Real capital y otra en Valde
peñas.

Mercedes Cuéllar ha 
nealizado las gestiones

Según manifestaron fuen
tes de la Subdelegación de 
Gobierno, estos problemas 
llevaron a Mercedes Cuéllar, 
su responsable, a gestionar la 
posibilidad de realizar trans
ferencias desde cualquier en
tidad bancaria al Banco Ex
terior de España, para lo que 
se envió ayer una circular para 
m Comandancia de la Guar
dia Civil y todas las 
comisarías de la provincia de 
Ciudad Real.

♦
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CURSOS DG YERRAO 1997
1. CURSO TALLER: FUENTES ORALES PARA EL ANALISIS DE LA 
HISTORIA Y LA ETNOGRAFIA.
Dtor.: D. Javier García Bresó
Secret.: D* Felicidad Esteban Lorente, D* Ana Belén Rodríguez Patiño
Cuenca, 23-25 de junio.
2. EL GRUPO Y SUS CONFLICTOS
Dtores.: D. J.F. Francisco Morales Domínguez y D. Santiago Yubero Jiménez 
Cuenca, 25 y 26 de junio.
3. TECNOLOGIAS DE LA COMBUSTION
Dtor.: D. Magín Lapuerta Amigo, Secret.: D. Juan José Hernández Adrover 
Puertollano (Ciudad Real), 25-28 de junio.
4. VIVIR LAS CIUDADES HISTORICAS: RECUPERACION 
INTEGRADA Y FUNCIONAL DE LAS CIUDADES HISTORICAS 
Dtor.: D. Luis Noguera Jordana
Cuenca, 2-4 de juno ____
5. VIH CURSO DE LITERATURA INFANTIL "TEATRO INFANTIL Y 
DRAMATIZACION ESCOLAR"
Dtores.: D. Pedro C. Cerrillo Torremocha, D. Jaime García Padrino
Cuenca, 3-5 de julio
6. ESTADO DE BIENESTAR: PERSPECTIVAS Y LIMITES
Dtor.: D. Tomás Fernández García, Secret: D. Guillermo Ceballos Santamaría 
Cuenca, 3-5 de julio
7. CRECIMIENTO ECONOMICO, FLUCTUACIONES Y CRISIS
Dtores.: D. Josep María BricaU, D. Oscar de Juan Asenjo
Secret.: D. Diego Guerrero
Cuenca, 7-9 de julio
8. REGIMEN JURIDICAO DEL MERCADO DE LAS 
TELECOMUNICACIONES
Dtor.: D. Angel Carrasco Perera, Secret: D* Ana Carretero García
Cuenca, 7-9 de julio
9. IV CURSO DE TRADUCCION TECNICA Y LITERARIA (INGLES Y 
FRANCES), Y ANALISIS DEL RELATO
Dtores.: D. Nicolas Campos Plaza. D. Juan Herrero Cecilia
Cuenca, 10-12 de julio
10. LOS COMPROMISOS DE LA ETICA EN LOS SERVICIOS DE 
SALUD
Dtora.: D* M* Paz Mompart García, Secret.: D. Elías Rovira Gil
Cuenca, 14-16 de julio
11. LA CREACION ESCENICA EN ESPAÑA: 1980-1997
Dtor.: D. José Antonio Sánchez Martínez, Secret: D* Mercé Saumell Vergés
Cuenca, 14-16 de julio
12. LAS POLITICAS ECONOMICAS DE LA UNION EUROPEA
Dtores.: D* Mercedes Sanz Gómez, Secret.: D. Francisco J. Gil Jiménez
Cuenca, 17 y 18 de julio
13. HACIA UN DESARROLLO SOLIDARIO Y SOSTENIBLE EN LA 
CUENCA DEL RIO JUCAR
Dtores.: D. Gregorio López Sanz, D. Francisco Delgado Piqueras
Secret.: D* Encamación Rieta Sánchez
Cuenca, 21-23 de julio

14. LA INVESTIGACION Y EL DESARROLLO TECNOLOGICO EN 
EUROPA, LOS PROGRAMAS EUROPEOS
Cuenca, 21-23 de julio
15. m CURSO DE LINGÜISTICA INGLESA. PATTERNSIN 
DISCOURSE AND TEXT H
Dtora,: D* Angela Downing
Secret: D. Jesús Moya Guijarro
Cuenca, 22 y 23 de septiembre
16. EL MEDIO AMBIENTE URBANO
Dtor.: D. Miguel Panadero Moya
Secret.: D* Ana Eulalia Aparicio Guerrero
Cuenca, 29 de septiembre al 3 de octubre
17. LA DETECCION TEMPRANA DE TALENTOS DEPORTIVOS
Dtor. D. Onofre Ricardo Contreras Jordán
Secret: D. Luis Javier Sánchez García
Albacete, 24-26 de junio
18. EL SECTOR AGROALIMENTARIO Y EL DESARROLLO 
REGIONAL
Dtor.: D. Miguel Olmeda Fernández
Secret.: Juan Sebastián Castillo Valero
Albacete, 1 y 2 de julio
19. EMPRENDIENDO. ¿POR QUE CREAR UNA EMPRESA?
Dtor.: D. José V. Guarnizo
Secret: D. Juan J. Jiménez
Albacete, 1-3 de julio
20. INFORMATICA GRAFICA
Dtor.: D. Isidro Ramos Salavert, Secret: D. Pascual González, D. Jesús García- 
Consuegra
Albacete, 1-3 de julio ____
21. EL VIÑEDO DE CASTILLA-LA MANCHA ANTE EL SIGLO XXI. 
El sector vitivinícola y el agua
Dtor.: D. Francisco Montero Riquelme
Secret: D. Antonio Brasa Ramos
Albacete, 7-10 julio
22. EL DEBATE DE LA FINANCIACION REGIONAL EN EL 
CONTEXTO DE LA UNION EUROPEA
Dtor.: D. Antonio Olaya Iniesta. Secret.: D*. Carmen Selva Sevilla, D. Jesús 
Cantero Galiano
Albacete, 10 y 11 de julio
23. SEGUNDO CURSO DE INFORMATICA EDUCATIVA. IBERMEDIA 
97. TALLER IBEROAMERICANO DE HIPERMEDIA Y MULTIMEDIA 
Dtora.: D*. Felisa Verdejo Mafilo, Secret. D. Manuel Ortega Cantero
Ciudad Real, 22 y 23 de septiembre
24. VH CURSO DE VERANO DE CULTURA HISPANOJUDIA Y 
SEFARDI. EL LEGADO MATERIAL HISPANOJUDIO
Dtor.: D. Ricardo Izquierdo Benito. Secret: D. Santiago Palomero Plaza 
Toledo, 8-11 de septiembre
25. ESPAÑA EN SOCIEDAD
Dtor.: D. Isidro Sánchez, Secret: D. Mmuel Ortíz
Puertollano (Ciudad Real), 14-15 de julio
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CCOO celebrará hoy 
unas jornadas 
reagionales de sanidad

La Federación Regional de 
Sanidad de CCOO de Castilla- 
La Mancha celebrará hoy unas 
Jornadas Sindicales sobre Or
ganización dirigidas a delega
dos sindicales del sector sani
tario de todas la región, al en
cuentro asistirán 25 sindicalis
tas de la región junto a la Se
cretaría General de la Federa
ción Regional y el secretario de 
organización de la Federación 
Regional de Sanidad.

Designados los árbitros 
de ASEC para la 
provincia de Ciudad Real

Representantes de UGT, 
CCOO y CEOE designaron ayer 
de forma consensuada a siete 
personas para actuar como ár
bitros en el ASEC en el ámbito 
de la provincia de Ciudad Real. 
Los designados son Juan 
Sebastián Fernández-Simal, 
José María Lain Benito, Manuel 
Estévez Allen, Concepción 
Arroyo Pérez, Santiago Rivera 
Jiménez, Amador Bláquez Seco 
de Herrera y Carlos Parra 
Cejudo.

La Federación Regional 
de APAs cree raquítica la 
dotación para educación

La Junta Directiva de la 
Confederación Regional de 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos (APAs), Miguel de 
Cervantes, acordó en su última 
reunión considerar insuficien
te y raquítica la dotación para 
los próximos cuatro años en 
materia de educación en la re
gión. También criticó a la 
ministra de Educación, Esperan
za Aguirre, por anunciar la crea
ción de tres institutos de la re
gión, en Santa Cruz de Mude
la, Tomelloso y Escalona, cuan
do están ya en funcionamiento 
y se mostró esperanzada de que 
el proceso de transferencia se 
produzca mejor que informada 
está.

Martínez Guijarro 
informará sobre un 
acuerdo con Adena

El directorgeneral de Carre
teras, Obras Hidráulicas y 
Transportes, José Martínez 
Guijarro, informará hoy en 
Ciudad Real con representan
tes de la organización ecologista 
Adena del acuerdo alcanzado 
entre la Consejería de Obras 
Públicas y WWF Adena sobre 
el acondicionamiento de algu
nos tramos del proyecto de la 
carretera CM-3127.

El director general también 
se desplazará a Puebla de Don 
Rodrigo, donde visitará las obras 
del nuevo puente sobre el río 
Guadiana.

Es secretario de la Confederación deAA. W. de España

Cruz: el movimiento 
vecinal debe evolucionar

Concha VICENTE

El movimiento vecinal debe 
ir adaptándose a los nuevos 
tiempos y tiene que abordar 
nuevas prácticas para poder 
alcanzar su asignatura pendien
te, que al igual que la democra
cia, es la participación.

Así lo manifestó ayer el se
cretario de la Confederación de 
Asociaciones de Vecinos de 
España y secretario de la Sec
torial del Movimiento de Ciu
dadanos del PSOE, Diego Cruz 
Torrijos, quien impartió una 
conferencia-coloquio en la Casa 
de Cultura de la capital organi
zada por la Agrupación local del 
Partido Socialista.

Diego Cruz Torrijos expli
có a los periodistas antes de 
iniciar su conferencia que en los 
30 años que han pasado desde 
que se creara el movimiento 
vecinal en España apenas ha 
habido cambios en cuanto a su 
postura y forma de actuar.

En la actualidad, agregó 
Cruz, hay nuevas necesidades 
que las asociaciones de vecinos 
deben asumir.»

Así, señaló este movimien
to, que ha ido evolucionando con 
la democracia en España, debe 
ofrecer al ciudadanos atencio
nes más directas y ha de abor
dar la puesta en marcha de ser-

"Metal News", nueva revista de 
rock en Internet de Ciudad Real

La Tribuna

«Metal News» es el nombre 
una nueva revista musical que 
desde Ciudad Real ha sido crea
da dirigida a todos los usuarios 
de Internet interesados en todos 
los temas relacionados con el 
mundo del rock and roll más 
duro.

El proyecto parte de un plan
teamiento innovador que preten
de llenar el vacío informativo 
que existe en este aspecto en el 
musical, dado que sólo el dos 
por ciento de la información está 
en castellano.

Los coordinadores del pro
yecto, Julián Morales y Fernan
do Víctor, licenciados en Filo
logía Inglesa, coinciden en se
ñalar que con la salida de «Me
tal News» a la red de Internet 
no sólo se va a tener la oportu
nidad de estar al corriente de las 
mejores noticias en castellano, 
sino que también se va a lograr 
acceder a la información de un 
modo sencillo gracias al dise
ño de la revista.

La financiación de esta re-

Diego Cruz, a la derecha, en un momento de la conferencia. T0L2

vicios, sin dejar de lado su fa
ceta reivindicativa.

El secretario de la Confede
ración de Asociaciones de Ve
cinos de España también apos
tó por una mayor colaboración 
del movimiento con las distin
tas administraciones al objeto 
de mejorar las ciudades de nues
tro país.

A la conferencia impartida 

«r
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Los impulsores de esta nueva revista, ayer en la Ciberteca. RUEDA

vista correrá a cargo exclusiva- 
mente de la publicidad de las 
compañías discográficas y fir
mas comerciales relacionadacon 
el mundo de la música

«Metal News» se puede lo
calizar en Internet accediendo 

ayer por Diego Cruz asistieron 
varios representantes del mo
vimiento vecinal de Ciudad 
Real, como la presidente de la 
Federación de Asociaciones de 
Vecinos de Ciudad Real, Alfon
so X El Sabio, Francisca To
rres, y otros miembros de dicha 
confederación así como respon
sable de diferentes asociacio
nes de vecinos de la capital. 

al buscador ozu, cuya dirección 
es http:\\www.ozu.es, e inclu
yendo la palabra «metalnews» 
en espacio destinado a la bús
queda. El contacto vía e-mail 
es el siguiente: 
julianin@arrakis. es

Hoy se celebrará 
el VII Encuentro 
de Educación de 
Adultos

La Tribuna

La Concejalía de Bienestar 
Social y la Federación Local de 
Asociaciones de Vecinos han 
organizado el VII Encuentro de 
Educación de Adultos para hoy, 
en el que se entregarán los cer
tificados de Escolaridad y los 
títulos de Graduado Escolar co
rrespondientes al curso 96-97. 
Igualmente se leerán 
comunicacones de los distin
tos grupos de trabajo y se en
tregarán ramos de flores a los 
alumnos de más edad.

El objetivo de los Progra
mas de Educación de Adultos 
es garantizar que las personas 
adultas en edad activa y en si
tuación de desempleo de Ciu
dad Real puedan adquirir, ac
tualizar, completar o ampliar 
sus conocimientos y aptitudes 
para su desarrollo personal y 
profesional.

La Concejalía de Bienestar 
Social ha desarrollado el Pro
grama de Educación de Adul
tos en los centros sociales San 
Juan de Avila, Santiago, Los 
Angeles y Pío XII. En todos los 
centros ha habido grupos de 
aprendizaje de Alfabetización, 
Formación Básica y Graduado 
Escolar a Distancia. Igualmen
te, un educador de adultos mu
nicipal ha preparado las prue
bas libres de Auxiliar de Clí
nica para más de 125 personas 
en el Centro de Adultos de 
Ciudad Real. La Federación 
Local de Asociaciones de Ve
cinos ha desarrollado el Progra
ma de Educación de Adultos en 
los centros sociales de El Pilar 
y La Granja. En los dos cen
tros se han impartido clases de 
Alfabetización, Formación 
Básica y Graduado Escolar a 
distancia.

Empieza un curso 
sobre calidad total 
para personal de 
Consumo y de las 
OMIC

La Tribuna

El director general de Con
sumo, Carlos Macia, inaugurará 
hoy en el hotel Almanzor de 
Ciudad Real el curso "Calidad 
Total en los Servicios Públi
cos", dirigido al personal de los 
servicios de Consumo de las 
delegaciones provinciales de 
Sanidad, de las OMIC y de las 
asociaciones de consumidores.

El curso, que finalizará 
mañana y se impartirá en ho
rario de mañana y tarde, abor
dará la cultura de la organiza
ción, los principios fundamen
tales de la calidad total, su 
aplicación en la Administración 
pública y los instrumentos de 
dirección, como la 
psicosociologíadel trabajo, las 
técnicas de negociación y la 
reunión, la gestión del tiempo 
y los planes de marketing.



Un factor determinante para la 
elección de Puertollano por parte de 
la Zona Franca de Cádiz ha sido la 
existencia del Complejo La
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Hasta ahora la Zona Franca de Cádiz ya ha redactado un informe sobre la viabilidad del proyecto

El "puerto seco" está a la espera 
de los informes del Avuntamiento
Puertollano podría convertirse en uno de los núcleos más 
importantes de la zona centro del país para el transporte de 
mercancias,nacionales e internacionales, sise logra elpuerto 
seco, dependiente de la Zona Franca de Cádiz. Este proyecto 
necesitaría la concesión del Ministerio de Economía y Ha
cienda para ser un centro de exclusión arancelaria.

Paqui CASADO

Los trámites encaminados a 
ello están muy avanzados ya que, 
según Manuel Rodríguez de Cas
tro, portavoz del consorcio que 
gestiona en la ciudad gaditana di
cha zona de exclusión arancela
ria, la decisión final de que esto 
se lleve a cabo en Puertollano de
pende de los informes que se han 
solicitado al Ayuntamiento ya 
que el consorcio ya ha conclui
do un estudio sobre temas como 
los tipos de mercancías que cir
culan por la zona y las 
infraestructuras con las que se 
cuenta.

En este sentido manifestó que 
existía buena comunicación en 
cuanto al transporte ferroviario, 
según los informes remitidos por 
Renfe y también aseguró que un 
punto a favor de esta localidad 
era el proyecto de autovía que se 
tenía pendiente e incluso las 
posibilidades de contar en un 
futuro con un aeropuerto. Otros 
datos de interés recabados han 
sido los relativos al número de 
vehículos que circulan por las 
carreteras de la zona y el movi
miento y direcciones de las car
gas, así como su lugar de origen 
y destino.

Los responsables de la Zona 
Franca de Cádiz ya han mante
nido varios contactos con miem
bros del equipo de gobierno y de 

la OPE, además han realizado 
una visita para conocer "in situ" 
las posibilidades con las que 
cuenta la ciudad.

Complejo petroquímico

Un factor determinante que 
ha influido en la elección de Puer
tollano como la ciudad idónea 
donde instalarlo de toda la región 
ha sido, según Rodríguez de Cas
tro, el que cuenta con un Com
plejo Petroquímico que genera 
un tráfico de mercancías impor
tante, tanto dentro del país como 
por el extranjero.

Una vez se tengan dichos in
formes, dependientes tanto del 
municipio como de otros orga
nismos como las delegaciones de 
Industria y Obras Públicas, se 
conocerán, asegurad responsa
ble gaditano, las características 
del centro que se podría implan
tar ya que puede ser desde una 
terminal de transporte hasta un 
depósito franco o aduanero o la 
constitución definitiva de un 
puerto seco.

Interés en la región

En la actualidad la Zona de 
Cádiz ya tiene dos centros 
logísticos de apoyo al transpor
te dentro de la región andaluza, 
instalados en las localidades de 
Chipiona y Jerez de la Frontera

I\f

Si se aprueba la instalación, los trámites burocráticos podrían durar tres meses, según Rodríguez de Castro.

y es ahora su intención ampliar 
su zona de influencia por Castilla- 
La Mancha lo que supondría 
avanzar hacia la zona centro.

En España hay actualmente 
tres zonas francas, en Cádiz, Bar
celona y Vigo. En cuanto a puer
tos secos existen dos, uno en 
Coslada y otro en Azuqueca de 
Henares, este último dependiente 
de la zona de Barcelona. La mi
sión de los mismos son los de 
favorecer el transporte de mer
cancías por la zona centro del país 
evitando el pago de aranceles. En 

definitiva su instalación en Fhier- 
tollano supondría crear una zona 
de transporte que dispusiera de 
un servicio añadido de despacho 
de aduana.

Proyectos de moda

En la actualidad, según Ma
nuel Rodríguez de Castro, los 
puertos secos están muy de moda, 
después de que en 1929 se crea
ran las tres zonas francas, una en 
cada esquina del país, que sir
ven como polo de desarrollo de

toda un área de influencia.Para 
estos proyectos se pueden soli
citar una serie de ayudas comu
nitarias, concretamente la Zona 
de Cádiz ha creado un parque 
empresarial que ha recibido 2.000 
millones de pesetas de los fon
dos europeos FEDER. Además 
esta instalación traería consigo 
crear una serie de infraestructuras 
como almacenes, frigoríficos, 
naves y requeriría la instalación 
de empresas de servicios en las 
que poder atender a los vehícu
los que transportan las cargas.

El consejero Hernández Perlines se compromete 
a subvencionar la línea de tren Madrid-Badajoz

Efe/La Tribuna

El consejero de Obras Públi
cas, Isidro Hernández Perlines, 
se ha comprometido a sufragar 
los gastos que pueda correspon
der a la región el mantenimiento 
de la línea férrea Madrid- 
Badajoz, según confirmó el por
tavoz de la Comisión para la De
fensa del Ferrocarril de Almadén, 
Aureliano Rodríguez.

Rodríguez, que se reunió el 
lunes con Hernández Perlines, 

informó a EFE que el consejero 
llevará a cabo este compromiso 
"siempre y cuando se realicen 
las infraestructuras necesarias 
para que los trenes circulen a una 
velocidad normal, ya que ahora 
en algunos tramos no pueden 
superar los 40 kilómetros hora, 
debido a las deficiencias de las 
vías".

El portavoz de la Comisión 
para la Defensa del Ferrocarril 
en la comarca de Almadén se 
mostró satisfecho por la colabo

ración del consejero y afirmó que 
"Hernández Perlines nos ha anun
ciado que demandará por escri
to una reunión con los máximos 
responsables del Ministerio de 
Fomento y de las empresa Renfe 
para buscar una solución renta
ble a las líneas férreas que atra
viesan la zona". En dicha reunión 
también estará presente la comu- 
nidad extremeña, según 
Rodríguez. Asimismo, Rodríguez 
propuso al consejero firmar con
venios con empresas de autobu

ses y la Universidad de Castilla- 
La Mancha para que acerquen a 
los viajeros hasta la estación, se 
incentive el uso del ferrocarril y 
disminuya el número de vagones 
de los trenes para evitar grandes 
gastos.

"Lo que no podemos consen
tir es tener la vía férrea como hasta 
ahora, porque es incluso un pe
ligro para los viajeros en algu
nos tramos, y Hernández Perlines 
nos aseguró que si no se nos hace 
caso en las peticiones él sería el

primero en ponerse a la cabeza 
de todas las manifestaciones", 
concretó.La Comisión para la 
Defensa del Ferrocarril en 
Almadén, se volverá a reunir 
con el consejero de Obras Públi
cas en el plazo de veinte dias 
"paraconocer los avances que se 
han realizado y aunar esfuerzos 
para salvar a la comarca de la 
desaparición de esta vía férrea". 
Además se está pendiente de 
mantener reuniones con Fomento 
y Renfe.
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En la inauguración de la Escuela Tallei 
del Cerro de las Cabezas los asistentes 
destacaron la oportunidad de aprender 
y trabajar que le brinda a los jóvenes

El acto contó con la presencia de la subdelegada del Gobierno Mercedes Cuéllar

Inaugurada ayer la Escuela 
Taller del Cerro de las Cabezas

La Escuela Taller del Cerro 
de las Cabezas quedó inau
gurada ayer oficialmente. 
Para este acto se desplaza
ron hasta Valdepeñas la sub
delegada del Gobierno, Mer
cedes Cuéllar y el director 
provincial del INEM, Lucilo 
Cuñado, quienes estuvieron 
acompañados del alcalde 
Victoriano González de la 
Aleja y el director de la Es
cuela, Julián Velez.

Alicia G" ALHAMBRA

Formación e instrucción fue
ron los dos objetivos destacados 
por la subdelegada del Gobier
no, Mercedes Cuéllar de la Es- 
cuelaTallerdel Cerro de las Ca
bezas, cuya inauguración tuvo 
lugar ayer en el Centro Cultural 
"Cecilio Muñoz Fillol" de la 
localidad.

La subdelegada se dirigió a 
los más de 50 chicos y chicas que 
participarán como alumnos en 
esta escuela taller, animándolos 
a aprender en esta actividad como 
"forma de invertir en vuestro pue
blo". Cuéllar destacó, también, 
la posibilidad de que la juven
tud no sólo busque trabajo, sino 
que lo promueva, "la mejor po
lítica social es aquella que de
fiende y crea empleo conforman
do una sociedad más solidaria y 
más competitiva", añadía la sub
delegada del Gobierno.

El director provincial del 
INEM, Lucilo Cuñado, califica
ba la inauguración de la Escue- 
laTallercomo "un acontecimien
to de primera magnitud, ya que 
la escuela taller es un programa

Mercedes Cuéllar visitó ayer 
la zona de las 110 viviendas

A. G\ ALHAMBRA

La subdelegada del Gobier
no, Mercedes Cuéllar aprovechó 
su viaje de ayer a Valdepeñas 
para visitar la zona de las 110 
viviendas, circunstancia que no 
pudo llevar a cabo en su último 
viaje a la localidad a la que acu
dió con motivo de la reunión de 
la Junta Local de Seguridad. 
Recordemos que la celebración 
de esta Junta estuvo motivada por 
el alarmante crecimiento del

Un momento del acto de inauguración. AGA

de empleo y formación de unas 
consecuencias incalculables ya 
que plantea el binomio de la 
inserción profesional o la exclu
sión ". Cuñado explicaba que hoy 
en día el estar excluido de las 
acciones formativas y de las de 
carácter laboral constituyen una 
de las peores situaciones en las 
que se puede encontraruna per
sona y sobretodo, "en aquel 
colectivo que es fruto de nues
tra preocupación y objetivo pri
mero de nuestra actividad como 
son los menores de 30 años".

tráfico de drogas en la zona.
Mercedes Cuéllar señalaba su 

intención de conocer "in situ" el 
barrio y manifestar su apoyo a 
los vecinos. Por lo que se refie
re a las medidas a tomar ante esta 
circunstancia la subdelegada 
señalaba que están trabajando 
conjuntamente policía local y 
nacional.

Visita a los padres de 
Angel y Sara

La subdelegada también vi-

Victoriano González de la 
Aleja, por su parte, hacía espe
cial hincapié en el elevado nú
mero de jóvenes valdepeñeros 
que se han beneficiado de las 
escuelas taller que han tenido 
lugar en la localidad, e instó a 
los alumnos a aprovechar esta 
ocasión, "tenemos la juventud 
más preparada pero quizás le 
faltan oportunidades", apunta
ba el alcalde.

El poder disfrutar de un Par
que Arqueológico en Valdepe
ñas es una de las finalidades de 

sitó ayer en Valdepeñas a los 
padres de Angel y Sara, los no
vios asesinados, cuyo cuarto 
aniversario se cumple mañana, 
19 de junio.

Mercedes Cuéllar quiso tam
bién ayer mostrar su apoyo a los 
padres de ambos y recordarles 
que desde la subdelegación del 
gobierno se sigue intentando es
clarecer los hechos ocurridos 
hace ahora cuatro años. Cuéllar 
reiteró su especial sensibilidad 
con este caso y su interés por- 

la escuela, a la que se une el hecho 
de que cada uno de los alumnos 
pueda tener, transcurrido el 
aprendizaje, un puesto de traba
jo-

Recordemos que esta prime
ra fase de la Escuela Taller Cerro 
de las Cabezas durará alrededor 
de dos años, y que contará con 
55 alumnos, pero en ella traba
jarán un total de 70 personas 
incluyendo al resto del personal. 
El dinero destinado para la es
cuela taller se sitúa en más de 
150 millones de pesetas.

Zona de las 110 viviendas.

que se resuelva, "estamos en el 
tema", concluía la subdelegada.

Mercedes Cuéllar. E

Cuéllar: "Si los 
presupuestos no 
cumplen la norma 
tendré que aplicar 
la ley"

A.G.A.

Mercedes Cuéllar, subdele
gada del Gobierno reiteraba ayer 
en Valdepeñas que "como ciu
dadana me tengo que atener a 
lo que me marca la normativa 
por lo que no me queda más 
remedio que si los presupues
tos del Ayuntamiento se hubie
ran salido, en este caso, de lo 
acordado en los generales, te
ner que aplicar la citada norma
tiva".

Cuéllar se mostró cauta al 
tratar este tema e insistió en 
cuanto a la posibilidad de enta
blar algún tipo de proceso o con
tencioso que "si los presupues
tos no se ajustan a la norma no 
es cuestión de que yo quiera o 
no aplicaría, es que tengo la 
obligación de hacerlo".

La situación en la actualidad 
de esta cuestión, recordemos, la 
subida de un punto de comple
mento de destino a los funcio
narios municipales, es la de "el 
trámite de solicitar las documen
taciones", explicaba la subde
legada.

La subida de un punto a los 
funcionarios municipales val
depeñeros fue una de las alega
ciones presentadas por el Gru
po Municipal Popular a los 
Presupuestos de este año, pre
sentada el pasado mes de mar
zo. En el Pleno del mes de mayo, 
el Grupo Municipal Popular 
votó en contra de esta subida en 
el nivel de complemento de 
destino del sueldo, ya que, se
gún explicaba su portavoz, 
Rafael Martínez de Carnero, en 
posterior rueda de prensa, no han 
tenido acceso a un documento 
de los técnicos municipales en 
el que se explicara si efectiva
mente se ha llevado a cabo la 
recatalogación de trabajo. Ade
más, según señalaba Martínez 
de Carnero, esta subida se ha 
llevado a cabo con infracción 
de lo dispuesto en la ley de pre
supuestos.
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MERCADO DE'VEHICULOS DE OCASION
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I . W ^^í= ’RENAULT OCASION 1

GARANTIA EN RECAMBIOS Y MANO DE OBRA CON ASISTENCIA EN CARRETERA

Modelo Año Garantía
FORD SCORT 2.0 RS 92 6 meses
RENAULT 19 TXE 1.8 90 6 meses
GOLF GTI 91 6 meses
OMEGA 2.01 Aire Acond. 87 6 meses
LANCIA Y1O Autom. 93 12 meses
CINQUECENTO 94 12 meses
RENAULT 21 GTS Aire Acond. 91 6 meses
CITROEN AX 1.1 89 6 meses

Marca-Modelo Año Garantía Precio

Ronda de Toledo, 23 - Tel.: 22 17 OO - 04 
CIUDAD REAL

MARCA MODELO COLOR EXTRAS AÑO PRECIO

MITSUBISHI 
MITSUBISHI 
ISUZU 
ISUZU 
ISUZU 
TOYOTA

Pajero Corto 
Pajero Corto 
Trooper largo
Magic 2 largo 
Trooper largo 
Land Cruiser

GRIS 
GRIS 
BLANCO 
NEGRO 
BLANCO 
GRIS

Ilant./Defensa/Estrib. 
tlant., C/C 
C/C, Estrib, Def. 
Ilant., Estr., Def. 
Uant. Def.. Estr. 
Def., Estr., Ilant.

1.700.000
1.675.000
1.750.000
1.975.000
1.800.000
1.800.000

BMW 524 TD GRANANTE MET. Todos extras 91 2.200.000
AUDI 1.9 TDI AZUL MET. Todos extras 94 2.400.000
TOYOTA 2.0 16V Coupe ROJO S/A S/A 90 875.000
CITROEN 1.9 TDI ZX GRIS MET. Todos extras 93 1.450.000
BMW 325 TD AZUL MET. Todos extras 93 2.850.000
BMW 525 TDS NEGRO MET. Todos extras 93 2.900.000

VEHICULOS CON UNA GARANTIA DE HASTA UN AÑO

ctra. Carrión, km. 242, nave 96 - Telf.: 25 66 02
Móvil: 908 00 40 18 - CIUDAD REAL

RENAULT 19 RT 1.8 A/A
REANULT 19 Diesel 1.9
RENAULT Safrane 2'2 Diesel A/A
REANULT 21 Turbo Diesel A/A
RENAULT CLIO Diesel 1.9
REANULT TwIngo
Seat Ibiza 1.9 D. A/A
Lancia GT .lE 1.5
Citroen AX 14TR 4p.
Fiat Uno 45
RENAULT Supercinco
Peugeot 309

92
92
94
93
95
96
96
93
89
89
88
87

6 meses 1.050.000
6 meses 925.000
6 meses 2.400.000
6 meses 1.200.000

12 meses 1.000.000
12 meses 975.000
12 meses 1.375.000

6 meses 725.000
Control Seg. 275.000

3 meses 350.000
3 meses 375.000
3 meses 450.000

SI EN Oiez OIAS NO ESTA CONFORME CON SO COMPRA LE OEVOLVEMOS SO DINERO

MAIS OB-40 000mes ew stook

BALTASAR RUIZ. S.L.
Ctra. Carrión. Km. 242 - Tel.: 22 73 50 - CIUDAD REAL

Marca/Modelo
MITSUBISHI PAJERO TDI largo 
MITSUBISHI PAJERO TD corto 
MITSUBISHI PAJERO TD largo 
TOYOTA TD corto
TOYOTA TD corto
TOYOTA HDJ VX TD
BMW 525 TDS 143 CV.
BMW 325 TD
MERCEDES 300 D

Blanco, Full Equipe
Azul metal., llantas, ¡precioso!
Rojo, como nuevo
Rojo, motor Japonés
Negro, motor Japonés
Burdeos, pocos kms., Full Equipe
Azul metal., Full Equipe, '93
Negro, Full Equipe, '94
Blanco, Full Equipe

IMPORTACION DIRECTA, DE PARTICULAR A PARTICULAR
GESTIONAMOS LA IMPORTACION DE CUALQUIER VEHICULO U.S.A. (NUEVO 0 USADO)

HIPER-AUTO MALAGON
Mím imK ^/ REAL, 68 - MALAGON

^mnn TELFS.: 80 14 20 - 909 832 172 - 929 91 72 19

Modelo Año P.V.P.
MERCEDES-BENZ E-260 Fuil Equipe 90 2.500.000
FIAT CROMA Full Equipe 92 1.250.000
BMW 5201 89 650.000
OPEL OMEGA 2.61 91 1.300.000
MERCEDES BENZ 300 SE 91 2.600.000

AUTOTRAK - Pol C. Carrión - Telf.: 22 22 08 ■ C. Real

Modelo Año P.V.P.
NISSAN PATROL Top Line 6 cil. A/A 93 2.500.000
RENAULT Laguna 1.8 RN 94 1.800.000
NISSAN PATROL Corto T.B. 6cll. 89 1.600.000
NISSAN Trade 2.0 Furgón 91 850.000
LANCIA Y10LX 90 500.000

TRAYMECA - Pol C. Carrión - Telf.: 22 22 00 - C. Real

AÑOEXTRASMARCA

FIAT TIPO 1.4 5 puertas 1990
FORD MONDEO 1.8 TD Chía FULL EQUIPE 1994
OPEL KADETT 2.0 GSI 3 p./impecable 1990
PEUGEOT 405 GR aa/cc/ee 1989
PEUGEOT 405 GR DT(93) aa/cc/ee 1992
PEUGEOT 405 GLD aa/dir, asistida 1991
PEUGEOT 405 SRDT FULL EQUIPE 1992
RENAULT 19 16v 3p. Llantas/cc/ee 1991
VOLKSWAGEN GOLF 1.6 5 puertas/aa 1990
NISSAN TRADE 2.0 FURGON 1993

Autovía de Andalucía, km. 171 
Telf.: (926) 61 14 85 - Fax: (926) 61 49 34

MANZANARES (Ciudad Real) PEUGEOT

VEHICULOS KM. O
RENAULT MEGANE 1 .4 RT - A/A, D/A, AIRBAG
SEAT IBIZA 1.4 GL - 3 puertas
SEAT IBIZA 1.9 D. - A/A, D/A
SEAT CORDOBA 1.6- A/A, D/A
SEAT TOLEDO 1.9 TDI - Full Equipe
SEAT TOLEDO 1.8 SXE - Full Equipe
NISSAN ALMERA 2.0 D - Full Equipe
NISSAN PATROL Top Line 6 CII. - Full Equipe
PEUGEOT 205 1.8 D - Full Equipe

Diego de Almagro, 10 (Esq. Ronda de Alarcos)
Tel./Fax: 21 26 03 - 13002 CIUDAD REAL \^

Dirección y venta: 
GUILLERMO MATEO CERRO 

EXPOSICION Y VENTA:
C/ Granada, 15 

Tlf. y Fax: (926) 80 26 73
MALAGON (C. Real)

1 ^TWr6CAR:>WXOMpVILE8::^
UN ESTILO DIFERENTE EN LA VENTA DEL VEHICULO DE IMPORTACION - U UNICAMENTE EN MALAGON !!

BMW 525 TDS, Full Equipe, A/A, final 92.
MERCEDES 300 D, final 91
MERCEDES 300 0, final 92

^MERCEDES 300 D, final 87 ¡iUNiCOÜ
FORD PRO VE 2.0 - 16v, ROJO, Fuil Equipe

ESTOS VEHICULOS ESTAN

MITSUBISHI CORTO TOi Finales 90, completo de extras 
ISUZU 2.3 TO 4p., perfecto estado, finales 87 
MITSUBISHI MONTERO LARGO 2.8 TOI, F/E. final 93 
MITSUBISHI MONTERO CORTO. F/E, finales 94 
ISUZU TROOPER MAGIC, final 90, color azul 
ISUZU TROOPER MAGIC, final 90. color rojo 
ISUZU TROOPER^MAGIC. final 91. largo.

EN EXPOSICION
TOTECAR AUTOMOVILES MANTIENE SU PRESTIGIO AUNQUE SEA DE SEGUNDA MANO ^ 
^^ggg>Mgnoggg^2Mgggggggg9D^B^SBB8BBSS&BI^^B3B8S3SSBSSBSS8BBSSSS&SS^BSS¡^S

Fernán Caballero)

Ó
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PROVINCIA
Para Pedro Padilla, "Ruidera es 
uno de los Parques más peculiares 
de España por el alto grado de 
urbanización que registra"

Además requiere la aplicación de medidas más cuidadosas, sesún Pedro Padilla

Limitar ei acceso a las Lagunas 
es más difícil que a Las Tablas
Limitar el acceso al Parque 
Natural de las Lagunas de 
Ruidera "es más complica
do y requiere la aplicación 
de medidas más cuidadosas 
que en el caso de las Tablas 
de Daimiel", según el res
ponsable de la Asociación 
"Ecologista "Cabañeros" 
de Ciudad Real, Pedro 
Padilla.

Efe-Alcázar

Para el ecologista, Ruidera es 
uno de los Parques "más pecu
liares" de toda España por el alto 
grado de urbanización que re
gistra, "lo que puede generar 
agravios entre los que poseen 
propiedades en las lagunas -que 
son los que más contaminan y 
causan mayor impacto visual- 
y los visitantes que acuden sólo 
unas horas".

Medidas
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La Junta Rectora está estudiando actualmente diversar propuestas para controlar las visitas.
Sin embargo, Pedro Padilla 

cree que "si se tiene voluntad no 
es imposible controlar el número 
de visitantes", tras lo que sugie
re medidas como habilitar un 
servicio de transporte público y 
aparcamientos fuera del Parque

Natural de Ruidera, "pues si se 
limita el paso de vehículos tam
bién se limita el de las personas".

Actualmente, la Junta Rec

tora de Ruidera está estudiando 
diversas propuestas para contro
lar el número de visitas de ma
nera que se garantice su segu

ridad en el Parque Natural y 
principalmente para no deterio
rar la fauna y la flora de la men
cionada zona.

Félix Castroviejo 
encabezará la 
lista alternativa al 
Congreso del PP 
en Alcázar

La Tribuna

Félix Castroviejo, concejal 
del Partido Popular en Alcázar 
de San Juan , encabezará una 
candidatura alternativa a la del 
actual presidente del partido en 
esta localidad, Jesús Teodoro 
Octavio, en el próximo Congreso 
Local que se celebrará el 27 de 
junio.

Según señaló ayer el conce
jal del Partido Popular José Ma
ría Oñate, que junto a Santiago 
Ramírez y a Luis Fuente com
ponen la candidatura encabezada 
por Castroviejo, el presidente 
local -también portavoz muni
cipal de su grupo y diputado 
provincial- acumula demasiados 
cargos y este exceso de trabajo 
le impide atender correctamen
te al partido.

"Ganar las elecciones"

Se trata, según Jose Mana 
Oñate, de «buscar un candidato 
que atienda el partido y sea capaz 
de ganar las elecciones munici
pales», aunque esto no supone 
«ningún tipo de enfrentamiento 
con Jesús Teodoro Octavio».

José María Oñate indicó que 
la candidatura alternativa podría 
tener un apoyo considerable en 
Alcázar de San Juan, ya que los 
afiliados «están descontentos 
por la situación del partido», 
aunque no excluyen alcanzar una 
lista de consenso, siempre que 
no esté encabezada por Jesús 
Teodoro Octavio.

Responsables de cooperativas 
vitivinícolas parten hoy desde 
Alcázar hacia Burdeos

Herencia celebra la Semana Cultural con 
teatro, música, deportes y excursiones

Efe-Alcázar

Una expedición de 26 técni
cos y dirigentes de Cooperati
vas Vitivinícolas de Castilla-la 
Mancha partirán hoy desde Al
cázar de San Juan hacia Burdeos 
(Francia) para asistir al Salón 
Mundial de los Vinos y Espiri
tuosos (VINEXPO).

Según la responsable del 
Departamento de Formación de 
la Unión de Cooperativas Agra
rias de Castilla-La Mancha 
(UCAMAN), Dolores Gallego, 
este viaje "permitirá a los parti
cipantes asistir a la que está 
considerada como la feria inter
nacional más importante del 
sector, ya que acuden más de 
2.000 expositores procedentes 
de 38 países".

Asimismo, Dolores Gallego 
explicó que el objetivo de esta 

iniciativa es "conocer de pri
mera mano las tendencias del 
mercado vitivinícola mundial 
y las innovaciones de todo tipo 
surgidas en el sector, además 
de propiciar la puesta al día de 
los contactos profesionales y co
merciales de las cooperativas 
vinícolas de la región".

Este viaje 
permitirá a los 
participantes 

asistir a la 
Feria más 

importante del 
sector

La Tribuna

La Semana Cultural de He
rencia se celebra esta semana con 
un completo programa de acti
vidades artísticas y sociales que 
han sido organizadas por el 
Ayuntamiento de Herencia, la 
Universidad Popular, el Servi
cio Municipal de Deportes y la 
Escuela Municipal de Música, 
en colaboración con la Junta de 
Comunidades y la Diputación.

Las actividades fueron inau
guradas el pasado lunes en la 
Casa de Cultura con la actuación 
infantil a cargo del grupo de la 
Universidad Popular, que repre
sentó la obra "Los tres ladrones", 
a lo que siguió la actuación de 
grupos de inglés infantil y un des
file de moda.

También, quedaron inaugu
radas las exposiciones de los ta
lleres de pintura, trabajos ma
nuales, punto, vidrieras, corte y 

confección, restauración de 
muebles y alfabetización, que 
permanecerán abiertas durante 
toda la semana de 6 a 10 de la 
noche. La fiesta de participan
tes de la Universidad Popular a 
lo largo del curso cerró el pri
mer día.

Ayer fueron clausuradas las 
Escuelas de Fútbol y Balonces
to, a partir de las seis de la tarde 
en el Polideportivo. Hoy miér
coles se cerrará la Escuela de 
Fútbol-Sala a la misma hora y 
en el mismo lugar. Por la noche 
el Grupo de Teatro "Narea" de 
Ciudad Real representará "Cuan
do vuelve el pasado" en la Casa 
de Cultura a partir de las nueve.

Un viaje a La Manga, en 
Murcia, será la principal activi
dad de mañana, jueves, a un 
precio asequible: 1.500 pesetas. 
Los autobuses saldrán a las seis 
de la mañana de la Plaza de Cer
vantes. Por la tarde-noche, des
de las ocho, se procederá a clau

surar las Escuelas municipales 
de Voleibol y Tenis con una fies
ta fin de curso.

La música será el plato fuer
te del viernes 20. A las nueve de 
la noche está prevista una vela
da en la Casa de Cultura, que co
menzará con la actuación de los 
alumnos de la Escuela Munici
pal de Música, concretamente 
con los de instrumentos de cuer
da. A éstos le seguirá la Agru
pación Musical "Santa Cecilia" 
y la coral "Euridice". Los acor
des musicales podrán volver a 
escucharse el sábado 21, con el 
concierto que ofrecerán los alum
nos de la Escuela de Música a 
la misma hora.

El domingo será clausurada 
la Semana Cultural con las V 
Jornadas Deportivas y la repre
sentación del Grupo de Teatro 
"Picazuelo" que pondrá en es
cena la obra "Memorias de un 
banco" a partir de las nueve de 
la noche.
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Afirma no haber recibido quejas de la Policía de Getafe

La Guardia Civil no da por 
cerrada la causa de Carrión

La Tribuna

La 122 Comandancia de la 
Guardia Civil continúa investi
gando las causas por las que 
explotó y se incendió el turis
mo Mercedes del vecino de

Real lleva a cabo la investigación 
"con respecto a su parcela". In
dicaron que no han recibido ofi
cialmente quejas de la Policía de 
Getafe a quien se le denegó ha

cer una inspección ocular, en el 
garaje donde se incendio el co
che, por mandato de la juez de 
Ciudad Real e insistieron en que 
ellos cumplen sus órdenes.

9

La casa del matrimonio fue precintada por la Guardia Civil. RUEDA.

Carrión Pedro Cañas que sufrió 
quemaduras y problemas respi
ratorios al inhalar gases, por lo 
que fue trasladado al Hospital 
de Getafe (Madrid), donde la 
Policía detuvo su mujer María 
Luisa Valero como presunta 
autora de intentar matarle.

Fuentes de la Oficina de 
Relaciones Informativas y So
ciales (ORIS) de la Dirección 
General de la Guardia Civil, ex
plicaron a este diario que el delito 
se investiga primero en el lugar 
donde se produjo el hecho, por 
eso la Guardia Civil de Ciudad

Chrysler Neón.
Pensado para la gente más exigente.

Socuéllamos: Rocío 
Jurado abrirá las 
actuaciones de la 
Feria de agosto

La Tribuna

Rocío Jurado abrirá las ac
tuaciones programadas con 
motivo de la celebración de la 
Feria y fiestas de Socuéllamos 
en honor al Santísimo Cristo de 
la Vega que tendrán lugar en 
agosto.

El recital que ofrecerá Rocío 
Jurado tendrá lugar el día 11 de 
agosto. Al día siguiente serán los 
jóvenes los que podrán disfru
tar de un macro-concierto en el 
que intervendrán los grupos: 
"Tahúres zurdos", "Girasoules" 
y "Los piratas".

La actuación estelar que ce
rrará esta serie de conciertos será 
la protagonizada por el interna
cional Ricky Martin, que en su 
gira por España sólo se deten
drá en Castilla-La Mancha para 
ofrecer dos conciertos, uno de 
ellos en Socuéllamos, según una 
nota de prensa del Ayuntamiento 
socuellamino.

El concejal de Ju ventud, Da
vid Salmerón, y el de Festejos, 
Juan José Delgado, informaron 
a los medios de comunicación 
que estos conciertos no se po
drían haber llevado a cabo sin 
la colaboración de algunas em
presas privadas que prestan su 
colaboración confiando en la 
programación y arriesgando con 
la Corporación. "Este es el caso 
-continua la nota- del disco-pub 
Aaronville" que participa en el 

marcro-concierto del día 12, así 
como otras empresas del mun
do del espectáculo lo hacen con 
los dos restantes conciertos, 
disminuyendo así el riesgo y la 
inversión que debe hacer el 
Ayuntamiento".

I

CHRYSLER NEON LE

Cuando una persona tiene claro lo que quiere, lo tiene claroBo
ze

ll

hasta el último detalle. Imagínese el nivel de exigencia a la hora

de elegir su coche. Y ahora imágínese el nivel de diseño,

Motor 2.0L, 132 Cl 1SM Doble Airbag^ Aire Acondicionados 
Dirección Asistidas Elevalunas Eléctricos Delanteros, 
Retrowsores Eléctricos, 6,1 L a 90 Km/h, 3 Anos de Garantía»

seguridad y equipamiento que le ofrece el Chrysler Neón, cuando 

está pensado para satisfacer a la gente más exigente del mundo

hasta en el último detalle. Incluso en el_precio.

Chrysler

101 PUNTOS Pt VENTA Of KIAUS CHRYSUR-JEEP EN TOPA ESPAÑA

Para más información llame al 902 352 352
‘Precio recomendado Península y Baleares. Promoción válida para vehículos en stock, IVA, impuesto de matriculación, 

transporte y gastos de preentrega incluidos.

M.C.D.202;
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El hecho histórico que aconteció en 1212 será festejado con varias actividades

Malagón celebra la fiesta de la 
"Toma del Castillo" desde mañana

La Tribuna

El hecho histórico de la toma 
del Castillo de Malagón, que 
aconteció en el año 1212, será 
celebrada con diferentes actos 
que tendrán lugar del 19 al 22 
de junio, en la ciudad teresiana. 
El acontecimiento más importan
te se desarrollará el próximo 
sábado, 21, con le desfile de 
moros y cristianos y la represen
tación de la "Toma del Castillo" 
de Malagón, en la Glorieta 23 
de Junio. Seguidamente, será 
celebrado un baile popular en el 

que será servida una limoná y se 
hará entrega de premios.

Los actos deportivos comien
zan mañana con las semifinales 
del IV Trofeo "Barrio del Cas
tillo" , de fútbol sala, en el pabe
llón cubierto "Cecilio Alonso", 
con la disputa, a partir de las ocho 
de la tarde, de la primera semi
final entre los equipos "Tío 
Vivo"- "Laker's" y a las nueve 
de la noche, "Congemar"-"Kuar- 
telillo". La final de esta cuadran
gular se desarrollará el viernes. 
Por la noche, tendrá lugar una 
cena vecinal en la vía pública, a 

partir de las once de la noche.
En la jornada del sábado, 21, 

a las once de la mañana, dará 
comienzo un maratón popular in
fantil, con diferentes premios 
según categorías, así como com
peticiones infantiles de "gana
pierde" y "piñata". Por la noche, 
a partir de las nueve, tendrá lu
gar el aludido desfile de moros 
y cristianos y la representación 
del hecho histórico de la "Toma 
del Castillo" de Malagón. Alas 
once de la noche, en la citada 
Glorieta será celebrado un bai
le popular y se procederá a la

entrega de premios.
El domingo, a partir de las 

nueve de la noche, ofrecerá un 
concierto la Orquesta y Coro 
"Marcos Redondo", en la Parro
quia Santa María.

Todos los actos han sido or
ganizados por el Patronato 
Municipal de Cultura del Ayun
tamiento de Malagón, la direc
tiva de la Asociación de Veci
nos "El Castillo" y la comisión 
de la Fiesta del Castillo. Tam
bién, colaboran el Patronato de 
Deportes y la Banda de Corne
tas y Tambores, entre otros.

Daimiel: detenidos 
los tres presuntos 
autores de robar 
en una obra del 
polígono

La Tribuna

El encargado de la finca "El 
Soto-Las Salcedas" de Malagón 
denunció en el Cuartel de la 
Guardia Civil el robo de dos 
terneros valorados cada uno en 
170.000 pesetas, según una nota 
de prensa de la Subdelegación 
del Gobierno.

Uno o varios autores desco
nocidos sustrajeron del interior 
de un cercado de la citada finca 
un ternero de 135 kilos de peso, 
cruzado entre "limosin" y 
"charolé", de unos seis meses. 
Esta sustracción tuvo lugar en
tre los días 28 y 29 del pasado 
mes. El pasado día 10, sustraje
ron en el mismo lugar a otro 
animal de características simi
lares.
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CLUB 
DE

VACACIONES

Para optar a este viaje tiene que ser matrimonio entre 28 y 60 años
Pora poder disfrutar de la semana de vacaciones tiene que hacer su reserva con un preaviso de 30 días. 

Quedan excluidos los meses de }ullo y agosto, Semana Santa y Navidad. 
No incluye gastos de desplazamiento ni comidas. Tasas no incluidos.
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1 Resorte y envíe los tinto topones distintos que apareterán en LA TRIBUNA de Ciodad Real

DATOS PERSONALES
Nombre y apellidos:

Domicilio; 

Población: 

Telf. de contacto:
C. Postal:

al apartado de correos 118 de Ciudad Real, 

y solicite su viaje en el Tel.: 970 750 121.
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RESERVE AQUI SUS VACACIONES
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La Reforma del Estatuto logró en 
el Senado la misma unanimidad 
que consiguió en el Congreso y en 
las Cortes regionales

As

1 BON
Elevará la capacidad de autosobierno de la Comunidad Autónoma

El Senado aprueba la reforma 
del Estatuto de Autonomía
El Pleno del Senado aprobó 
ayer por asentimiento la Re
forma del Estatuto de Auto
nomía de Castilla-La Man
cha, con lo que se cumplen, 
deforma definitiva, los trá
mites parlamentarios nece
sarios para elevar la capaci
dad de autogobierno de la 
región e impulsar sus insti
tuciones.

Efe-Madríd

La Reforma del Estatuto lo
gró en el Senado la misma una
nimidad que consiguió en el 
Congreso y en las Cortes regio
nales, sin que fuera presentada 
ninguna enmienda ni haya sido 
necesario votar.

Con la aprobación de esta 
Reforma Castilla-La Mancha 
aumenta sus competencias y se 
inician, entre otros, los proce
sos de modificación del regla
mento de las Cortes regionales 
y de la Ley electoral, en los que 
los grupos parlamentarios auto
nómicos desean mantener el 
espíritu de consenso consegui
do.

El Estatuto reformado amplía 
el periodo de sesiones del Par
lamento autonómico, hasta ahora 
limitado a 4 meses, eleva hasta 
un mínimo de 47 y un máximo 
de 59 el número de diputados, 
que antes era de entre 40 y 50, 
y posibilita la disolución anti
cipada de la Cámara, entre otras 
modificaciones.

Las reformas también afec
tan a las mociones de censura y

1
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López Carrasco, Moro, Barreda y Molina, ayer en el Senado. EFE

cuestiones de confianza que se 
presenten en las cámaras regio
nales y al periodo de designa
ción de los senadores autonómi
cos en las Cortes Generales, que 
se corresponderá a la duración 
de cada legislatura del Parlamen
to Autonómico.

Se suprime la limitación en 
el número de miembros del 
Consejo de Gobierno, hasta 
ahora compuesto por un máxi
mo de 10 personas, y deja de 
ser obligatoria la condición de 
diputado regional para ostentar 
el cargo de vicepresidente del 
Ejecutivo.

Entre las competencias exclu
sivas que obtiene la comunidad 
autónoma destacan las de régi

men local, denominaciones de 
origen, cámaras agrarias, cole
gios profesionales, montes, sa
nidad e higiene, comercio inte
rior y tutela de menores.

Se incluyen también como 
competencias de desarrollo le
gislativo y ejecución las de 
prensa, radio y televisión, pro
tección del medio ambiente y 
contratos administrativos.

Barreda destaca el 
consenso

El presidente de las Cortes de 
Castilla-La Mancha, José Ma
ría Barreda, señaló que esta Re
forma del Estatuto «elimina to
das las trabas que impedían el 

desarrollo completo de la auto
nomía de la región» y destacó 
el consenso conseguido en ésta 
y otras leyes por unas cortes re
gionales en las que un partido, 
el PSOE, cuenta con mayoría 
suficiente.

El portavoz del Grupo Socia
lista en el Parlamento autonó
mico, Fernando López 
Carrasco, insistió también en el 
talante negociador de los par
lamentarios castellano-manche
gos y manifestó su confianza en 
que este espíritu se mantenga 
en el desarrollo de otras normas, 
como la Ley electoral.

Por su parte, el presidente del 
Grupo parlamentario popular, 
José Manuel Molina, señaló que 
el proceso de Reforma del Es
tatuto de Autonomía de Casti
lla-La Mancha puede «servir de 
ejemplo a otras regiones (...) y 
contribuiraeliminarel concepto 
de comunidades autónomas de 
primera, segunda y tercera».

El portavoz de IU en las 
Cortes regionales, José Molina, 
afirmó que esta reforma «col
ma suficientemente las aspira
ciones de autonomía de Casti
lla-La Mancha» y otorga al 
Parlamento un papel cada vez 
más importante en la vida de la 
región.

Por otra parte, el pleno del 
Congreso de la próxima sema
na, último hasta el nuevo periodo 
de sesiones que comenzará en 
septiembre, debatirá más de una 
veintena de iniciativas con ran
go de ley, a las que se sumará la 
aprobación de la reforma del 
Estatuto de Castilla-La Mancha.

Aprobada la 
creación de la 
Comisión de 
Tbtela de Castilla- 
La Mancha

Efe-Toledo

El Consejo de Gobierno apro
bó ayer la creación de la Comi
sión de Tutela de Castilla-La 
Mancha, órgano dependiente de 
la Consejería de Bienestar So
cial que protegerá los los dere
chos de los adultos incapacita
dos y administrará el patrimo
nio de los menores tutelados por 
situación de desamparo.

Las funciones de este órga
no, previsto en la Ley regional 
de Solidaridad, son la tutela y 
cuidado de las personas mayo
res de edad incapacitadas legai- 
mente, cuando lo determine la 
autoridad judicial competente, 
la administración legal del pa
trimonio de los menores 
tutelados por situación de des
amparo y el fomento de accio
nes de integración y normaliza
ción de los tutelados.

Asimismo, se encargará de la 
administración de los bienes del 
tutelado, informará y asistirá a 
familiares y tutores y ejecutará 
todas aquellas acciones que 
determine la autoridad judicial, 
según informa la Oficina del 
Portavoz.

Por otra parte, el Ejecutivo 
regional dio luz verde a la firma 
de un convenio de colaboración 
entre la Consejería de Industria 
y Trabajo, Telefónica y 
Fundesco para la elaboración de 
un Libro Blanco de las Teleco
municaciones de Castilla-La 
Mancha.

Aceptadas 45 de 
las 106 enmiendas 
del PP al 
Proyecto de Ley 
de Hacienda

Los transportes por carretera costarán 
la mitad para las familias numerosas

La Tribuna

Las familias numerosas de 
Castilla-La Mancha podrán 
beneficiarse de una reducción del 
50 por ciento en los transportes 
por carretera que tengan origen 
y destino en la comunidad au
tónoma, una vez que entre en 
funcionamientolaTarjeta Ver-

El consejero de Bienestar 
bocial, Julio Fernández Mato, 
presentó ayer en Toledo la Tar

jeta Verde, que se empezará a 
repartir entre las 150.000 per
sonas que componen las 33.000 
familias numerosas existentes 
en la región a partir de la publi
cación de la orden de la 
Consejería el próximo mes de 
julio. La reducción que se aplica 
hasta ahora es del 20 por ciento 
para las familias numerosas de 
primera categoría -entre 3 y 6 
hijos-, del 40 por ciento para las 
de segunda categoría -entre 7 y 
9 hijos- y del 50 por ciento para 

las familias de categoría de 
honor, que cuentan con 10 ó más 
hijos. Con la Tarjeta Verde estos 
descuentos se igualan y todos los 
miembros de las familias nume
rosas tendrán una reducción de 
la mitad del precio del viaje.

En Castilla-La Mancha, el 
99,5 por ciento de las familias 
numerosas son de primera cate
goría y solo el 0,4 y el 0,1 por 
ciento son de segunda catego
ría y de honor respectivamente.

Como compensación a las 

empresas de transporte la 
Consejería de Bienestar Social 
destinará 27 millones de pese
tas durante 1997.

Mato señaló que aunque este 
beneficio solo afecta a los via
jes que tengan los puntos de 
salida y llegada en CLM, se es
tán manteniendo contactos con 
las regiones limítrofes para 
poder aplicar descuentos en 
aquellos viajes que se realizen 
a dichas comunidades o los que 
atraviesen esta región.

Efe-Toledo

La Comisión de Economía y 
Administraciones Públicas de las 
Cortes ha aceptado 45 enmien
das de las 106 presentadas por 
el PP al Proyecto de Ley de 
Hacienda, que introducen, bá
sicamente, modificaciones de 
carácter formal y gramatical al 
texto presentado por el Gobier
no.

De este modo, las enmiendas 
«de fondo» presentadas por el 
Grupo Popular fueron rechaza
das por la mayoría socialista, que 
sólo aceptó las propuestas re
lativas a aspectos gramatica
les, semánticos y de corrección 
de errores y omisiones que pre
sentaba el texto. Asimismo, 
quedaron pendientes para un 
posterior debate seis de las 
enmiendas populares.

M.C.D.202
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Se impone, pues, que nos acerquemos a Europa no en las 
manifestación de sus festejos y las parafernalias más 
sobresalientes del teatro de la política, sino en un 
conocimiento más profundo de lo que es su realidad

Firma invitada

Desconocida Europa

1

^

ANTONIO 
GUERRA

A
l sentir de la mayoría de los españo 
les sigue sin llegar la realidad de lo 
que ocurre en los entresijos de la Unión 
Europea, lo que no es extraño dada la actual 

complejidad burocrática del ya muy refor
mado Tratado de Roma por los acuerdos de 
Maastricht y otras normativas. Pero no es 
lógico que acuerdos de gran trascendencia 
para nuestro país, como los que hoy se deba
ten en la cumbre de Amsterdam sean desco
nocidos por la mayoría de los españoles. No 
se trata sólo de esa limosna pordiosera que 
los líderes de la UE concedieron ayer a Fran
cia -más cargada de retórica que de futura 
realidad- sobre el empleo, ni del Pacto de 
Estabilidad que ya despeja el camino hacia 
la moneda única.

Hay cuestiones de trascendencia impor
tante que siguen escapando a los españoles 
y, lo que es más preocupante, a los medios 
de comunicación. Por ejemplo la reforma 
institucional sobre el voto de los países in
tegrantes de la UE, que pretende instaurar 
una mayoría cualificada sin humillaciones 
para los países llamados pequeños, así como 
los cambios en profundidad del gobierno 
europeo (Comisión), que van a variar 
sustancialmente las atribuciones del Ejecu
tivo, son dos importantes propuestas que 
posiblememnte no se aprobarán entre las 
decisiones de esta noche, dada su trascen
dencia, pero que se conocen poco o nada en 
la población media española. Es necesario 
una mayor información de los asuntos euro
peos, de lo contrario podríamos quedamos a 
la luna de Valencia en asuntos que nos im
portan mucho.

Lo que parece casi seguro es que el pre
sidente Aznar no se traerá de Amsterdam su 
anunciada victoria sobre la reforma del de
recho de asilo en la UE, que permite que los 
asesinos de ETA y sus cómplices sigan pa

seándose por Bruselas como Perico por su casa. 
Tanto Bélgica, presionada por los flamencos 
que simpatizan con la banda terrorista, como 
Holanda, que defiende hipócritamente que las 
peticiones españolas sobre la reforma del asilo 
afecta al Convenio de Ginebra sobre refugia
dos de 1951, también firmado por España, 
impedirán este logro de José María Aznar, que 
en un alarde de precipitación -como bien le 
acusó González en el debate de la Nación- dio 
por hecho hace unos meses, vendiendo la piel 
antes de matar al oso que ahora puede ridicu
lizarlo, no tanto por no alcanzar esta reforma 
que cercaría a los etarras en el territorio de la 
UE, sino porque el peso específico de España 
ante las instancias europeas va a quedar en 
ridículo ante dos países tan pequeños como 
Bélgica y Holanda.

Se impone, pues, que nos acerquemos a 
Europa no en las manifestación de sus feste
jos y las parafernalias más sobresalientes del 
teatro de la política, sino en un conocimiento 
más profundo de lo que es su realidad. Se trata 
de ser europeos en una mayor integridad y para 
las duras y las maduras.

Al sentir de la mayoría de los 
españoles sigue sin llegar la 
realidad de lo que ocurre en los 
entresijos de la Unión Europea, 
lo que no es extraño dada la 
actual complejidad burocrática 
del ya muy reformado Tratado 
de Roma por los acuerdos de 
Maastricht y otras normativas

NAOMI 
CAMPBELL

modelo británica: «No 
he intentado suicidarme, 
no vale la pena morir por 
una pelea»

LORENZO SANZ
presidente del Real Madrid: «'El 

próximo año, la Copa de Europa!»

SALMAN RUSHDIE
escritor: «Añoro el efecto explosi

vo de la India en mi imaginación»

MARGARITA MA
RISCAL

ministra de Justicia: 
«Ortiz Urculo fue preso 
del Consejo Fiscal»

MANUELCHAVES
presidente de la Junta de Andalu

cía: «Guerra no tiene hoy ni el peso ni 
el respaldo ni la sintonía que había te
nido con González»

JON JUARISTI
catedrático de Literatura española: 

«Baroja fue el más cosmopolita de la 
Generación del 98»

FRANCISCO ALVAREZ CAS
COS

vicepresidente primero del Gobier
no: «No hay alternativa a la política del 
PP»

JOSE HIERRO
poeta: «No es necesario entender de 

poesía.para disfrutar de ella»

JAVIER 
REVERTE
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C
ientíficos ingleses crearon la oveja 
clónica y, ahora, sus colegas japo 
neses -los inventores de los bonsais- 
acaban de crear ratones verdes y lumino

sos. La genética está que arde, cualquier 
día de estos alguien se saca de la manga 
una hormiga con testículos de mamífero. 
Todo es posible en la ciencia. Lo mismo 
que nos venimos preguntando, desde me
ses atrás, cómo sería un hombre clónico, 
podemos ahora preguntamos si es posible 
un ser humano de color verde y luminoso. 
El único tipo verde que me viene a la 
memoria era aquel diabólico Mekong de 
los tebeos, un rey marciano que combatía 
contra bondadosos héroes terráqueos na
vegantes del espacio. Era verde y de ore
jas puntiagudas, pero claro, era marciano 
y en Marte, ya se sabe, puede uno encon
trarse cualquier cosa.

Aquí en la tierra sólo se sabía de rato-

De colores 
nes colorados, que decía el vulgo que eran 
más listos. Pero de verdes y luminosos, nada 
de nada.

El hombre clónico, de todas formas, 
hace tiempo que existe en la realidad. Por 
lo menos en la política. ¿No es un clónico, 
repetido de Aznar, Ruiz Gallardón?. Para 
mí que hablan igualito. ¿No es Chaves un 
clónico de González?. Si les oyes por la 
radio los confundes. Y Gerardo Iglesias, 
cuando dirigió el PCE, se expresaba cal
cado de Santiago Carrillo. Pues si muchos

El hombre clónico hace tiempo que existe en la realidad. 
Por lo menos en la política. ¿No es un clónico, repetido 
de Aznar, Ruiz Gallardón?. Para mí que hablan igualito. 
¿No es Chaves un clónico de González?. Si les oyes por 
la radio los confundes

de nuestros políticos son clónicos, ¿por qué 
no pintarlos de colores luminosos?. Los so
cialistas podrían ir de rosa y los peperos 
de azul desvaído, dejando para los de 
Anguita el rojo hiriente, el amarilo a los 
de CiU y el morado para el PNV (por aquello 
del hábito de nazareno). Los bancos del 
parlamento resultarían mucho más visto
sos, y los debates sobre el Estado de la 
nación, en lugar de producimos soberanos 
bostezos, tendrían el aire fantástico de los 
fuegos artificiales.

M.C.D.2022
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25 años del 
Watergate

JOSE LOPEZ MARTINEZ

A
yer, 17 de junio, se cumple el XXV 
aniversario del suceso periodístico 
más resonante de todos los tiempos: 
el «caso Watergate», de cuyos resultados se 

derivó la dimisión del presidente de los 
Estados Unidos, Richard Nixon. Como es 
sabido, sus protagonistas fueron los enton
ces jóvenes periodistas Bob Woodward y 
Carl Bernstein, ganadores en 1973 del pres
tigioso premio Pulitzer de investigación. El 
trabajo realizado por esta parej a de reporte
ros supuso la consagración de dicho género 
periodístico, alertando a los políticos y a los 
grandes grupos de poder de la influencia 
indagadora de la prensa. Tanto Woodward 
como Bernstein desde el primer instante tu
vieron conciencia de su gran responsabili
dad y siguieron adelante. Cuentas las cró
nicas que en la madrugada de aquel 17 de 
junio de 1972, un grupo de cinco personas, 
provistas de material electrónico y fotográ
fico, fueron sorprendidas e inmediatamen
te detenidas por lo que a primera vista pa
recía un simple robo.

El hecho sucedió en las oficinas del Par
tido Demócrata, ubicadas en un edificio de 
apartamentos llamado Watergate, en Was
hington. Pero a aquellos dos sagaces redac
tores de «The Washington Post» no les 
debieron convencer demasiado las explica
ciones dadas por la policía. ¿Estaban ya in
vestigando sobre lo que sucedía en 
Watergate?. En cualquier caso, lo realmen
te importante y definitivo fue el resultado 
de su trabajo y la trascendencia del mismo. 
Woodward tenía en aquellos días veintinueve 
años y trabajaba desde hacía nueve meses 
como redactor local en el mencionado dia
rio. Bernstein, algo más joven, se ocupaba 
de las noticias políticas del EStado de Vir
ginia. Pero el «caso Watergate» les unió y 
durante casi dos años hicieron juntos perio
dismo de calle, erigiéndose el primero en el 
cerebro director de las indagaciones.

No se dieron tregua ni descanso. Cada 
vez estaban más seguros de que en el fondo 
de aquellas detenciones del 17 de junio se 
ocultaba algo mucho más grave. Confiden
cias no identificadas les llevaron finalmen
te hasta el despacho Oval de la Casa Blan
ca. Y estalló el escándalo. Han transcurrido 
veinticinco años y aquel suceso continúa 
grabado en la memoria de la sociedad, ele
vando a sus protagonistas, unificados bajo 
la firma «Woodstein» a la categoría de sím
bolos del periodismo audaz y de investiga
ción.

Más tarde, películas como «Todos los 
hombres del presidente», protagonizada por 
Robert Redford (Woodward) y Dustin 
Hoffman (Bernstein) y «Los días finales», 
contribuyeron a convertirlos en reporteros 
de leyenda. Woodward, nacido en Génova 
(Illinois) llegó a dirigir el «The Washing
ton» y ha publicado libros importantes. Su 
compañero Bernstein, natural de Washing
ton D.C., trabajó en la cadena de televisión 
ABC y tuvo problemas con el alcohol. Su 
fracaso matrimonial con la escritora Nora 
Ephron fue llevado al cine por Jack Nicholson 
y Meryl Streep en la película «Heartburn».

Derecho de asilo
M

ientras que la propuesta espa 
ñola para garantizar el automa 
tismo en las extradiciones en
tre los países de la Unión Europea (UE) 

y la eliminación del derecho de asilo 
tropezaba con serias dificultades en la 
cumbre de Amsterdam y quedaba sen
siblemente rebajada en sus objetivos ini
ciales, el ministro de Interior, Jaime Ma
yor Oreja, si bien se mostraba compren
sivo con las objeciones puestas por 
Bélgica, debido en gran medida a cues
tiones históricas y culturales, ponía el 
dedo en la llaga al destacar que tam
bién hay que comprender las dificulta
des, muchas veces cargadas de drama
tismo, de un país como España que 
enfrentado desde hace años a la lacra 
del terrorismo. También le parece ló
gico al ministro español, que no tiene 
sentido, si confiamos en los respecti
vos estados de derecho de los «Quin
ce», que un ciudadano de la UE pueda 
acogerse al derecho de asilo como si 
en su país de origen no se respetaran 
los derechos humanos.

Como se han encargado de recordar 
estos días diversos grupos políticos, aso
ciaciones y Amnistía Internacional, el 
derecho de asilo es una conquista que 
ha costado mucho conseguir y al que 
no se puede renunciar bajo ningún 
concepto. Hay demasiados ejemplos a 
lo largo de la historia y en nuestros días 
que, desgraciadamente, lo hacen impres

BERTA 
EERNANMZ

Cuanta pena por Perote
JUAN PANDO

U
n problema crónico de la Administración es 
pañola, ya sea civil o militar, es el de la pena 
que, siendo particular, acaba siendo oficial 
y hasta nacional. Es una pena muy curiosa, y es 

aquella que proviene de haber descubierto algunas 
canalladas particularistas que, teniendo en cuenta 
los apellidos que las encubrían, se deciden ocultar 
sin tener en cuenta las penalidades pasadas. Y por 
venir. Fue el caso del ¿señor? Juan Alberto Perote 
en 1991, teniente coronel entonces, que hizo lo que 
le vino en gana en los Servicios de Inteligencia es
pañoles, pero por ser quien era en la época -jefe de 
la Agrupación Operativa-, el general Emilio Alonso 
Manglano, director de la institución, decidió no ex
pulsarlo hasta que ascendiera a coronel; sin calcu
lar que el ascendido iba a vengarse y de qué mane
ra. Así que todo el trasfondo -y la superficie sin 
fondo- de los llamados «papeles del CESID» tuvo 
que ver con la pena, esa disfunción tremendista y 
no entrañable de la política hispana. Por pena no se 
expulsó del Ejército a un militar indigno; por pena 
un general cometió pecado de estupidez institucional, 
y por desquite un coronel infame pagó con la trai
ción la pena recibida. El general Manglano es un 
hombre honrado, un hombre de bien que se decía 
antes. Pero mucho más lo era Silvestre -dejó a su 
madre y hermanas, al morir en Annual, todos sus 
ahorros, valorados en 1.022 pesetas-, y no supo cortar 
la corrupción y la desidia que corroyeron su ejér
cito hasta el hueso, y del que sólo los huesos que
daron en Arruit y en tantos sitios más. Mala cosa 
esa de la pena oficial, sobre todo en ámbitos cas
trenses, donde no hay que tener pena de nadie, 
excepto de los que entregaron su vida por una cau

cindible, incluso en países que se pro
claman demócratas, de la misma for
ma que se manipulan situaciones y se 
recurre a la regulación sobre el dere
cho al asilo para alejar de las fronteras 
de los países desarrollados al cada vez 
mayor número de emigrantes proceden
tes de las zonas menos favorecidas o 
en guerra.

Lo difícil, lo complicado, es evitar 
que un derecho irrenunciable como éste 
sea utilizado por grupos terroristas sin 
otro fin que el de escapar a la acción de 
la justicia en el país escenario de sus 
atentados, secuestros y masacres. En este 
sentido, cualquier avance, por mínimo 
que sea, que ayude a combatir esta la
cra y que dificulte la movilidad de los 
terrorista, bienvenida sea. La propues
ta española, a pesar de que las autori
dades españolas se han manifestado 
satisfechas con lo conseguido en 
Amsterdam, se ha visto sensiblemente 
rebajada respecto a lo apuntado por el 
Ejecutivo en la cumbre de Florencia, 
hace un año, pero no es menos cierto 
que con el protocolo añadido, se res
petarán los objetivos del Convenio de 
Ginebra de 1951 sobre los refugiados, 
al tiempo que, paso a paso, se avanza 
en una mayor articulación del espacio 
policial y judicial europeo que favore
ce la lucha contra el terrorismo, es decir, 
en lo que a España se refiere, contra 
ETA.

sa noble y no les fue agradecida tal entrega.
Tiene España nefastos ejemplos de pena penita 

pena a personas tortuosas, que engañan a la socie
dad y al Estado. Desde el caso del capitán Jordán 
-gran malversador de fondos en el Parque de Inten
dencia de Larache en 1921 -, hasta el coronel Perote 
o el «economista» Roldán, el país ha ofrecido a los 
aludidos ingentes cantidades de pena, y recibido a 
continuación devastadoras mareas de basura esta
tal.

Qué pena de hombre este Perote, que va a per
der su carrera. Qué pena de carrera, que puede acabar 
con deshonor. Pues esperemos. Pues que ascienda. 
Y que salga con honor aunque no se lo merezca. Y 
sale, claro, llevándose medio CESID en papeles y 
el resto en la cabeza. Y lo vende todo. Las penas, 
en España, habrá que dejarías para todos aquellos 
que trabajan en condiciones durísimas y sin retri
buciones justas con su tremendo esfuerzo; para los 
pensionistas que no tienen pensiones dignas; para 
las familias que atienden a sus enfermos incura
bles en situaciones penosísimas; para los que han 
padecido el zarpazo terrorista y y a no pueden vivir 
en paz; para los que han padecido el error judicial 
o clínico, y han perdido años de su vida en la cárcel 
o han quedado con alguna mutilación; para los es
tudiantes que viven un infierno en sus familias 
(padres separados, hermanos drogodependientes) 
y luego tienen que estudiar con pocos profesores 
que los comprendan; penas, muchas penas para toda 
esa gente y muchísima más gente. Pero ni una 
sola pena, ni una, para ese «coronel» llamado 
Juan Alberto Perote. Ni una.
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Estamos viviendo días revueltos, o 
de gran calma, según la ventana desde 
donde se mire, el periódico que se lea, 
la emisora de radio que se escuche o 
la cadena de TV que se vea.

En estas situaciones, confusas, siem
pre me acuerdo de dos referencias 
concretas: la táctica del avestruz y el 
cuento de Pedro y el lobo.

Está claro que la realidad no deja 
de contener su peligro o ventura por 
el hecho de que cerremos los ojos o 
metamos la cabeza debajo del ala, pues 
ella, que es tozuda, acaba imponién
dose. Por esta razón no entiendo por 
qué se está poniendo tanto empeño, 
desde las instancias gubernamentales, 
en afirmar una y otra vez que no hay 
crispación, que todo marcha bien, que... 
Si es así se irá manifestando firmemen
te, cada vez más; y si no es así, de poco 
servirá negar las evidencias.

Lo mismo me pasa con el lado con
trario, pues tengo la sensación de que 
tanto gritar: ¡Que viene el lobo!, pue
de llevamos a asimilar la cantinela y 
no darle la importancia que el mensa
je tiene cuando este quiera ser realmente 
indicador del peligro cierto. Bien es 
verdad que no podemos olvidar a 
Bertolt Brecht denunciando la espera 
hasta que «llegue mi turno», pues 
entonces, como nos dice, tal vez sea 
demasiado tarde.

Creo que deberíamos reposar el 
ritmo, dulcificar el tono y mirar hacia 
adelante sin tanta ira, resentimiento y 
desesperanza, pero manteniendo la 
claridad de ideas y la cabeza lo sufi
cientemente fría como para que el

Agradecimiento a la afición 
del Manchego

Sra. directora:
Quisiera decirle a la afición del Man

chego que somos un grupo de sorianos, 
seguidores fieles de nuestro equipo 
«Numancia». Os escribimos estas líneas 
para agradeceros vuestro buen compor
tamiento hacia nosotros cuando fuimos a 
vuestra ciudad a ver el partido Manche- 
go-Numancia.

Nos llevamos un grato recuerdo de 
vuestra acogida e hicimos nuevos ami
gos. Así debería ser siempre el fútbol, 
dentro del campo cada uno ha de animar 
a su equipo pero fuera es otra cosa, lo 
importante es pasarlo bien y disfrutar.

Estas competiciones deportivas han de 
servir para hermanar a las ciudades, aun
que en Tarragona nos demostraron todo 
lo contrario.

A su vez, queremos animaros a que no

Realidad y declaraciones
ESTEBAN RODRIGUEZ RUIZ

corazón no nos traicione -si es que ese 
reparto de impulsos localizados se 
corresponde con alguna realidad con
creta-.

La filosofía del «yo estoy bien, tú 
estás bien, nosotros estamos bien, ¡ qué 
maravilloso es el mundo!», sólo sir
ve para los grandes actos, la bajada 
de telón y los aplausos, pero el día a 
día es más prosaico y no siempre se 
deja referenciar con los parámetros 
propuestos por A.H. Maslow en «El 
hombre autorrealizado» (Ed. Kairós), 
pues no todos estamos en la misma 
dinámica, ni tenemos las mismas re
ferencias, situación presente, o expec
tativa de futuro, lo que origina una 
realidad variopinta, plural y, en prin
cipio, enriquecedora.

Tener todo esto en cuenta a la hora 
de gobernar, o hacer oposición, sería 
ventajoso para todos, pues con ello 
conseguiríamos que el ejercicio del 
poder/oposición no fuera una conti
nua demostración de «y ahora te vas 

Creo que deberíamos reposar el ritmo, dulcificar 
el tono y mirar hacia adelante sin tanta ira, 

resentimiento y desesperanza, pero manteniendo la 
claridad de ideas y la cabeza lo suficientemente 

fría como para que el corazón no nos traicione -si 
es que ese reparto de impulsos localizados se 

corresponde con alguna realidad concreta-

dejéis solo a vuestro equipo, que le si
gáis y lo animéis. El próximo partido lo 
tenéis contra el Tarragona, y sería muy 
bonito que los jugadores se encontrasen 
«como en casa». Además el próximo 
domingo, debido al calor que en vuestra 
tierra recibimos, una gran parte de los 
corazones numantinos estarán allí, con 
los Manchegos.

Sin más que deciros, se despide un 
grupo de numantinos que os ofrece, de 
corazón, su ciudad.

¡AúpaManchego!, ¡AúpaManchego!.
M“ Esther Lapeña Barrera

Recortes en el programa de 
subvenciones para 
cooperación local

Sra. directora:
En Tierra Comunera (TC-PNC), que

remos expresar nuestra opinión en for
ma de denuncia ante la opinión pública 
castellana por el fortísimo recorte que 
para nuestra tierra supone la aplicación 
para 1997 del programa de subvencio
nes para cooperación local, gestionado 
por el Ministerio de Administraciones 
Públicas. Este programa de subvencio
nes tiene como beneficiarios a los ayun
tamientos pequeños (menores de 5.000 
habitantes), a través de las diputaciones 
provinciales.

Estos recortes se están realizando sin 
excepción con todas las provincias cas
tellanas. Así, Castilla y León ha visto 

a enterar», o «y tú más».
Del agua impetuosa y desbocada 

poco se beneficia el terreno, si es que 
no queda esquilmado, erosionado. 
Bien distinto es con el agua lenta y 
pausada que va calando y posibilita 
el crecimiento. Igual en otros ámbi
tos, con otras referencias. Poco nos 
sirven y benefician las voces, brava
tas y amenazas. Tampoco el negar 
evidencias. Algo podemos, creo yo, 
pedirles a nuestros políticos, digo 
nuestros, aunque sólo sea porque entre 
todos les pagamos para que hagan bien 
su trabajo, aunque también por otras 
razones: Que se esfuercen en ser po
sible referencia de construcción, diá
logo y armonía, pues en caso contra
rio más nos valdría a todos que cam
biasen de escenario y ejerciesen sus 
intrigas y enconados desencuentros en 
un mundo más privado, en donde las 
consecuencias fuesen más persona
les y no tuviésemos que sufrirías to
dos. 

recortado en el 29,7% estas subvencio
nes, pasando de 3.972 millones de pese
tas en 1996 a 2.793 millones en 1997. 
También Castilla-La Mancha padece 
recortes del 35% de sus fondos de co
operación local, pasando de 2.065 en 1996 
a 1.332 millones en 1997.

Escandaloso resulta para Tierra Co
munera (TC-PNC) que mientras los pe
queños municipios castellanos sufren 
estos recortes, el Ministerio de Adminis
traciones Públicas haya aprobado una 
subida del 13,4% del programa de sub
venciones para cooperación local para 
Cataluña, que pasará de 3.173 millones 
en 1996 a 3.597 millones en 1997.

Para los nacionalistas castellanos, 
estas medidas adoptadas por el Gobier
no central, muestran que el Partido Po
pular vuelva a sacrificar económicamente 
las necesidades económicas de los cas
tellanos, en aras de «pagar» mediante 
privilegios presupuestarios el apoyo 
parlamentario de Jordi Pujol. Igualmen
te, este tipo de políticas demuestra el 
escaso interés que la pervivencia del 
medio rural tiene para el gobierno del 
Estado.

Para Tierra Comunera (TC-PNC) re
sulta cada vez más obvio que, mientras 
en Castilla no se consolide un naciona
lismo fuerte y progresista que recupere 
el autogobierno y la dignidad de la na
ción castellana, las tierras y hombres de 
Castilla seguirán siendo objeto de humi
llación y discriminación, utilizándose 
como pago de los más oscuros pactos.

Tierra Comunera-Partido Naciona
lista Castellano.
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Sanidad se incrementará los 
próximos años según el 
crecimiento del PIB nominal

Sesún diio ayer el ministro de Sanidad José Manuel Romay, en el Consreso

Habrá más dinero para Sanidad, 
pero no a costa de los usuarios
El Presupuesto para finan
ciar la Sanidad se 
incrementará los próximos 
años según el crecimiento 
del P1B nominal, y además 
habrá un dotación adicio
nal mínima entre 100.000 y 
120.000 millones en el con
junto de los próximos tres 
años, anunció ayer en el 
Congreso el ininistro de Sa
nidad, José Manuel Romay.

Efe-Madrid

El ministro compareció ayer 
ante la Subcomisión que estu
dia la Consolidación del Siste
ma Nacional de Salud para ex
poner las propuestas de finan
ciación de la Sanidad por parte 
del Gobierno, aunque eludió 
hablar de las fuentes de finan
ciación y remitió al respecto a 
los órganos competentes del 
Estado.

El titular de la política sani
taria descartó cualquier incre
mento de la participación de los 
usuarios en el pago de los ser
vicios sanitarios, bien fuera 
mediante el pago de un ticket por 
receta o por visita médica o 
mediante otras fórmulas que se 
han barajado en los últimos 
meses.

La sesión se celebró con la 
asistencia de todos los grupos 
parlamentarios, a pesar de que 
los representantes del PSOE e 
IU abandonaron en mayo este 
foro al entender que el Gobier
no estaba adoptando medidas 
de reforma de la sanidad al 
margen de la Subcomisión.

f
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Romay, ayer en el Congreso. EFE

Mientras la portavoz del PSOE, 
Angeles Amador, no quiso ha
cer ninguna valoración acerca 
del aumento de los recursos fi
nancieros anunciado por el 
ministro ni de las propuestas de 
reforma del Grupo Popular 
«hasta que lo estudiemos»; la 
portavoz de IU, Angeles Maes
tro denunció que «el incremen
to de la financiación no es para 
infraestructuras, sino para me
didas de privatización de la 
Sanidad».

Ese aumento de recursos fi
nancieros «está destinado a ven
der las nuevas formas de ges
tión privada», dijo Maestro, 
quien aseguró que han dado «por 

zanjado» su trabajo en la Sub
comisión y «descartado cual
quier tipo de consenso porque, 
en la base, lo que hay son me
didas de privatización de la 
Sanidad».

Para el portavoz de CIU, 
Francesc Homs, el aumento de 
recursos para financiar la sani
dad anunciado por el ministro 
supone «un punto de salida 
aceptable», aunque habría que 
incrementaría cantidad adicio
nal y hacerla efectiva el próxi
mo año. «Las bases que ins
piren un acuerdo de financiación 
para el próximo cuatrienio 
(1998-2001) deben caracterizar
se por la suficiencia, la estabi

lidad y la equidad en la asigna
ción de recursos», manifestó el 
ministro.

Para el titular de la política 
sanitaria es necesario 
reconsiderar el actual esquema 
de distribución territorial de los 
recursos, que habrá que abor
dar con las comunidades autó
nomas según unos criterios que 
tengan en cuenta el envejeci
miento de la población, la aten
ción a enfermos desplazados de. 
otras comunidades y los cos
tes de docencia de los profesio
nales sanitarios.

Para 1998, el crecimiento del 
PIB nominal se estima en el 5,9 
por ciento, por lo que, el incre
mento del presupuesto para la 
Sanidad se situaría «en unos 
200.000 millones de pesetas 
además de la aportación adi
cional de recursos a la base del 
sistema que en tres años podría 
alcanzar unos 100.000 a 120.000 
millones más».

Jose Manuel Romay desta
có que se trata de garantizar que 
se incremente la participación 
de la Sanidad en la riqueza na
cional, manteniendo el sector 
sanitario como uno de los prin
cipales objetivos de la acción 
del Gobierno, y de aproximar 
paulatinamente el porcentaje 
del PIB destinado a la Sanidad 
en nuestro país a la media de 
los países de la UE.

Él ministro de Sanidad rei
teró a los grupos parlamentarios 
su llamada a un «espíritu de diá
logo y de consenso» para «con
seguir entre todos los acuerdos 
precisos para mejorar la Sani
dad».

Piden penas de 
cadena perpetua 
para 3 presuntos 
etarras juzgados 
en Francia

Efe-París

El ministerio público francés 
pidió ayer penas de cadena per
petua para tres de los seis pre
suntos terroristas de ETA juz
gados por un tribunal especial 
de Paris por su participación en 
21 atentados perpetrados en 
España, que provocaron la muer
te a 38 personas.

. Los acusados para los que se 
pide la pena máxima son Jean 
Parot, Frederic Haramboure y 
Jacques Esnal, de nacionalidad 
francesa, integrantes del coman
do itinerante de ETA.

Mayor reanudará 
los contactos para 
fijar una reunión 
del Pacto de 
Madrid

Efe-Madrid

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, señaló ayer 
que «volveremos a reanudar las 
conversaciones con los partidos, 
entre ellos el PSOE, y en fun
ción de eso podremos concre
tar las fechas» de una próxima 
reunión del pacto antiterrorista 
de Madrid.

Mayor Oreja, tras presidir la 
toma de posesión de tres gene
rales de la Guardia Civil, decla
ró en la sede de su departamen
to que «lo importante es que no 
nos impacientemos, esto exige 
tenacidad y perseverancia, no 
desviamos del camino con los 
sobresaltos habituales y con las 
discrepancias que se suelen 
producir».

La mayoría del Consejo Fiscal no 
dimite por "defender la carrera"

El Cesid no 
investigó la trama 
de los GAL, según 
su responsable 
antiterrorista

Efe-Madrid

Siete de los once miembros 
del Consejo Fiscal, reunido ayer 
con el fiscal general, Jesús Car
denal, le explicaron que no di
miten de su puesto, para poder 
«defender» la carrera desde sus 
cargos, según informaron a Efe 
fuentes fiscales.

Los once miembros del Con
sejo Fiscal criticaron el ascen
so y nombramiento de Eduardo

Fungairiño como jefe de la Fis
calía de la Audiencia Nacional, 
pero sólo uno de ellos, Pedro 
Crespo, insistió en cesar en su 
puesto.Los consejeros no 
dimisionarios pertenecen a la 
Asociación de Fiscales, mayo
ritaria en la carrera.

En un comunicado hecho 
público a última hora de la tar
de, la Fiscalía del Estado, que 
reconoce que lacón vocatoria del 
Consejo fue extraordinaria, 
destaca que Cardenal expresó su 

respeto al Consejo Fiscal y a las 
opiniones de sus miembros. En 
el Consejo Fiscal, nueve voca
les son elegidos por los fiscales 
en votación y, por tanto, pueden 
dimitir, mientras otros dos, el 
jefe del Servicio de la Inspec
ción y el teniente fiscal, no 
pueden hacerlo sin renunciar a 
su puesto. De los nueve conse
jeros electivos, uno no asistió a 
la convocatoria de ayer.

El fiscal general, Jesús Car
denal, no aceptó por ahora la 

renuncia del consejero Pedro 
Crespo, pertenenciente a la 
Unión Progresista de Fiscales 
(UPF), y dijo que la estudiará y 
dará «una respuesta definitiva» 
en un futuro próximo.

Mientras tanto, los cinco 
respresentantes de la Secreta
ría General Técnica de la Fis
calía del Estado, que presenta
ron también su cese en protes
ta por el nombramiento de 
Fungairiño, continúan a la es
pera de que éste sea aceptado.

Efe-Madrid

El responsable del área 
antiterrorista del CESID, Ma
nuel Guerrero, declaró ayer ante 
el juez que instruye el caso «Lasa 
y Zabala» que nunca investigó 
la trama de los GAL porque no 
era de su competencia y porque 
sus superiores no se lo ordena
ron, informaron fuentes jurídi
cas. El juez Javier Gómez de 
Liaño investiga el secuestro, 
torturas y asesinato de los pre
suntos etarras Lasa y Zabala.
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Aprobada la Ley del 
Fútbol con posibilidad 
departidos los 
domingos

El Pleno del Senado, que 
debatió ayer la Ley del Fút
bol, rechazó todas las en
miendas que habían presen
tado los diferentes grupos 
y sólo aprobó una que abre 
laposibilidaddeque los en
cuentros de fútbol en abierto 
que hoy se emiten los sába
dos, pasen a los domingos.

Los grupos del PSOE y 
PP intentan, sin éxito, 
consensuare! informe 
de Hacienda

Los grupos parlamenta
rios popular y socialista in
tentaron ayer, sin éxito, 
consensuar la descripción de 
los hechos que contendrá 
el dictamen de la comisión 
que investiga la supuesta 
prescripción de actas 
tributarias por más de 
200.000 millones.

Aznar informará al 
Congreso el día 25 
sobre la Cumbre de la 
Unión Europea

El presidente del Gobier
no, José María Aznar, in
formará el próximo miérco
les, 25 de junio, al pleno del 
Congreso de la Cumbre de 
Jefes de Estado y de Gobier
no de la Unión Europea ce
lebrada en Amsterdam.

El acercamiento de 
presos podría haber 
sido más "ambicioso", 
según Mayor Oreja

El ministro del Interior, 
Jaime Mayor Oreja, dijo 
ayer que la política 
individualizada de traslado 
de presos a cárceles del País 
Vasco «hubiese podido ser 
más ambiciosa» si este año 
hubiera existido «más es
fuerzo entre los partidos 
democráticos en buscar 
puntos de encuentro y diá
logo».

Empleo, bienestar y 
política territorial en el 
Congreso del PSOE

La creación de empleo y 
el reparto del tiempo de tra
bajo; el Estado de Bienes
tar con especial atención a 
sanidad, educación y pen
siones; la política territorial; 
la democracia paritaria y el 
funcionamiento de la justi
cia son los asuntos que 
centrarán los debates del 34 

'Congreso del PSOE.

Ansuita afirma que la coalición no es un "cortiiUlo''

López Garrido: Anguita y 
el PCE quieren destruir IL

Efe-Madrid

El secretario federal de 
Nueva Izquierda (NI), Diego 
López Garrido, afirmó ayer que 
la dirección del PCE, con Ju
lio Anguita al frente, se ha pro
puesto destruir el proyecto 
fundacional de IU y, con este 
fin, ha emprendido un «ataque 
en toda regla» contra la presen
cia de su partido en Izquierda 
Unida.

En una rueda de prensa, 
López Garrido respaldó la de
cisión de los tres diputados de 
NI de no renunciar a sus esca
ños, tal como les pidió la Pre
sidencia Federal de IU, y ase
guró que ni ellos han pensado 
en pasarse al grupo mixto ni su 
partido se ha planteado aban
donar Izquierda Unida para 
unirse a otra fuerza política.

Ante la insistencia de los pe
riodistas en conocer qué podría 
hacer a Nueva Izquierda plan
tearse su salida de IU, explicó 
que su partido estudiaría esta 
posibilidad si llegara a consu
marse la «ruptura irreversible» 
del proyecto político de Izquier
da Unida.

Con el fin de evitar este 
desenlace, López Garrido ape
ló al conjunto de la militancia 
de IU para que impida que «hun
dan» el proyecto original de esta 
fuerza política «quienes no 
creen en él» y lanzó un llama
miento a todos los afiliados a 
Nueva Izquierda para que no

Gómez de Liaño cita a declarar 
como imputado a Polanco

Efe-Madrid

El juez Javier Gómez de 
Liaño ha citado para el próxi
mo viernes al presidente de Prisa 
y de Sogecable, Jesús de 
Polanco, para tomarle declara
ción en relación con la quere
lla presentada contra él y todo 
el Consejo de Administración 
de la empresa propietaria de 
«Canal Plus».

En una providencia dictada 
ayer, el magistrado señala que 
la citación se produce después 
de que el fiscal del caso le pi
diera la pasada semana que con
cluyera las declaraciones a los 
querellados con el fin de ga
rantizar su derecho a un jui
cio sin dilaciones.

Gómez de Liaño investiga la 
posible gestión irregular por la 
empresa Sogecable, titular de 
Canal Plus televisión, de los 
23.000 millones de pesetas 
pagados por los abonados en

4'

Diego López Garrido.

abandonen Izquierda Unida.
En cualquier caso, el secre

tario federal de NI cree que los 
tres principios fundacionales de 
IU -la pluralidad, la federalidad 
y el consenso- ya han sido «des
truidos de un golpe» con las 
medidas contra Nueva Izquier
da aprobadas por la Presiden
cia Federal a instancias de «la 
dirección del PCE, que es la que 
lleva la voz cantante».

Respuesta de Anguita

El coordinador general de IU, 
Julio Anguita, advirtió ayer en 
relación con las sanciones im
puestas por la dirección a los di
putados de Nueva Izquierda que

Liaño cita a Polanco.

concepto de garantía de los 
descodificadores.

El magistrado ha aplazado ya 
en un ocasión la citación de 
Polanco a quien, en providen

esta formación «no es un 
cortijillo donde cada uno hace 
lo quiere, ni se actúa de forma 
caprichosa» en contra de la 
voluntad de la mayoría.

En declaraciones a los pe
riodistas antes de asistir al Pleno 
convocado por el Parlamento 
andaluz para conmemorar su 
decimoquinto aniversario, 
Anguita insistió en que las san
ciones a los diputados del Par
tido Democrático de Nueva 
Izquierda (PDNI) que no vota
ron en contra de la reforma la
boral, como hicieron el resto de 
los miembros de IU, responden 
a una decisión de la mayoría, 
que defiende la «democracia, 
el respeto y la seriedad».

Incumplimientos que 
debilitan

En su opinión, las sanciones 
a un sector de IU «no debilitan» 
a la formación sino el «incum
plimiento de una norma demo
crática» como han hecho los 
diputados de Nueva Izquierda.

Anguita recalcó que no quie
re discutir sobre este tema a 
través de los medios de comu
nicación porque es «hacerle el 
juego a una propaganda que no 
estoy dispuesto a hacer», y se 
remitió al consejo político fe
deral de IU, que se celebrará la 
próxima semana y en el que 
responderá a todas las acusa
ciones contra él y dará argumen
tos.

cia dictada el pasado 30 de abril, 
citó a declarar para el día 19 
de mayo.

Posibles variaciones

No obstante, el juez advir
tió que este calendario de com
parecencias podría variarse «en 
función del resultado de deter
minadas diligencias de inves
tigación». El día previsto para 
la declaración, el juez de la Au
diencia Nacional decidió apla
zar sin nueva fecha las decla
raciones de varios consejeros 
de Sogecable, entre ellas las de 
Jesús de Polanco y Juan Luis 
Cebrián.

Fuentes jurídicas informa
ron entonces de que la decisión 
del juez respondía a la petición 
de los abogados defensores, que 
alegaron que no habían tenido 
suficiente tiempo para estudiar 
el sumario desde que se levan
tara el secreto.

Ciscar pide a Guerra 
más trabajo y menos 
protocolo

El secretario de Organi
zación del PSOE, Cipriá 
Ciscar, ha pedido al 
vicesecretario del partido, 
Alfonso Guerra, más «tra
bajo conjunto y menos pro- 
tocolojerárquico», después 
de que éste rechazase ano
che en Almería su ofreci
miento de diálogo para el 
34 congreso de los socialis
tas.

Hoy, informes fínales 
en el juicio contra el 
coronel Perote

El fiscal y la defensa del 
juicio contrae! coronel Juan 
Alberto Perote presentarán 
hoy sus informes finales 
ante los cinco generales del 
Tribunal Militar Central, en 
un acto que comenzará a las 
diez de la mañana, indicó el 
abogado Jesús Santaella, 
defensor del coronel.

El director del Banco 
de Roldán niega tener 
negocios con Esparza

El director de una ofici
na del BBV juzgado junto 
al ex director general de la 
Guardia Civil Luis Roldán 
negó ayer haber comparti
do negocios con el supues
to testaferro Jorge Esparza, 
quien figuraba como auto
rizado en una cuenta suya 
en Suiza.

Las CC.AA. 
gestionaron 8,5 
billones en 1996

Las comunidades autó
nomas gestionaron en 1996 
un total de 8,5 billones de 
pesetas y firmaron alrede
dor de 400 convenios de co
laboración con el Estado por 
un valor aproximado de 
300.000 millones de pese
tas.

Francisco Giménez- 
Alemán, nuevo 
director de "ABC"

El Consejo de Adminis
tración de «Prensa Española 
S.A.»,bajolapresidenciade 
Guilermo Luca de Tena, 
nombró ayer director del pe
riódico «ABC» a Francisco 
Giménez-Alemán, hasta 
ahora director adjunto del 
diario. Giménez-Alemán ha 
sido director de la edición 
sevillana de este diario des
de 1984 hasta noviembre de 
1996.
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El Gobierno de Canarias considera 
reflejadas sus aspiraciones sobre el 
estatuto de regiones ultraperiféricas 
en el borrador del Tratado

En el caso de que no se reponderen los votos en favor de los cinco países

Los países «grandes» de la Unión Europea (UE) -Alema
nia, Francia, Reino Unido, España e Italia- advirtieron 
ayer, martes, a la presidencia holandesa que no habrá 
acuerdo en Amsterdam sobre un nuevo Tratado si no se 
reponderan los votos en su favor.

Los' 'grandes'' advierten que 
podrían vetar d Tratado de la IJE

Efe-Amsterdam

El canciller alemán, Helmut 
Kohl, el presidente francés, 
Jacques Chirac, el presidente del 
Gobierno español, Jose María 
Aznar, y el primer ministro bri
tánico, Tony Blair, coincidieron 
en advertir a su colega holandés, 
Wim Kok, de que no intente 
eludir este asunto «porque si no, 
no habrá reforma del Tratado», 
informaron fuentes diplomáticas 
españolas.

«No aceptaremos un aplaza
miento de estos cambios», seña
laron las fuentes, que precisaron 
que Kok podría «tener la tenta
ción» de mantener el «status quo» 
para poder alcanzar más fácil
mente un acuerdo sobre el resto 
del Tratado.A cambio de esta 
repon-deración favorable de los 
votos, los «grandes» están dis
puestos a ceder uno de los dos 
miembros que tiene cada uno en 
la Comisión'Europea y a que la 

nueva ponderación -que debería 
decidirse ahora- entre en vigor 
cuando ingrese en la UE un nuevo 
país.

Por su parte, España y Bél
gica anunciaron ayer , martes, 
que los Quince han respaldado 
el último texto del protocolo que 
regula la concesión del asilo po
lítico a ciudadanos de la UE 
limitándolo a casos excepciona
les. El «asilo está cerrado», anun
ció uno de los negociadores 
españoles, después de que el 
ministro de Exteriores, Abel 
Matutes, señalara que se había 
alcanzado «un acuerdo de prin
cipio».

Canarias como regiión 
ultraperiférica

El viceconsejero de Relacio
nes Institucionales del Gobier
no de Canarias, Francisco Az
nar, consideró ayer que las últi
mas reformas en el borrador del

*l
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Tony Blair y José María Aznar, ayer, en bicicleta. EFE

nuevo Tratado de la Unión in
troducidas por la presidencia ho
landesa «dan satisfacción a las 
aspiraciones» de la isla sobre el 
estatuto de regiones ultraperifé
ricas. En un encuentro con los 
periodistas, Francisco Aznar dijo 
que la impresión es que hemos 
llegado a «una fórmula de*spués 

de dos años de trabajo», aunque 
«resta ver si recibe nuevas mo
dificaciones en la mesa» del 
Consejo Europeo. El ministro de 
Asuntos Exteriores, Abel Matu
tes, indicó que está próximo a 
cerrarse un acuerdo sobre el es
tatuto «satisfactorio» para Cana
rias.

Yaser Arafat 
llegó ayer a 
Arabia Saudí 
para abordar el 
proceso de paz

Efe-Pubai

El presidente de la Autori
dad Nacional Palestina (ANP), 
Yaser Arafat, llegó ayer, mar
tes, a Arabia Saudí para tratar 
con los líderes de ese influyen
te y rico país del golfo Pérsico 
sobre la evolución del estancado 
proceso de paz árabe-israelí.

Arafat fue recibido en el 
aeropuerto de Yeda por el mi
nistro de Exteriores saudí, Saud 
Al Faisal, y tiene previsto re
unirse con el rey Fahd durante 
su estancia de dos días.

La visita del líder palestino 
coincide con la condena del 
soberano saudí a la decisión de 
la Cámara de Representantes del 
Congreso de Estados Unidos 
que reconoció a Jerusalén como 
capital indivisible del Estado de 
Israel.

Bloquear los esfuerzos

El rey Fahd señaló que «la 
decisión tiene como objetivo 
bloquear los esfuerzos desple
gados por la comunidad inter
nacional para salvar el proce
so de paz en Oriente Medio, 
estancado por los obstáculos 
puestos por Israel en su mar
cha».

El monarca afirmó que «esta 
decisión refleja una actitud 
hostil que dificulta el logro de 
la paz en la zona».

iUSUPER OFERTA H!
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AI denuncia matanzas y 
ejecuciones extrajudiciales 
en la guerra civil de Zaire
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Efe-Londres

Las matanzas contra civiles y 
las ejecuciones extrajudiciales 
fueron algunas de las violaciones 
de los derechos humanos regis
tradas durante la guerra civil en 
Zaire, denuncia la organización 
Amnistía Internacional (AI) en su 
informe anual.

La violencia que comenzó en 
el este de Zaire se convirtió en una 
guerra civil a gran escala y du
rante el pasado octubre, los cam
pos en los que se albergaba a más 
de un millón de refugiados, de 
mayoría hutu, fueron atacados por 
la Alianza de las Fuerzas Demo
cráticas para la Liberación del 
Congo-Zaire (AFDL), encabezada 
por líderes tutsis.

Al estallar el conflicto, las au
toridades zaireñas acusaron a las 
personas de origen tutsi o hutu de 
los disturbios, y se inhibieron 
durante las represalias populares 

contra esta minoría.
Decenas de personas, entre ellas 

muchas hutu o tutsi, fueron dete
nidas sin cargos o juicio, varias de 
las cuales parecían prisioneros de 
conciencia.

Amnistía Internacional recibió 
denuncias de tortura, que en algu
nos casos causaron la muerte.

La organización se hace eco del 
ataque del Servicio Nacional de 
Inteligencia y Protección contra 
civiles, especialmente personas 
procedentes de Ruanda y Burundi, 
en Kisangani el pasado octubre.

Soldados del Gobierno zaireño 
ejecutaron extrajudicialmente a 
civiles desarmados en el este del 
país durante todo 1996 con total 
impunidad, denuncia la organiza
ción. Amnistía pidió a las autori
dades zaireñas que impidieran que 
sus fuerzas de seguridad continua
ran con las violaciones de los de
rechos humanos e incitaran al odio 
étnico.



El ministro de Trabajo confirmó que 
el Ejecutivo español estudia la 
distinta evolución de los salarios 
respecto a la inflación
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El ministro considera que supone un avance hacia la "unión social"

Arenas, satisfecho por el acuerdo 
de la LE a favor del empleo
El ministro de Trabajo, Javier Arenas, expresó su «satis
facción» por la resolución adoptada en la cubre europea a 
favor del empleo, que supone un avance hacia la «unión 
social», y conjirmó que el Ejecutivo español estudia la 
distinta evolución de los salarios respecto a la inflación.

Efe-Madrid

El ministro de Trabajo hizo 
estas declaraciones, ante los 
periodistas, tras el acto celebrado 
por el Colegio de Graduados 
Sociales, en Madrid, para hacerle 
entrega de una medalla por su 
dedicación y apoyo a los agen
tes sociales en materia laboral.

Tras el encuentro, el minis
tro Arenas valoró el plan de 
empleo adoptado por los Quin
ce, la introducción en el Trata
do de un capítulo sobre empleo 
y el anuncio de los Quince rela
tivo a la coordinación de las 
políticas activas de empleo, que 
significa un avance hacia una 
«Europa unida» a favor de los 
ciudadanos.

Asimismo, reiteró que para 
crear más empleo y más estable 
deben mantenerse los salarios, 
al tiempo que confirmó el anun
cio del secretario de Estado de 
Economía, Cristóbal Montoro,

Folgado: un incremento 
"indebido” de salarios 
frenará la bajada de tipos

La CEOE recomienda que 
se ajusten las subidas a la 
marcha de la inflación

Efe-Madrid

El secretario de Estado de 
Presupuestos, José Folgado, 
confirmóayer que el Gobierno 
realizaun «seguimiento muy pre
ciso» sobre la evolución de los 
salarios y advirtió que incremen
tos «indebidos» pueden tener 
como consecuencia un freno en 
la bajada de los tipos de interés.

El secretario de Estado de 
Presupuestos explicó que el 
Gobierno tratará de «persuadir» 
a los agentes sociales sobre los 
riesgos que puede suponer una 
«desviación» en las subidas sa
lariales acordadas en la negocia
ción colectiva.

«Una subida salarial indebi
da podría suponer, por ejemplo, 
Que el Banco de España frenara 
la bajada de los tipos de interés», 
comentó el responsable de Pre
supuestos.

del estudio que el Gobierno está 
realizando para analizar la dis
tinta evolución que están expe
rimentando los sueldos respec
to a la inflación.

Control de la inflación

«El asunto lo estamos abor
dando en el seno del Gobierno, 
en la la Comisión Delegada de 
Asuntos Económicos», subrayó 
el ministro, quien reiteró los 
beneficios que aporta el control 
y contención de la inflación sobre 
la economía, y en especial so
bre los trabajadores.

Según la Encuesta de Sala
rios hecha pública por el Insti
tuto Nacional de Estadística 
(INE), los salarios crecieron 
durante el primer trimestre de 
este año un 4,2 por ciento, lo que 
significa 1,7 puntos por encima 
de la media de inflación en ese 
período, que alcanzó el 2,5 por 
ciento.

Admitió que el Ejecutivo no 
puede adoptar medidas «a tra
vés de normas legales» para 
impedir que se pacten incremen
tos por encima de la inflación, 
«como tampoco puede amena
zar» a patronal y sindicatos para 
«obligarles» a cumplir estos cri
terios, pero -dijo- «sí puede in
dicar los perjuicios de estos in
crementos a la luz del desarro
llo de la negociación colectiva 
y de la evolución económica».

Rechazo de los sindicatos

El sindicato UGT calificó de 
«inadmisibles» los llamamien
tos del Gobierno a la moderación 
salarial por suponer, en su opi
nión, una injerencia en la nego
ciación colectiva, mientras que 
CCOO señaló que el aumento del 
poder adquisitivo no es incom
patible con la creación de em
pleo.

Javier Arenas, satisfecho del acuerdo europeo. EFE

Los salarios crecieron durante el 
primer trimestre de este año un 4,2 

por ciento

Efe-Madrid

La CEOE se muestra «pre
ocupada» por la evolución de los 
salarios pactada en la negocia
ción colectiva y exige a los ne
gociadores que ajusten los incre
mentos en las retribuciones a la 
marcha de la inflación, según 
explicaron fuentes de la patro
nal. Así se puso de manifiesto 
ayer durante la reunión de la 
Junta Directiva de la CEOE, 
donde -según las fuentes consul
tadas- la mayoría de los empre
sarios expresó su «preocupa
ción» por el desarrollo de la 
negociación colectiva en mate
ria de retribuciones.

De acuerdo con las mismas 
fuentes, los empresarios advir
tieron de que subidas salariales 
superiores a la inflación pueden 
perjudicar la buena marcha de 
la economía y afectar al empleo.

Los empresarios recordaron 
que el pasado año por estas fe
chas, con una tasa interanual de 
inflación del 3,8 por ciento, se 
pactaron aumentos salariales 
también del 3,8 por cien, mien
tras que en este momento, con 
un índice interanual del 1,5 por 
cien, la subida media «real» se 
sitúa en el 3,2 por ciento, aña
dieron las fuentes consultadas.

Responsables de la CEOE han 
insistido, en los últimos días, en 
que aumentos salariales «desme
didos» pueden provocar una 
«desestabilización» en laevolu- 
ción de los principales indica
dores económicos y han defen
dido la necesidad de ajustar los 
salarios al crecimiento de los 
precios. La Junta Directiva de 
la patronal, según las citadas 
fuentes, abordó también la mar
cha de la Cumbre Internacional 
de Amsterdam y el futuro de la 
Unión Económica y Monetaria.

Santana y Seat pueden 
tener problemas si hay 
desinversiones

El presidente de la Or
ganización Internacional de 
Constructores de Automó
viles (OIGA), Carlos Espi
nosa de los Monteros, citó 
a Santana y Seat como los 
fabricantes españoles que 
«pueden tener problemas», 
en caso de desinversiones en 
Europa.

El modelo económico 
de Europa es muy 
rígido, según Espinosa

El presidente del Círcu
lo de Empresarios, Carlos 
Espinosa de los Monteros, 
afirmó ayer que el modelo 
económico de la Europa 
continental, excesivamente 
rígido, obliga a optar entre 
calidad y volumen a la hora 
de crear empleo. Espinosa 
aseguró que el acuerdo al
canzado entre los empresa
rios y los sindicatos espa
ñoles en materia laboral no 
es una verdadera reforma, 
porque no flexibiliza el 
mercado de trabajo y aña
dió que antes que dar esta
bilidad es prioritario crear 
empleo.

Norniella afirma que 
España es destino 
turístico por excelencia

El secretario de estado de 
Comercio, Turismo y 
Pymes, José Manuel 
Fernández Norniella, dijo 
durante la presentación de 
las previsiones turísticas 
para la temporada de vera
no 97, que España se ha 
convertido en «un destino 
turístico por excelencia», 
especialmente preferido por 
los europeos.

Administración y 
sindicatos avanzan en 
la negociación

Administración y sindi
catos avanzaron ayer en al
gunos aspectos de la nego
ciación abierta sobre la Fun
ción Pública, aunque pos
pusieron uno de los aspec
tos fundamentales de la 
Mesa General, las retribu
ciones, a un próximo en
cuentro previsto para la 
primera quincena de julio.
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OS inversores dedicaron la sesión 
a recoger beneficios al igual que el 
resto de plazas europeas, que pre
firieron ser cautos ante la firma del acuer

do sobre el empleo alcanzado ayer por 
los estados miembros de la Unión 
Europea. También, Nueva York abrió a 
la baja a pesar de que el Gobierno esta
dounidense confirmó hoy que la inflación 
de mayo creció sólo un 0,1 por ciento, 
según preveían los expertos. Así, el índi
ce general de la Bolsa de Madrid perdió 
6,54 puntos, un 1,13 por ciento, hasta

COMENTARIO
571,84 puntos, mientras que el lbex-35 
retrocedió 83,39 puntos, es decir, un 1,26 
por ciento, y se situó en 6.543,81 puntos. 
Se trató de una sesión floja, en conso
nancia con el resto de plazas financieras, 
aunque destacó la buena evolución del 
diferencial de la deuda española con la 
alemana, que sirve de referencia para 
medir la confianza extranjera en España, 
al estrecharse hasta mínimos históricos, 
65 puntos básicos. No obstante, los ope
radores dijeron que el horizonte es posi
tivo y que próximamente se volverán a

romper las barreras históricas en los índi
ces bursátiles. El volumen de negocio se 
elevó a 83.662 millones de pesetas, de 
los cuales 14.186 millones correspon
dieron a Telefónica, otros 9.272 millones 
a Repsol y 8.685 millones a Endesa, 
todos ellos con pérdidas importantes.
TELEFONICA. Telefónica ha mostrado 

su satisfacción por la decisión de Caja de 
Madrid de comprar el 3 por ciento de su 
capital y por la confianza que ha expre
sado la caja de ahorros en el futuro y el 
liderazgo de la operadora.

MADRID
Al cierre, 17/06

582,29 571,84
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MADRID IBEX 35 LOS MAS ACTIVOS

Al cierre, 17/06

492,54 485,08
489,74

NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 335,62 % 0,707o

Bancos 666,92 7o -1,50 7o

Constnjcción 696,29 7o -0,59 7o

Eléctricas 644,35 7o -0,92 7o

Inversión 524,91 7o -1,79 7o

Metal-Mecánica 344,47 7o -1,02 7o

Otras Ind. y Serv. 131,50 7o -0.85 7o

Petróleo y Químicas 484,58 7o -0.50 7o

Transportes y Corn. 611,89 7o -1,68 7o

Cierre 6.543,81

Anterior 6.627,20

Dif. En puntos -83.39

Dif. En7o -1,27 7o

Max. Anual (28 My) 6.747,68

Min. Anual (2 En) 5.018.55

NOMBRE BOLSA VOLUMEN EFECTIVO
BBV Interactivos Ba 4.665.081 16.398

Beta Capital Ma 3.669.791 10.368

Central Hisp. Bolsa Ma 3.210.228 9.543

BBV Interactivos Bi 1.976.800 8.131

Ahorro Corp. Finan. Ma 3.580.147 7.753

Argentaría Ma 2.712.219 7.599

Merrill Lynch Ma 1.748.159 7.433

BBV Interactivos Ma 1.698.929 7.386

B.S.N. Ma 3.269.283 6.848

Benito y Mojardín Ma 2.674.646 6.830

V L, M M

VALENCIA
Al cierre, 17/06

486.13 478.82
483,32

L M M J

Las mayores subidas,
NOMBRE a». W) DK. (%}

; Obrascón 305,00 13,34:

Urbas 15.00 10,13
; '— - .-X^^V.^e^X'ZCC.X.'jOC^-'O^-'.*^
, Lain 27,00 7,23

'í'CKat "XZSKSÍS^?? ^-W^'
' Saltos del Nansa 660,00 6,70
: Sniace 19,00 5.84_,S.- V. ^,.>v<.4«»A
í Puleva 220.00 4,08
| Tele Pizza 310.00 3,66^
■flnWM*>V>>^.'A,>>K^9*><*>»^»M^^^Wv«4Cn^tTTt^X<
| Financiera y Minera 65,00 3,661WXW >5W>.\'««4«{CvT• >
5 Ence 80,00 3,33
i Nueva Montaña 4,00 3,25

...bajadas
Nombre

Q

Fosforera -51.00
Auxiliar FF.CC.CAF -340.00

Abengoa 
Bami 
Enher B

Hidrocantábrico

MERCADO CONTINUO

Ott (%)

-14,78

y aplicaciones ,Z^i COTIZACION t>iF,{PTA)

Ercros

Al cierre, 17/06

883,56 866,50
876,90

L M M

NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MINff^ECHA

Global Steel 380 3 69,04 425 12 My 335 25 Mz

Gral, de Inversiones 165 -2 72,13 277 28 En 55 2 En

Hidrocantábrico 5.740 -150 151,67 6.080 28 My 4.630 27 En

Hisalba 1.530 5 1,82 1.600 28 En 1.405 2 Jn

Hispano-Suiza 76 1 3.379,43 80 17 Jn 47 3 En

Huarte 681 9 349,42 807 20 My 615 11 Jn

Iberdrola 1.760 -10 3.149,28 1.940 27 My 1.495 20 Mz

Iberpistas 2.925 -30 2,73 3.000 28 My 2.580 4 Ab

Indo Internacional 5.430 0 17,00 5.800 2 En 4.445 3 Fb

Industrias del Besós 1.540 45 0,64 1.690 2Ab 1.305 31 En

Inmobiliaria Urbis 1.190 5 74,20 1.225 16 Jn 511 3 En

Koipe 10.600 -10 0,40 11.140 11 Jn 6.990 24 En

Lafarge Coppée 9.440 10 0,30 10.000 14 My 7.600 7 En

Lain 400 27 2.412,87 405 17Jn 149 3 Ab

Mapfre Vida 9.550 -150 22,38 10.440 14 My 8.410 11 Ab

Marco Ibérica 2.050 -50 47,97 2.180 6Jn 1.330 3 En

Metrovacesa 5.570 -30 23,11 5.970 8 My 4.550 7 En

Miquel y Costas 6.500 0 9,56 7.000 26 My 3.870 13 En

Nicolás Correa 7.010 -90 4,99 7.490 11 Jn 1.850 2 En

Nueva Montaña 127 4 694,01 140 23 My 101 2 En

Obrascón 2.590 305 49,96 2.620 17 Jn 1.205 2 Ab

Ocp Constr. 8.910 20 4,63 9.260 9Jn 3.500 3 En

Papelera 145 -1 153,47 185 26 Fb 81 2 En

Prima Imobiliaria 1.045 5 16,19 1.190 3Ab 920 20 En

Prosegur 1.805 -5 17,88 2.000 21 My 1.190 2 En

Pryca 2.825 -30 199,13 3.010 27 My 2.365 31 En

Puleva 5.600 220 104,14 5.690 17 Jn 2.680 10 En

Radiotrónica 2.895 25 16,72 3.100 6Jn 1.570 3 En

Repsol 6.350 -40 1.452,50 6.530 9Jn 4.910 2 En

Saltos del Nansa 10.500 660 0,88 10.900 7 En 8.610 2 Ab

Sarrió Papelera 564 -3 227,93 594 13 Jn 420 2 En

Seda Barna 583 4 86,10 630 10 En 506 9 Ab

Sevillana 1.400 -15 217,79 1.485 27 My 1.250 1 Ab

Sniace 344 19 1.079,09 351 17Jn 126 3 En

Sol Meliá 5.600 -40 44,74 5.820 16 Jn 4.025 30 En

Sotogrande 414 4 75,05 444 5My 301 2 En

Tabacalera 7.680 150 221,59 7.850 28 My 5.510 2 En

Tafisa 2.015 20 128,75 2.100 13 My 1.290 3 En

Tele Pizza 8.760 310 22,64 8.800 17 Jn 3.725 3 En

Telefónica 4.255 -75 3.302,71 4.590 28 My 2.995 2 En

Tubacex 361 3 1.910,54 367 17 Jn 213 3 En

Tudor or. 955 15 102,14 1.100 27 En 575 3 En

Uniland , 7.440 170 4,99 7.640 16Jn 5.200 27 En

Unión Fenosa 1.285 -15 408,68 1.360 27 My 1.085 3 Mz

Unipapel 2.790 -10 34,19 3.010 23 En 2.310 3 En

Uralita 1.555 -15 467,54 1.640 13 Jn 996 3 En

Urbas 163 15 547,69 165 17 Jn 94 8 En

Valderrivas 11.300 100 33,71 11.750 13 Jn 8.030 2 My

Valen, de Cementos 2.100 5 7,34 2.135 28 My 1.400 9 En

Vallehermoso 3.875 -75 313,96 4.190 13 Jn 2.750 3 En

Vidrala 6.170 0 9,62 10.890 2My 5.370 12 My

Viscofán 3.250 -5 96,16 3.285 17 Jn 1.930 2 En

Volkswagen 102.000 0 0,02 103.900 27 My 49.600 3 En
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NOMBRE CIERRE DIF. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FIECHA

Abengoa 6.800 -190 4.21 7.600 26 My 4.200 7 En

Acerinox 27.440 -460 71,64 29.990 13 Jn 16.500 24 En

A cesa 1.850 -25 258,69 1.945 28 My 1.560 3Ab

Adolfo Domínguez 5.470 -70 39,77 7.000 18 Mz 4.650 24 Mz

AGF Unión-Fénix 1.735 -35 156,93 1.820 13 Jn 1.110 3 En

Agromán 725 11 309.81 727 17 Jn 375 27 En

Aguas de Barcelona 5.850 -60 49.50 6.300 21 En 5.100 21 Mz

Algodonera 1.715 -20 43.71 1.920 21 My 1.245 2 En

Amper 3.635 -25 89.85 3.865 4 Jn 2.550 28 En

Anaya 2.950 90 6.35 3.300 22 En 2.420 2 En

Argentaría 8.020 -180 176.65 8.390 13 Jn 4.^5 31 En

Asturiana de Zinc 2.660 0 365,56 2.740 13 Jn 1.230 2 En

Aumar 2.185 -35 158.00 2.295 23 My 1.885 20 Mz

Auxiliar FF.CC. CAF 5.920 -340 4.34 6.260 16 Jn 4.670 3 En

Azcoyen 18.000 100 4,42 24.150 1 Ab 14.600 13 En

Azucarera 7.530 -70 0,41 7.960 11 Mz 6.200 16 En

Bami 403 -11 476,74 460 22 My 181 3 En

Bankinter 24.750 -550 35.54 26.990 26 My 18.610 3Ab

Bayer Ag. 5.750 0 1.55 6.650 11 Mz 5.200 10 En

Bco. Atlántico 4.150 50 1.19 4.150 17 Jn 3.410 3 En

Bco. Bilbao Vizcaya 11.090 -250 673.69 11.570 13 Jn 6.850 3 En

Bco. Central Hispano 4.970 -40 284.79 5.190 13 My 3.235 3 En

Bco. de Alicante 3.120 -10 4.33 3.770 14 En 3.110 10 Jn

Bco. de Andalucía 23.750 250 1.10 23.900 6Jn 18.000 4Mz

Bco. de Castilla 96.000 0 0.02 98.000 27 My 66.200 2 En

Bco. de Crédito Balear 8.780 -20 0.02 10.350 12 My 4.900 17 En

Bco. de Galicia 17.700 0 0.10 18.450 12 My 13.500 20_Mz

Bco. de Valencia 3.185 -45 46.54 3.290 17 Jn 2.440 2 En

Bco. Español de Crédit0 1.495 15 923.56 1.775 16 My 1.010

Bco. Exterior 2.780 16 Ab - 3.000 1 Ab 2.710 24 En

Bco. Guipuzcoano 5.800 110 10.39 6.000 16 Jn 4.360 3 En

Bco. Herrero 9.300 0 0,10 9.900 15 My 6.930 9 En

Bco. Pastor 10.600 0 8,91 11.300 13 Jn 7.770 4Ab

Bco. Popular 31.740 -170 34,99 34.100 13 My 24.610 7 En

Bco. Santander 4.345 -95 880,25 13.400 6Jn 4.250 17 Jn

Bco. Simeón 2.790 13 Jn - 2.900 24 Ab 2.125 24 Mz

Bco. Vasconia 11,900 0 0,16 12.600 16 My 6.980 24 En

Bco. Vitoria 2.080 5 3.95 2.350 16 My 1.190 2 En

Bco. Zaragozano 3.980 -20 15.19 4.260 9 Jn 2.745 9 En

Bodegas y Bebidas 5.300 140 0.83 5.500 17 Jn 3.230 8 En

NOMBRE CIERRE DIF, VOL (M) MAX/F■ECHA MIN/FIECHA

BP 011 España 6.550 -10 0,64 6.900 15 My 5.010 2 En

Campofrío 11.500 -200 6,10 11.990 16 Jn 5.850 3 En

Carburos Metálicos 5.600 0 1,00 6.000 21 En 5.400 2 En

Cementos Portland 6.700 100 15,08 6.800 13 Jn 4.635 3 En

Cepsa 5.070 -50 25,78 5.340 5Jn 3.840 2 En

Citroen 7.170 30 0,39 7.800 27 My 6.250 3 En

Cofir 617 -5 222,80 640 9Jn 411 3 En

Commerzbank 4.110 0 1,00 4.350 28 My 3.200 2 En

Continente 2.840 -60 62,50 3.000 27 My 2.305 3Fb

Corp. Banesto 1.990 -50 18,79 3.500 15 My 1.350 2 En

Corp. Financiera Alba 17.390 -350 7,20 18.250 6Jn 12.400 30 En

Corp. Mapfre 7.570 -130 36,27 8.820 22 En 6.850 20 Mz

Cortefiel 5.500 -50 25,43 5.780 13 Jn 3.840 2 En

Cristalería 11.620 -290 16,70 13.000 19 Fb 9.920 3 En

Cubiertas y MZOV 15.650 :30 My - 17.180 28 My 9.720 10 En

Dimetal 236 6 27,39 284 27 My 135 12 Mz

Dragados 3.260 -35 213,62 3.540 13 Jn 1.895 3 En

E. e Ind. Aragonesas 1.010 -10 295,53 1.055 17 Jn 710 3En_

E.R. de Zaragoza 6.070 -10 58,25 6.190 16 Jn 4.720 26 Mz

Ebro-Agrícolas 2.790 5 47,68 2.870 13 Mz 2.200 3 En

El Aguila 721 -4 18,88 772 27 My 610 9 En

Electra de Viesgo 5.030 -110 8,67 5.200 16 Jn 3.720 5Fb

Ence 2.480 80 328,18 2.495 2My 1.515 2 En

Endesa 10.970 -160 785,27 11.970 28 My 8.460 24 Fb

Enher B 3.410 -90 49,52 3.900 3Mz 3.110 21 Ab

Eppicsa 108 -2 51,46 152 28 En 48 7 En

Ercros 138 4^1.546,27 142 17 Jn 81 3 En

Esp. del Zinc 1.625 -15 9,70 1.960 23 Ab 765 2!1

Est. Subterráneos 3.060 10 39,65 3.170 10 Jn 2.030 Í^L

Europtstas 1.175 -10 38,64 1.320 20 En 1.120 4 Mz

Fecsa 1.305 -25 275.27 1.410 22 En 1.130 3Mz

Filo 517 2 468,31 546 22 My 330 2 En

Financiera y Minera 1.840 65 95,32 1.950 12 My 1.200 3 En

Finanzauto 1.475 0 20,13 1.580 11 Jn 711 13 En

Fomento. Constr. y C. 18.650 -480 41,54 19.980 16 Jn 11.800I^ÍL

Fosforera 294 -51 94,91 422 19 Fb 294 1^21
G. Duro Felguera 1.650 20 170,87 1.780 20 My 1.080 24 En

Gas Natural SDG 30.520 280 67,76 34.800 18 Fb 27.300 16 My

Gas y Electricidad 7.900 -90 10,45 8.480 27 My 7.070 22 >^

Ginés Navarro 3.010 -25 8,79 3.190 6Jn 1.490 7 En
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RENTA VARIABLE FONDOS DE INVERSION
/Alimentación
NOM TITULO_________ BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

1000 Arana BI 101,00 26 Mz 110,00 Mz 101,00 Mz
7000 Arana Ma 108,00 2 Jn 110,00 My 101,00 Fb
7ÓÓÓ Damm -P-. Ba 225,00 11 Jn 225,00 En 225,00 En
7ñóÓ Damm no Sind. Ba 625,00 5,00 630,00 En 580,00 Ab
"Too El Turia Va 100,00 27 Sp 0,00 0,00
7ÓÓ0 Frimancha Ma 325,00 6 Jn 330,00 My 310,00 En
'7Ób Garavilla BI 385,00 9 Jn 465,00 En 385,00 Fb
7000 Natra Ma 195,00 16 Jn 206,00 Fb 138,00 Ab
"Too Omsa Ma 324,80 -5,20 362,00 Mz 210,00 En
" ”12 Pascual Hermanos Va 641,66 26 Mz 766,66 En 616,66 En
" 12 Pascual Hermanos Ma 575,00 -25,00 783,33 En 516.66 Mz
"1000 S.E.D.A. Ma 765,00 10,00 765.00 Jn 680.00 My
"5500 San Miguel Ma 1.765,00 12 Jn 1.765,00 Jn 1.735.00 En

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF.. MAX. MlN.

500 Allied Signa! Ma 871,00 5Ag 0,00 0,00
" 500 Bendix Esp. Ba 420,00 7 Jn 0,00 0.00
I.OOO Fasa Renault Ba 297,00 21 My 297,00 My 270,00 My
"i.OOO Fasa Renault Ma 306,00 -9,00 390,00 My 262,00 Fb

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

1.000 B. Mapfro -c- Ma 300,00 0,00 300,00 En 300,00 En
75 B.N.P. España Va 89,33 23 Ab 92,00 Fb 82,66 Fb
75 B.N.P. España Ma 89,33 16 Jn 104,00 My 76,00 En
75 B.N.P.España BI 93,33 15 My 93,33 Ab 66,66 En

1.000 6ca. Catalana Ba 315,00 0,00 328,00 My 250,00 En
' 500 Bco. Esfinge Ma 87,00 1,00 90,00 En 77,00 My

Bancos industriales
N0M TITULO BOLSA CIERRE D1F. MAX. MlN.

1.000 Bankoa Ma 252,00 4 Jn 252,00 My 188,00 En
1.000 Bankoa BI 252,00 28 My 252,00 My 180,00 En

Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN,

1.000 Eguaras S/B Ba 105,00 10 Jn 120,00 Ab 89,00 Fb

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Agisa -A- Va 91.00 1,00 91,00 Mz 90,00 En
1.000 Indo Ma 575.00 31 Dc 0,00 0,00
1.000 Indo Ba 575.00 31 Dc 0,00 0,00

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

500 Asland Cataluña Ma 200.00 0,00 202,00 My 180,00 Ab
500 Asland Cataluña Ba 200.00 0,00 200,00 My 180,00 En
675 Cementos Lemona BI 754.96 30 My 754,96 My 704,88 En
500 Cementos Molins Ba 640.00 30,00 650,00 En 515,00 My

1.000 Cevasa Ba 560.00 8My 570,00 Fb 455,00 En
1.000 Cevasa or. -a- Ma 675.00 16 Jn 685,00 My 530,00 En

500 Inm. Alcázar Ma 215.00 15 En 215,00 En 215,00 En
1.000 Inm. Dei Sur Ma 625.00 15,00 625,00 Jn 500,00 En

500 Inmolevante Ma 103.00 0,00 106,00 My 66,00 En
250 Max C. Leisa Ma 102.00 27 Fb 102,00 Fb 102,00 Fb
500 Novoplaya Va 150.00 0,00 218,00 En 150,00 Jn

1.000 Precisa Ma 2.100.00 3 Jn 2.100,00 Jn 2.000,00 My
100 Prom. Eurobuilding Ma 500.00 18 Mz 590,00 En 500,00 Mz
500 Renfila Ma 150.00 11 Jn 528,00 Fb 124,00 Fb

10.000 Ronsa Bi 71.00 11 Jn 71,00 Fb 70,00 En
470 Saplaya Va 104.89 0,00 110,00 En 104,89 Jn

Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

500 At& G Renta Ma 152.00 0,00 152,00 My 147,60 En
500 A y G Bolsa Ma 158.00 13 Jn 158,00 My 141,00 En
400 Bansaliber Ma 1.984.00 -8,00 2.030,00 My 1.822,00 En
500 Barcino Ma 140,00 21 My 140,00 My 95,00 Fb

1.000 BBV Cartera Ma 135,60 0.00 135,80 Jn 124,00 En
1.000 BBV Cartera Bi 133,20 3 Jn 133,60 My 124,00 En

200 Carmosa Ma 3.348,00 8,00 3.348,00 Jn 2.922,50 En__
1.000 Cartera Pirineo Ba 101,00 16 Jn 106,00 Jn 98,00 En__
1.334 Catimsa Ba 64,99 0,00 70,23 En 63,94 Fb

200 Ceivasa Ma 3.358,00 6,00 3.450,00 My 3.215,00 En
5.000 Ciamsa Ba 19,80 16 JI 0,00 0,00

5.000 Ciamsa Va 200.00 23 De 0,00 0,00
500 Dalt Ba 60,00 0.00 615,00 En 60,00 Jn
500 Dalt Va 640.00 23 Dc 0,00 0,00
200 Fibanaa Ma 2.788.00 4.00 2.870,00 Jn 2.510,00 En
500 Fin. Agrupadas -B- Va 130.00 4 Jn 130,00 En 130,00 En

1.000 Finsa Ma 1.454.50 -0.20 1.454,70 Jn 1.258,00 En
400 Fiponsa Ma 1.645.00 0.00 1.722,00 Fb 1.585,00 En
500 Geinsa Ma 610.00 27 En 610,00 En 610,00 En

1.000 Inburesa Ma 58.00 16 Jn 58,00 Jn 49,00 En
600 Intra Ma 1.50 23 En 1,50 En 1,50 En

1.000 Inv. Banzano Ma 278.00 6.00 283,00 My 247,50 En
500 Inv. Ibersuizas Ma 111.00 17 Fb 117,00 En 107,00 Fb
500 Inv. Siglo XXI Ma 82.00 16 Jn 82,00 Jn 79,00 Fb
500 Mallorquina de Tit Ma 750.00 12 Jn 758,00 My 639,20 Ab

5.000 Mapire inmuebles Ma 237.00 1 Ag 0,00 0,00
1.000 Mercapital Ma 125.00 13 Jn 125.00 Jn 113,00 Fb
1.000 Motivasa de Inv. Ba 65.00 13 Jn 65,00 Ab 65,00 Ab

250 Norvasa Ma 1.260.00 0.00 1.310,00 Jn 1.180,00 En
1.000 Patricompa Ma 115.00 26 My 115,00 My 110,00 En
1.000 Silobar Ma 190.00 0.00 190,00 My 160,00 En

500 Tibest Dos Ma 82.00 16 Jn 82,00 Jn 77,00 Fb
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 1.130.00 13 Jn 1.135,00 My 816,00 En
1.000 Valen, de Negocios Va 140.00 0.00 150,00 En 140,00 My

500 Valenciana Valores Ma 185.00 30 My 205,00 En 170.40 En
1.000 Valrent Ba 121.00 6.00 121,00 Jn 66.00 Fb

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

200 H. Coto Cortés Ma 1.700.00 0.00 1.825,00 Fb 1.215.00 En
500 H. Vasco Leonesa Ma 195,00 5.00 200,00 My 144.00 En

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

500 Pebsa Ma 6,00 3 Jn 9,20 En 6.00 My
1.000 Pescanova Ma 234,00 -2,00 248,60 Mz 145,00 Fb

500 Trasmediterránea Ma 1.260,00 3Jn 1.260,00 En 1.240,00 En

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

500 Miquel y Costas Ba 590,00 26 Nv 0,00 0,00
1.000 Papelera Navarra Ma 189,00 9,00 200,00 My 115,00 En

Químicas y textiles •

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

1.000 Cia. Cinsa Ma 75,00 16 Jn 90,00 En 75,00 My
350 Faes Ma 1.880,00 40,00 1.880,00 Jn 1.590,00 My
500 Hidro-nitro Ma 119,20 12 Nv 0,00 0,00

1.000 Unión Resinera Ma 760,00 27 Dc 0,00 0,00
900 Zeltia Ma 455,00 0,00 490,00 My 310,00 En

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

500 Aforasa Ma 819,00 0,00 826,00 My 308,00 En
500 Aforasa Bi 819,00 0,00 819,00 Jn 325,40 En
500 Cor. IB-Mei Ma 140,00 5,00 140,00 Jn 100,00 Fb
150 Corp. Ucem Ma 6,66 9 Ab 6,66 En 6,00 En
150 Corp. Ucem BI 6,66 21 Fb 8.00 Fb 4,66 En
500 Elecnor Ma 760,00 13 Jn 775,00 My 670,00 Mz

1.000 Ibérica del Frío Ma 725,00 16 Jn 745,00 Ab 520,00 En
129 Indra Ma 949,61 3Jn 949.61 My 189,92 En

85 Jumberca Ba 68,23 11 Jn 68,23 Jn 40,00 Ab
500 Lingotes Ma 380,00 15,00 390,00 My 225,00 En

1.000 Tycsa Ma 60,80 14Nv 0,00 0,00
1.000 Tycsa Ba 52,00 30 0c 0,00 0,00

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

50.000 Fletamontos M. -A- Ma 113,00 23 Dc 0,00 0,00
1.000 Fletamentos M. -B- Ma 81,00 30 My 116,00 En 72,00 Mz
1.000 S.A.B.A. Ma 880,00 9 Jn 930,00 Fb 880,00 Ab

750 Transfosa Ma 172,93 -5,06 210,00 My 104,93 Fb
460 Transportes e Inv. Ma 107,82 13 Jn 130,00 Fb 90,00 Ab
460 Transportes e Inv. Va 130,00 26 Fb 140,00 En 120.00 Fb

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MlN.

1.000 Naarden Ma 275,00 11 Jn 275,00 My 240,00 Fb
500 Prim Ma 112,00 11 Jn 135,00 En 97,60 Ab
510 V. Leonesa Ma 650,00 3 Jn 750,00 My 330,00 Fb

Mercado monetario
Nombre V. Actual Dif. Rent.°/
A. B. Dinerplus 198.157,02 95,53 2,04 %
B. l. Multidinero 178.566,87 46,22 2,00 %
B. K. Dinero 169.226,60 18,14 2,16 %
B. K. Fondo Monetar. 234.216,41 20,25 1,83 %
BBV Dinero 263.875,39 152,75 2,29 %
BCH Fondimo 1 247.239,36 129,17 2,39 %
BCH Fondimo 2 163.039,67 70,17 2,37 %
BSN Dinero 248.085,62 126,87 2,38 %
Cavaldiner 215.143,53 18,51 2,00 %
Citimoney 182.646,20 54,45 1,97 %
Cuenta Fiscal 162.803,16 14,64 1,85 %
Cuenta Fiscal I 160.906,10 14,40 1,84 %
DB Diner FIAMM 163.560,53 71,94 2,27 %
Dineractivo 204.899,41 0,00 1,95 %
Dineratlántico 207.119,36 68,25 2,13%
Dinerburgos 155.452,59 17,22 2,01 %
Dinercoop 157.860,76 67,51 2,00 %
Dinerkoa 154.325,83 48,47 1.93 %
Dinernavarra 177.128,88 20,34 2.18%
Eurovalor 3 220.005,57 32,35 2.32 %
Fibanc-Fondiner 309.685,00 32,00 2.29 %
Foncaixa 6 100.000,00 0,00 0.00 %
Fondbarclays Dinero 153.862,75 15,44 1,90 %
Fondeomercio Dinero 174.645,55 89,25 2,16%
Fondmadrid 217.992,41 24,78 2,04 %
Fondmapfre Dinero 1.316,95 0,00 -99,26 %
Fondpostal Moneta. 251.047,37 117.35 1.96 %

Inversión mobiliaria
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
B. l. Multifondo 1.772.57 3.17 3.24 %
B. K. Fondo Fijo 2.880,65 3.83 2.55 %
BBV Ahorro 1.548,39 2.39 2.94 %
BBV Indice 197.66 -0.49 21.80 %
BBV Interés 1.429.77 1.41 2.25 %
BBV Rendimiento 188.38 0.87 13.51 %
BBV Renta 2.308,46 2.70 2.62 %
BBV Renta 91 1.527,15 1.62 2.53 %
BCH Rta, Fija 2 1.727,49 4.31 3.61 %
Bex Renta 2.128,05 1.69 2.14%
BSN Renta Fija 2.432,18 0.10 2.60 %
Caja Burgos Renta 1.462,69 3.77 2.76 %
Caja Burgos Valor 1.351,77 -4.85 14.40%
Citifondo R.Fija 1.851,82 3.39 2,15%
Cta. fiscal oro III 147.580,61 10.01 1,06 %
Eurovalor 2 842,89 1.31 2,88 %
Fonbanesfo 2.200,15 0.00 2,21 %
Fonbanzano 2.295,38 3.53 2,70 %
Foncaixa 10 1.979,85 0.42 2,19%
Foncaixa 11 2.086,83 0.15 2,28 %
Foncaixa 2 2.759,76 0.62 2,20 %
Foncaixa 4 2.362,70 0.58 1.97 %
Foncaixa 7 2.184,25 0.09 2,56 %
Foncaixa 9 1.911,20 0.39 1,97 %
Fondbarclays I 2.266.12 2.01 2,13%
FondespañaI 1.871.83 0.87 2,31 %
Fondnatwest 1.803.06 0,00 2,44 %
Fondoatlántico 2.444.83 1.66 2,42 %
Fondpostal 2.659.16 2.48 2,09 %
Fonsegur 2.249.48 0.87 2,54 %

Fondtesoro
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
A. B. Fondtesoro 1.926.39 3.08 2,71 %
Ahorro Corp. Cuenta 182.401.14 24.21 2,26 %
Ahorro Corp. Deuda 1.876.53 0.53 2,86 %
BBV Activos 180.863.72 95.97 2.08 %
BBV Deuda Fondt. 20.483,01 56,25 3,58 %
BM Fondtesoro 1.802,94 2,95 4,26 %
BSN Tesorería 156.858,76 72,73 2,23 %
Dinermadnd 181.256,87 21,07 2,13%
Fondeuda Ahorro 20.150,56 10,11 2,57 %
Fondeuda Efectivo 196.880,59 67,91 2.17%

128,800 129.058

I BANCO DE ESPAÑA ■
UN. DIVISA COMP. VENO.

Chelín austriaco .11,980 12,004
Corona danesa 22,145 22,189
Corona noruega 20,109 20,149
Corona sueca 18,846 18,884
Dólar australiano 109.405 109,625
Dólar canadiense 105,586 105,798
Dólar neozelandés 100,815 101,017
Dólar USA 146,343 146,635

100 Dracmas 53,385 53,491
ECU 165,104 165,434

100 Escudos portugueses 83,629 83,797
Florin holandés 74,963 75,113
Franco francés 24,997 25,047
Franco suizo 101,065 101,267

iw Francos belgas 408,578 409,396
Libra esterlina 239,738 240,218

_ Libra irlandesa 220,772 221,214
JW Liras italianas 8,622 8,640
_ Marco alemán 84,309 84,477

Marco finlandés 28,181 28,237

BOLSAS INTERNACIONALES
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SUCESOS Í-M
x

Prostituían a su hijo los fines de 
semana, al entregarlo a Jaime L.D., 
que infligía al menor toda clase de 
agresiones sexuales

Madrid: detenido 
un profesor por 
acoso sexual a 
una alumna de 15 
años

Efe-Madrid

Un profesor de un instituto 
público de la localidad madri
leña de Coslada, José Antonio 
M.M., de 33 años, ha pasado a 
disposición judicial, tras ser 
detenido por agentes de la co
misaría de la localidad como 
presunto autor de un delito de 
acoso sexual a una alumna suya 
de 15 años.

Según informó ayer Jefatu
ra Superior de Pólicía, el pre
sunto acosador, que era el tutor 
docente de la denunciante, ca
rece de antecedentes policiales 
y ha negado en todo momento 
la acusación.

Los padres de la menor de
nunciaron el pasado día 20 de 
mayo su desaparición del domi
cilio, y fue localizadacinco días 
más tarde, explicando el moti
vo de su fuga: los continuos 
acosos sexuales que sufría desde 
hacía varios meses por parte de 
su profesor tutor.

La policía manifestó que la 
situación había llegado a tal ex
tremo que la alumna no asistía 
a clase desde el mes de enero y 
que su carácter, antes abierto y 
alegre, se había tomado reser
vado, por lo que precisó de ayuda 
psicológica.

Según la denuncia de la jo
ven, las insinuaciones no se 
producían sólo en el centro de 
enseñanza, sino que el deteni
do también la había visitado en 
su casa y la llamaba por teléfo
no. Nadie había notado la au
sencia de la menor a clase y José 
Antonio M.M. no había comu
nicado a nadie sus faltas.

Condenado por 
matar a una 
amiga que se negó 
a mantener 
relaciones sexuales

Efe-Tarragona

La Audiencia de Tarragona 
ha condenado a 17 años de pri
sión a Mario Palomo, de 23 años, 
vecino de Mora la Nova (Tarra
gona) como autor del homici
dio intencionado de su amiga, 
Remedios Bascón, a la que mató 
a golpes por negarse a mante
ner relaciones sexuales con él. 
Los hechos ocurrieron el 20 de 
diciembre de 1995 cuando 
Mario Palomo se deplazó a la 
vivienda de la víctima. La jo
ven dejó entrar a Mario Palo
mo y al cabo de un rato, éste le 
pidió mantener relaciones 
sexuales y ante la negativa de 
lajoven, la golpeó brutalmente 
en la cabeza, lo que le causó la 
muerte.

A cambio de regalos y viajes durantes los fines de semana

En la cárcel por ceder 
su hijo a un pederasta
Un pederasta y los padres 
de un menor que a cambio 
de dinero lo cedían al pri
mero para satisfacer sus de
seos sexuales han sido dete
nidos y encarcelados por 
orden Judicial, informaron 
ayer fuentes de la Jefatura 
Superior de Barcelona.

Efe-Barcelona

Según las citadas fuentes, 
una llamada anónima de una 
ciudadana al Grupo de Meno
res de la Policía (GRUME) 
advirtió hace un mes sobre unos

Alcacer: el juez supervisó el 
levantamiento de cadáveres

Efe-Valencia

El dueño de la funeraria que 
participó en el levantamiento 
de los cadáveres de las jóvenes 
asesinadas de Alcácer, José 
Carboneres, aseguró ayer que 
la operación fue correcta y es
tuvo supervisada por el juez, en 
contra de la tesis de la acusa
ción particular, que aprecia irre
gularidades en esta diligen
cia.

José Carboneres participó en 
la extracción de los cuerpos de 
la fosa donde fueron hallados, 
en el paraje de La Romana, en 
Tous, y realizó su trabajo con 
normalidad, con arreglo a su 
criterio, siempre bajo la super
visión del juez de Alzira y del 
médico forense, porque, dijo, 
«esa era la norma de mi fami
lia» en el negocio de servicios 
funerarios que regentaba en 
Alberic.

La declaración de 
Carboneres se centró en los 
pormenores del levantamiento 
de los cadáveres de Miriam 
García, Desirée Hernández y 
Antonia Gómez, secuestradas, 
violadas, torturadas y asesina
das en noviembre de 1992. En 
la vigesimoquinta sesión del jui
cio, en el que Miguel Ricart se 
enfrenta a solicitudes de pena 
que oscilan entre 206 y 245 años 
de cárcel, el dueño de la fune
raria contestó en primer lugar a 
las preguntas de la acusación 
particular sobre la extracción de 

supuestos abusos sexuales aun 
niño de 10 años de un determi
nado colegio de Barcelona por 
parte de un adulto desconoci
do, sin dar más datos.

Partiendo de estos datos, los 
agentes lograron identificar a la 
víctima y descubrir que los 
padres del menor, A. y N., pros
tituían a su hijo los fines de 
semana, al entregarlo a Jaime 
L.D., que infligía al menor toda 
clase de agresiones sexuales. 
Durante estos fines de semana 
los progenitores del menor so
lían hacer viajes a costa del 
dinero pagado por el pederas
ta, además de obtener algún

José Carboneres, encargado del levantamiento de cadáveres.

los cadá-veres y la diligencia 
judicial del levantamiento. Los 
abogados de la acusación par
ticular, quienes representan a 
los padres de Miriam y Desirée, 
sostienen que esta operación 
estuvo plagada de irregulari
dades y que existen detalles no 
esclarecidos en torno al ente
rramiento y exhumación de los 
cuerpos tras el hallazgo. El 
testigo, que llegó a decir que 
«aquello se trató con mucho 
cariño», en referencia al modo 
en que los cadáveres fueron 
extraídos de la fosa, reconoció 
la alfombra en la que estaban 
envueltos los cuerpos, de laque 
dijo, al serle mostrada, que «es 
esa, por lo menos igual», aun
que añadió que la que el vio era 
azul. Tras la declaración de 

beneficio extra. Las investiga
ciones siguen abiertas ya que 
la policía tiene la convicción 
de que existió un intermedia
rio que presentó a los padres del 
menor a Jaime L.

Según las mismas fuentes, 
el intermediario está identifi
cado y se ha averiguado que ya 
había efectuado diversos rega
los a otros menores para entre
gárselos a Jaime L. o a otros 
hombres.

El juez instructor del caso 
decretó el ingreso en prisión de 
los tres implicados mientras el 
menor ha sido puesto bajo tu
tela oficial.

Carboneres, la portavoz de las 
acciones populares, la aboga
da Luisa Ramón, consideró que 
el testimonio de este testigo 
elimina la posibilidad de que 
quede «ninguna duda sobre ese 
extremo», en referencia a la 
alfombra. El dueño de la 
funeraria ofreció también al 
tribunal otros detalles sobre la 
posición que los cadáveres ocu
paban en la fosa y sobre el modo 
en que la cabeza del primero 
de ellos se desprendió, al sa
car el primer cuerpo, y quedó 
en la fosa. La abogada, por 
ello, consideró que tampoco 
queda duda alguna sobre «otros 
extremos que se han dicho, 
como la posición de los cadá
veres en la fosa o la colocación 
de la cabeza.

Santander: 
absuelta una 
pareja que 
practico sexo a la 
vista de escolares

Efe-Santander

El Juzgado de lo Penal nú
mero 1 de Santander ha absuelto 
de un delito de exhibicionismo, 
por el que el fiscal pedía tres 
meses de arresto y 100.000 pe
setas de multa, a unaparejaque 
mantuvo relaciones sexuales en 
las cercanías de un colegio 
religioso, a pleno día y a la vis
ta de sus alumnos.

Sobre las 17.30 horas del 28 
de abril de 1994, María Jesús 
T.G. y Luis Angel M.G. se 
introdujeron en un solar situa
do junto al colegio Nuestra 
Señora de la Purísima, regen
tado por monjas Hijas de la 
Caridad, y se desnudaron detrás 
de unos matorrales.

Sus evoluciones amorosas 
fueron presenciadas desde el 
segundo piso del colegio por 
un grupo de escolares, que ad
virtieron a su profesora de lo 
que estaba ocurriendo en el 
solar. La juez Florencia 
Alamillos considera que estos 
hechos no constituyen el deli
to que imputa el fiscal a los 
acusados, yaque no aprecia en 
su conducta una intención 
exhibicionista.

La Policía 
desarticula una 
red de tráfico de 
inmigrantes en 
Murcia

Efe-Gerona

La información aportada por 
la gendarmería francesa a la 
policía española tras la locali
zación de un camión-patera con 
17 inmigrantes ilegales que 
habían contratado su viaje en 
Murcia permitió ayer desarti
cular una de las redes de tráfi
co de inmigrantes que operan 
en España con la detención de 
tres personas en Mazarrón 
(Murcia).

Fuentes próximas a la inves
tigación explicaron a Efe que 
los tres detenidos estaban ulti
mando los preparativos de un 
nuevo viaje de 21 inmigrantes 
ilegales en otro camión-patera.

Los inmigrantes relataron a 
la gendarmería francesa que ha
bían pagado 100.000 pesetas y 
habían contratado su viaje a 
Italia en algún lugar de Murcia, 
donde operaba una red que or
ganizaba viajes a los 
inmigrantes clandestinos que 
deseaban llegar a Europa, fun
damentalmente a Italia. A raíz 
de diversas investigaciones, la 
Policía Nacional ha detenido a 
tres personas.



Miércoles, 18 de Junio de 1997 29
De Palacio explicó que el objetivo 
de este fondo de cuotas consiste en 
regular de forma efectiva el 
traspaso entre ganaderos
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Jj)yola de Palacio lo diio en la Comisión de Asricultura del Congreso de ayer

la ministra de Agricultura, Loyola de Palacio, anunció 
ayer la inmediata puesta en marcha de un fondo de cuotas 
lácteas «que permitirá a los ganaderos la financiación sin 
intereses durante cinco años de la transferencia de cuotas 
entre particulares». Así lo indicó durante su comparecen
cia en la Comisión de Agricultura del Congreso de los

Diputados, donde explicó las directrices de su Departa
mento para reordenar el sector lácteo. De Palacio explicó 
que el objetivo de este fondo de cuotas consiste en regular 
de forma efectiva el traspaso entre ganaderos, «ya que en 
las últimas tres campaña se han transferido de forma 
privada más de un millón de toneladas».

Anuncian la puesta en marcha 
del fondo de cuotas lácteas

Efeagro

La ministra aseguró que con 
este sistema se pretende ampliar 
la media productiva de las ex
plotaciones «hasta, al menos, 
40.000 kilogramos». Asimismo, 
anunció la aprobación de otro 
plan cuyo objetivo es controlar 
a los ganaderos que sobrepasen 
su cuota desde el principio de 
campaña.

Se refirió también al plan de 
calidad de la leche, obligatorio 
a partir del 1 de enero de 1998, 
y al mantenimiento de la reser
va nacional, que en su opinión 
contará con 100.000 toneladas 
a final de campaña. Recordó que 
el sector lácteo ha costado más 
de 300.000 millones de pesetas 
al Estado español en los últimos 
años, «por lo que es imprescin
dible elaborar y llevar a cabo un 
plan de reestructuración que 
evite nuevos desembolsos».

De Palacio reconoció que el 
problema fundamental del sec
tor radica en la escasez de cuota 
asignada por Bruselas, actual
mente de 5,56 millones de tone
ladas, lo que supone un déficit 
de un millón de toneladas. «Des
de el Gobierno se están hacien
do todos los esfuerzos posibles 
para conseguir este incremento», 
afirmó De Palacio cuando se dijo 
que su Ministerio está más pre-

Loyola de Palacio, ministra de Agricultura. EFE

ocupado en otros asuntos como 
el del olivar.

En este sentido, dijo que «las 
reivindicaciones se plantean en 
los foros adecuados y en las 
ocasiones oportunas».

Por su parte, el portavoz del 
grupo socialista, José Blanco, 
reiteró que «parece que el sec
tor lácteo no es importante para 
el actual Gobierno, que sólo está 
obsesionado por la aplicación de 
la supertasa».

Blanco señaló que mientras 
no exista un equilibrio entre el 

consumo y la producción, «el 
Gobierno tiene que adoptar 
medidas para corregir estas di
ferencias y debe hacerse cargo 
de la supertasa». También dijo 
que los criterios de aplicación 
de la supertasa «no son justos 
ni equitativos, por lo que se 
penaliza sistemática-mente a los 
pequeños productores».

Guillerme Vázquez, del Blo
que Nacianlista Gallego (BNG), 
señaló que «este plan expulsa
rá del sector a todos los peque
ños productores y a los ganade

ros que no están en situación de 
competir». Vázquez, tras afir
mar que «veo negros augurios 
para el sector lácteo y para 
Galicia», calificó la la reestruc
turación del sector lácteo como 
«cuestión de estado por lo que 
debe ser tratada en todos los 
foros comunitarios».

Ramón Companys, de Con
vergencia y Unión (CiU), hizo 
referencia a los distintos tipos 
de explotaciones ganaderas 
existentes en España y destacó 
el esfuerzo realizado por los 
pequeños ganaderos catalanes 
para adaptarse a la situación 
actual.

Mercé Rivadulla de Izquierda 
Unida-Iniciativaper Catalunya 
(lU-IC) denunció la especula
ción existente en el traspaso de 
cuotas, por lo que pidió «medi
das que garanticen la transpa
rencia de sector».

Así, apuntó que «aunque el 
Gobierno no pague la multa sí 
debe poner en marcha una polí
tica especial para las pequeñas 
explotaciones».

Elena Castro, portavoz del 
PP, felicittó a la ministra «por
que por pimera vez hay un ho
rizonte claro en el sector lácteo 
español», y recordó la próxima 
creación de la interprofesional 
láctea, «que ayudará a la 
vertebración del sector».

De Palacio teme 
más el mal uso de 
la vacuna que el 
desarrollo de focos 
de peste porcina

Efeagro

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, aseguró ayer 
en la Comisión de Agricultura 
del Congreso de los Diputados 
que siente «más temor por la uti
lización de la vacuna contra la 
peste porcina clásica que por el 
desarrollo de los actuales focos 
de la enfermedad».

De Palacio, quien compare
ció a petición de los distintos 
grupos parlamentarios para ex- 
plicar las medidas adoptadas 
para erradicar estos focos, indi
có que algunas organizaciones 
agrarias se habían mostrado 
partidarias de usar la vacuna para 
paliar la enfermedad.

«Sabemos que se han com
prado varias partidas de vacuna 
y que, de momento, permanecen 
almacenadas»- afirmó, y advir
tió que «su utilización puede 
metemos en un serio problema 
a todos».

Señaló que el Ministerio sólo 
es partidario de aplicar una va
cuna contra la peste porcina clá
sica en el caso de que fuesen 
«vacunas trazables», identifica
bles en los análisis sanitarios, 
pero recordó que esa decisión 
depende de la Comisión Euro
pea y se encuentra en estudio.

De Palacio pidió a las Comu
nidades autónomas unareflexión 
sobre la necesidad de compagi
nar y distribuir las competencias 
en materia sanitaria con la Ad
ministración central, «ya que una 
armonización permitiría agilizar 
los trámites y las soluciones en 
un momento de crisis».

Recordó que son los Gobier
nos autónomos los responsables 
de la inspección de animales y 
de la adopción de las medidas 
necesarias para acabar con la 
enfermedad, «y que por tanto, el 
Ministerio no puede actuar todo 
lo rápido que quisiera».

Inician una campaña en 
defensa de productos frescos

España pidió a la UE que se garantice la 
libre circulación de mercancías

Efeagro

La Asociación Española de 
Fabricantes de Yogur y Postres 
Lácteos Frescos anunció ayer 
que ha iniciado una campaña in
formativa que pretende clarifi
car al consumidor la diferencia 
existente entre los yogures que 
elaboran y los postres lácteos de 
larga vida que no son frescos.

El presidente, José Luis Man- 
sino, de Nestlé, dijo que la cam
paña consiste en la emisión de 
posters y vídeos informativos 
sobre las características del yo
gur, su fabricación y comercia
lización que se desarrollará baio 

el lema de «Soy el yogur. Estoy 
vivo. Soy fresco. ¿Y tú?».

Dijo que se «ha detectado 
desde hace años productos que 
no necesitan frío en su conser
vación al no contener fermen
tos lácteos vivos y que han utili
zado incorrectamente el nombre 
yogur, lo que provoca la confun- 
sión en el consumidor». El se
cretario general de los fabrican
tes de yogures, Manuel Benítez, 
de Yoplait, no descartó que exis
tan «intereses encubiertos» en
tre los fabricantes de postres lác
teos de larga duración que alien
ten a la confusión en el consu
midor para aumentar sus ventas.

Efe-Luxemburgo

España pidió ayer en el Con
sejo de Ministros de Transpor
tes en Luxemburgo que se ga
rantice la libre circulación de 
mercancías dentro de la Unión 
Europea (UE), tras los recien
tes ataques sufridos por camio
nes españoles de frutas y horta
lizas en Francia.

El secretario de Estado de 
Infraestructuras y Transportes, 
Joaquín Abril Martorell, presen
tó oralmente una declaración en 
nombre de España en la que pidió 
a la Comisión Europea que es

tudie formas para garantizar la 
libre circulación de mercancías 
por la UE.

Además, Abril Martorell 
solicitó que se agilice el siste
ma de pago de indemnizaciones 
a los transportistas que hayan 
sufrido los ataques, que se su
ceden desde hace más de una 
década, como reconoció la se
mana pasada la Comisión Euro
pea.

Precisamente en Luxembur
go el Tribunal de Justicia abrió 
hace unos días la vista oral de la 
demanda presentada por la Co
misión contra Francia por los 
ataques contra camiones espa

ñoles sucedidos hace ahora dos 
años.

La Comisión criticó entonces 
a Francia por no haber tomado 
las medidas necesarias para 
evitar esos ataques reiterados 
contra intereses españoles, lo que 
la representación francesa jus
tificó porque las autoridades 
quisieron evitar un agravamiento 
de la situación.

El proceso contra Francia 
continuará con la presentación 
de las conclusiones por parte del 
abogado general y se espera que 
el Tribunal dicte sentencia 
aproximadamente a finales del 
mes de septiembre.
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disminución del uso de narcóticos como 
la heroína y del creciente consumo de 
drogas socialmente aceptadas

La FAD informo a la Reina 
del peligro de banalizar las
drogas

La Fundación de Ayuda contra la Drogadic
ción (FAD) trasladó ayer a la Reina su preocu
pación por la tendencia que existe a «banalizar» 
y ocultar las graves consecuencias del consu
mo de las drogas socialmente aceptadas y so
bre la necesidad «más que nunca, de no bajar la 
guardia». Doña Sofía, en su calidad de presi
denta de honor de la FAD, asistió ayer a la re
unión del consejo general del patronato de la 
entidad, en donde se analizó y aprobó la memo
ria de 1996 de esta organización fundada por 
Manuel Gutiérrez Mellado. En esta reunión, la 
Reina fue informada por la FAD de la disminu
ción del uso de narcóticos como la heroína y del 
creciente consumo de drogas socialmente acep
tadas, hecho que provoca un cierto relajamien
to en la lucha contra los estupefacientes en 
España.

En la reunión se reiteró la petición a medios 
de comunicación para apoyar la nueva campa
ña contra el consumo de drogas puesta en marcha 
a finales del mes pasado con el lema «prevenir 
es vivir». La memoria del año pasado presenta
da al patronato constata, entre otros extremos, 
la disminución del uso de drogas como 
«cannabis» y heroína, así como la extensión de 
tratamientos a grupos sociales concretos me
diante la metadona. Los patronos, entre los que 
se encuentran los directivos de los principales 
medios de comunicación de España, fueron 
informados asimismo de la mejora que se ha 
experimentado en la percepción social del pro
blema de las drogadicciones. Este último aspecto, 
sin embargo, puede conducir a una disminu-

^'^

cion de la alarma social, con el consiguiente 
«desarme» de la sociedad frente al problema 
que, según el informe de la FAD, «no ha hecho 
mas que cambiar sus características». Los prin
cipales problemas de consumo se producen ac
tualmente alrededor de drogas «socialmente 
aceptadas» como el alcohol y las drogas de 
síntesis, «que presentan un aura de inocuidad», 
así como de hipnóticos y sedantes. Esta Fun
dación se mantiene actualmente con los be
neficios que se obtienen de un fondo de cerca 
de 1.400 millones de pesetas aportados por 
diversas entidades y personas, y centra su 
actividad en aportar formulas para promover 
la prevención de las drogodependencias.Efe

marido.
Las prue

bas del ADN, 
que revela la 
herencia - 
genética, afir
man con un 
99,99% de se
guridad que 
una de las ni
ñas gemelas es 
hija del mari
do, y, con la 
misma certe
za, que la otra 
no loes. El in
forme de la

EEUU: una española 
tuvo gemelos de 
distinto padre

Una mujer española ha 
dado a luz dos niñas gemelas 
de distintos padres, según cita 
en su informe de junio la pu
blicación norteamericana 
«Fertility and Sterility». El 
caso, un raro hallazgo para la 
comunidad científica, se pro
dujo cuando la mujer, casada, 
mantuvo relaciones sexuales 
con otro hombre tras mante
nerlas con su

informe, que cita el diario 
«The Washington Post», 
cuando el marido pidió que se 
realizara la prueba del ADN 
a las gemelas, porque sospe
chaba que ambas eran fruto 
de una infidelidad de su mu
jer. El informe no cita, por 
supuesto, la identidad de la 
mujer que ha tenido las dos 
hijas gemelas de distinto pa-

El caso, un raro hallazgo 
para la comunidad 

científica, se produjo 
cuando la mujer, casada, 

mantuvo relaciones sexuales 
con otro hombre tras 

mantenerlas con su marido

publicación
«Fertility and Sterility» señala 
que, aparentemente, los ova
rios de la mujer liberaron dos 
óvulos al mismo tiempo y cada 
uno de ellos fue fertilizado por 
el esperma de hombres dife
rentes. El insólito alumbra
miento se conoció, según este

dre, ni el hospital en el que 
nacieron. Sí señala, en cam
bio, que no pudo haber error 
alguno en la maternidad del 
hospital o en un cambio de 
bebés, ya que las pruebas del 
ADN confirmaban que ambas 
gemelas eran hijas de la mis
ma madre. Efe
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CILDAD REAL ,^®51í> 
Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Ar
queología.
- Sala 2: Exposición permanente de 
Ciencias Naturales.
- Sala 3: Exposición permanente de Be
llas Artes.
- VII Muestra Regional de Artes Plás
ticas (hasta el 29 de junio).
Museo López Villaseñor:
- Exposici ón permanente del pintor Ma
nuel López Villaseñor.
- Exposición de cerámicas de Paco Tito.
- Exposición de artistas del Kibutz 
(hasta el 16 de julio).
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario 
de 11 de la mañana a 13,30 de la tarde. 
Museo Elisa Cendrero:
- Exposición de óleos de Rafael 
Abenójar Isunza (hasta el 5 de julio). 
Sala de Exposiciones de la Cámara 
de Comercio:
- Sin actos programados para hoy. 
Sala de Exposiciones del Ayunta
miento:
- Exposición de pintura de E. García

Coronado (hasta el 19 de junio).
Centro de Exposiciones de la Dipu
tación:
- Exposición colectiva de pintura "IV 
Minigrafías IV" (hasta el 27 de junio).
Sala de Exposiciones Caja de Madrid:
- Exposición colectiva de escultura. 
Teatro Municipal Quijano:
- Sin actos programados para hoy.

Museo Municipal:
- Planta Baja: Sala permanente de Mi
nería.
- Primera Planta: Exposición de Oleos 
de Fermín García Sevilla (hasta el 28 
de junio).
- Segunda Planta: Sala permanente de 
Etnología.
Casa de Cultura:
- Sala A: Exposición de mobiliario res
taurado (hasta el 21 de junio).
- Sala B: Exposición de las obras pre
miadas y seleccionadas en el certamen 
fotográfico "Ciudad de Puertollano" 
(hasta el 21 de junio).
Auditorio Municipal:
- 8“ Muestra Local de Teatro Escolar:

A las 10,00 horas, "La consulta" y "Las 
hijas de su madre" (I.E.S. Dámaso Alo
nso). A las 12,00 y 18,00 horas, "Dime 
que me quieres" (l.E.S. Fray Andrés). 
A las 20,00 horas: "La consulta" y "Las 
hijas de su madre" (I.E.S. Dámaso Alo
nso).

M
I 

M
I S

Casa de Cultura:
- Exposición de pintura del daimieleño 
Pepe García.

VALDEPEÑAS: 'M2Sfé^jíS^' 
Centro Cultural Cecilio Muñoz Fillol:
- Exposición de los 10° Talleres de Artes 
Plásticas "Daniel de Campos" (hasta el 
27 de junio).
Galería de Arte "Casa El Cojo":
- Exposición de pintura de Miguel 
Aranda.

.MANZANARES <^»r.i,<ei3<aB 
Sala de Exposiciones de Caja Madrid:
- Exposición de las Amas de Casa de 
Manzanares (hasta el 22 de junio).

^ALCA^ÁR PÉ SÁN .TPANi ^¡SiZ^'

Casa Municipal de Cultura:
- Exposición de dibujos infantiles "Ocio 
y tiempo libre".
Museo Municipal:
- Exposición de los trabajos de las au
las de Pintura y de Fotografía (hasta el 
18 de junio)

CAJOLANA:
Centro Cultural Don Diego:
- Exposición "Artesinte" de pintura y 
escultura (hasta el 30 de junio).

Museo del Teatro:
- Exposición de fondos de la Cofradía 
de Ntra. Sra. de la Novena.
- Exposición permanente de selección 
de fondos del Museo del Teatro. 
Galería Fúcares:
- Exposición de Marina Núñez "La lo
cura" (hasta el 2 de julio).

ALMODOVAR DEL CAMPO í 
Museo Palmero:
- Visitas concertadas: Tfno: 46.40.04.
- Ruta de acceso de internet: http:// 
www.conexionspot.es/arte/pintores/ 
palmero.html
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Naomi Campbell ingirió 20
pastillas de Alprazolan, según 
la Policía

Una ingestión masiva de tranquilizantes 
motivó el ingreso de la modelo Naomi Campbell 
en un hospital de Las Palmas de Gran Canaria 
el pasado domingo, según un informe policial 
en poder del Juzgado de Guardia de la ciudad 
cuyo contenido publicó ayer el periódico La 
Provincia.

EI diario destaca que el incidente, que se 
produjo sobre las 04.00 horas del domingo 15 
de junio, tuvo lugar después de que la joven 
modelo discutiera con Joaquín Cortés, con 
quien mantenía una relación sentimental.

El informe policial señala que Naomi 
Campbell tomó veinte pastillas de la marca 
Alprazolan, un tranquilizante cuyadosi<nor- 
mal oscila entre una y cuatro pastillas, indica 
el rotativo.

Agrega que la modelo, que había llegado 
a la isla el pasado viernes acompañando al bai
larín Joaquín Cortés, quien viajó a Gran Ca
naria para actuar durante tres días en la capi
tal, ingirió alcohol junto a los tranquilizan
tes, lo que acentuó su efecto.

Pese a ello, la vida de Naomi Campbell no 
llegó a correr peligro en ningún momento, ya 
que, si bien la cantidad de Alprazolan que tomó 
es capaz de conducir a una persona a un esta
do de coma, la rapidez con que fue trasladada 
al Hospital del Pino desde el hotel en que se 
encontraba alojada, próximo al centro médi
co, impidió que la sustancia llegara a su san
gre, subraya.

La decisión de conducir a la joven al hos
pital se tomó después de que su secretaria re

Julio Iglesias instala "su 
base de verano" en Ibiza

El cantante 
alquiló una 
mansión de lujo 
en Ibiza, situada 
en el municipio 
de San José, y 
cuya 
configuración 
garantiza la 
intimidad de los 
ocupantes

quiriera al personal del hotel la presencia de 
un médico que, al hallar a la modelo tumba
da en su cama junto a un frasco vacío de 
Alprazolan, solicitó una ambulancia que 
efectuara el traslado, agrega.

El representante de la supermodelo Cirs 
Oweln informó horas antes de que Naomi 
Campbell saliera del hospital que esta sufrió 
una reacción alérgica por consumo de 
antibióticos. Efe

El cantante Julio Iglesias llegó ayer a Ibiza a bordo de un 
jet privado con la intención de instalar en la Isla su residen
cia durante en verano, en el que tiene previsto protagonizar 
una gira por España, confirmaron fuentes aerportuarias. La 
llegada del jet privado del cantante se produjo poco después 
de las once de la mañana del lunes, en vuelo directo proce
dente de Florida. Se trata de un avión privado valorado en 
unos 4.000 millones de pesetas, que está previsto que tenga 
su base en Ibiza durante los próximos meses, agregaron las 
fuentes.

Julio Iglesias alquiló una mansión de lujo en Ibizá, situa
da en el municipio de San José, y cuya configuración garan
tiza la intimidad de los ocupantes. El cantante ha visitado en 
diversas ocasiones Ibiza y Formentera. Con anterioridad se 
alojó en un hotel de San Antonio y su anfitriona era la falle
cida Smilja Mihailovitch, promotora de la denominada moda 
ad-lib. Efe

El 80% de los jóvenes está 
esperanzado con su futuro

Más del 80% de los jóve
nes españoles, de 18 a 29 años, 
están esperanzados con su fu
turo, a pesar de que un 23% 
está en el paro, según el últi
mo informe sociológico encar
gado por el Gobierno y sobre 
el que se ha diseñado un nue
vo plan de ayuda a la juven
tud, el Plan de Acción Joven. 
Presentado ayer a la prensa por 
el director del INJUVE, Ricar
do Tarno, el Plan de Acción Jo
ven se pondrá en marcha en 
1998, culminará en el 2002 y 
se asienta sobre 3 pilares: el 
trabajo, la calidad de vida y la

vivienda y la participación- 
cooperación. Y es que, expli
có el director del INJUVE, en 
el informe destaca por ejem
plo, el hecho de que dos ter
cios de los jóvenes españo
les nunca hayan participado 
en ninguna protesta o movi
lización política, y el que sólo 
una cuarta parte afirme que 
pertenece a alguna asociación. 
Llama la atención el que las 3 
cuartas partes sean solteros, 
pero en su mayoría vivan con 
sus padres y se declaren a 
favor del matrimonio y quie
ran tener hijos. Efe

El cantante Michael Jackson 
y el tenor Luciano Pavarotti 
grabarán un disco juntos

El "Che" Guevara atraerá 
turistas y dólares a Bolivia

La fama del «Che» 
Guevara y el recuerdo de su 
muerte en Bolivia, hace aho
ra 30 años, se intentarán apro
vechar para fomentar el turis
mo en este país y organizar un 
circuito por los lugares que 
recorrieron él y sus seguido
res. El circuito «La ruta de los 
combatientes del ‘Che’» in
tentará atraer turistas y cap
tar divisas para Bolivia, según 
el secretario de Turismo, Ri
cardo Rojas, quien indicó que 
las visitas a la zona donde

murió el guerrillero cubano- 
argentino Ernesto Guevara be
neficiarán directamente a los 
habitantes de la región. Según 
el diario «La Razón», Rojas 
señaló que este circuito turís
tico «es un producto que no 
necesita promoción, porque, 
¿quién no conoce al ‘Che’ en 
el mundo?». Los empresarios 
turísticos de Bolivia, implica
dos junto al Gobierno en esta 
campaña, aseguran que han de
tectado gran interés en Fran
cia y Alemania. Efe

*

»

El cantante norteamericano Michael Jackson 
-"rey del pop"- y el tenor italiano Luciano 
Pavarotti tienen previsto grabar un disco jun
tos próximamente. Por este motivo, Jackson

acudirá a una de las actuaciones de la gira que 
los ter tenores -Luciano Pavarotti, José Carre
ras y Placido Domingo- están dando por todo 
el mundo.

M.C.D.2022
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Antonio Banderas recibió en
Miami el galardón de "Español
Universal"

El actor español Antonio 
Banderas asegura que lo me
jor que le ha pasado en su vida 
siempre ha comenzado con M: 
Málaga, donde nació, Madrid, 
donde comenzó a triunfar en 
el cine, y Miami, donde se ena
moró de Melannie Griffith 
durante el rodaje de «Two 
Much».

Banderas hizo estas confe
siones en Miami durante la 
cena de gala que le ofreció el 
pasado domingo la Cámara de 
Comercio Española de Esta
dos Unidos para entregarle el 
galardón de «Español Univer
sal».

El actor, acompañado de su 
esposa Melanie Grifith, que lu
cía un vestigo negro 
trasparente de cintura para arri
ba, se mostró muy agradecido 
por el honor que representaba 
recibir el galardón.

El actor acaba de terminar 
en México el rodaje de «La 
Máscara del Zorro» y regresó 
ayer a Los Angeles para ini
ciar otros proyectos cinema
tográficos. Efe

"Lo mejor que me ha pasado en mi 
vida siempre ha comenzado con 
M: Málaga, donde nací, Madrid, 
donde comence a triunfar en el 

cine, y Miami, donde me enamoré 
de Melannie Griffith durante el 

rodaje de «Two Much»"

Ricky Martin quiere 
quedarse a vivir en 
España, país en el que 
espera encontrar a su 
"María”

El cantante puertorrique
ño Ricky Martin expresó ayer 
la posibilidad de establecer
se en España y no descartó que 
en este país encuentre a su 
«María», a la que lo único que 
le pide es «que respire». En 
la presentación de la gira que 
los próximos meses le lleva
rá por España, con su habi
tual sonrisa y mostrándose 
preocupado por los problemas 
actuales, Ricky Martin expre
só sudeseo 
de ser padre, 
«aunque - 
dijo- por el 
momento 
me protejo». 
En su prime
ra gira por 
España, la 
joven estre
lla puerto
rriqueña 
ofrecerá 45 
conciertos 
en 36

ciudadades españolas, acom
pañado por once personas, 
entre coros, músicos y baila
rines, así como por un espec
tacular juego de luces. El can
tante anunció que durante la 
gira, y en los días que tenga 
libres, grabará un disco en es
pañol en el que interpretará 
canciones de Luis Gómez Es
colar, Rosana y Alejandro 
Sanz, entre otros composito
res. Efe

En su primera gira por 
España, la joven estrella 
puertorriqueña ofrecerá 
45 conciertos en 36 
ciudadades españolas

Marta Sánchez recibió un 
disco de oro por su último 
album "Azabache"

Brad Pitt y Gwyneth 
Paltrow han roto su 
compromiso matrimonial

I

La cantante 
Marta Sánchez 
recibió en la 
sede de la Socie
dad General de 
Autores el disco 
de oro por su 
último album 
"Azabache", en 
el que can tacna- 
tro canciones 
que ha compues
to ella misma. 
Efe

La relación amorosa y los 
planes de boda entre el actor 
Brad Pitt y la actriz Gwyneth 
Paltrow parece que se han ido 
al traste tras la reciente se
paración de la pareja, según 
confirmó la agente del actor, 
Cindy Guangenti. «Han roto 
(la relación) hace un par de 
semanas», dijo a la prensa 
neoyorquina Guangenti, y ex
plicó que la ruptura no se debe 
a nada concreto. Brad Pitt, de 
32 años, y Gwynwth Paltrow, 
de 24, se conocieron hace dos 
años en el rodaje de la pelí
cula «Seven», en la que in
terpretaban a un matrimonio, 
y desde entonces han vivido 
juntos, según el periódico 
«New York Post». En no
viembre pasado, cuando Pitt 
se encontraba en Argentina 
rodando la película «Seven 
Years in Tibet», la pareja 
anunció su compromiso, lo 
que dio pie a numerosos ru
mores y conjeturas sobre la 
fecha de la boda. Ahora esas 
perspectivas parecen muy le
janas, pero es posible que la 
pareja coincida pronto en el 
rodaje de la película «Duets», 
que precisamente estará di
rigida por el padre de la ac
triz, Bruce Paltrow. Efe
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AUTODEFINIDO

Subid 
Número 
romano

Captúranlos 
KiO 

viento suave y 
apacible 

Masa agua I

I
I Punto cardinal 

Consonante 
Caldearse

—► Matricula coche 
Cofilempien 
Nomore de 

mujer I

—

Cierto periodo de 
tiempo 
Articulo 

Busca con cuidado 
Descorra

1
Vocal 

Partían 
Reprimiera

-►i Parcela de 
terreno 

inteiiección 
Desechame

—►
_Í_

I

Peca 
Adjetivo 
Cierta 

cordillera

I I Tostada 
Entrarán 

Horrorosa

-<— Es^moteara 
Negación 
Baños de 
calor seco

I 1

r I
Derroche 
Empléalo

I
-<— Circundas

r
Interjección 
Pronombre 
Expectoro

Esbirros 
Júntese 

Vocal

Neroniano 
Variedad de 

toro

Despedazan

Nombre de con
sonante (Pl)

^1

1
Nubarrones 

Destinos 
Gorro militar

I

Forajidas 
Planta crucifera

Primer 
hombre

Nota musical 
N- romano 

Consonante 1
1^

Negación Punto 
cardinal

Timoratos 
Deshidratadas

10

HORIZONTALES.- 1: Finca rústica de gran extensión (PI).- 2: Contracción. 
Agita, zarandea. Adjetivo posesivo.- 3: Género de lepidópteros heteróceros, que 
viven en Asia (PI).- 4: Junté. Al revés, conjunto de personas reunidas para can
tar (PI).- 5: Mando. Solicita.- 6: Me desplomé. Al revés, extremidad del cuerpo 
humano.- 7: Al revés, antiguamente y entre la gente rústica todavía, “asr. Al 
revés, provincia española.- 8: Cierto número. Dinastía árabe iniciada en el siglo 
VIII.- 9; Repite.- 10: Pronombre personal. Aleación de cobre y zinc de color 
amarillento. Artículo.-11: Apuntamosle.

VERTICALES.- 1: Hurto (Pl).- 2: Contracción, Al revés, gastaré. Reflexivo.- 3: 
Ciudad del norte de Italia.- 4: Magnetice. Provincia española.- 5: Gatuno. Al 
revés, palpita.- 6: Cierto número. Letra griega.- 7; Nuevas. Al revés, de cierto 
color.- 8: AI revés, depositad, dejad la carga. Árbol de madera muy oscura.- 9: 
Brilla con luz trémula.- 10: Pronombre personal. Aversión (Pl). Artículo.- 11: 
Quisquilloso, picajoso.

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9. 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

SOPA

ARIES. Salud pésima. En el traba
jo a veces se considera que ha fraca
sado, pro no es así. En el amor tóme
se las cosas con más calma

LIBRA. Salud muy buena. No todo 
el mundo es capaz de soportar su 
ritmo de trabajo; téngalo en cuenta. 
Llamada telefónica agradable

Z X Q P T = 19
Q T Z P R = 23
T P X Q V = 2G
R V S T Q = 25
P Q R V S = 22
23 20 19 22 25 = 109
Letras clave Z = 7; T = 6

ATEBETNOMLEBONP 
ILSAIRFCANTUOPO 
TUCSANTIKTRTSAL 
OJANASBALLERLDI 
MCLCLEMENJUOLAO 
CEOTAVILRAANURN 
ATNCVFLSPRDASRA 
DRAOANATRLIOREM 
OMMÑMBOEKOPROFS 

ROEENIPROIHONNN 
EPRONQULOSTOYOQ 
RURUTASABAECEPT 
AURALOCSIÑEPOLC 

IJARANDILLAONIM

Buscar 10 
Castillos

TAURO. Salud regular. Aproveche 
la jomada para acabar un trabajo 
pendiente. Amor muy bueno, así 
que a disfrutar con su pareja

GÉMINIS. Salud perfecta. No se 
deje abatir por las dificultades del 
trabajo, ya que son superables. No 
se muestre pasivo en el terreno del 
amor
CÁNCER. Salud igual que en días 
pasados. Este período es muy positi
vo para el trabajo. En el amor tendrá 
que decidir sobre su futuro

ESCORPIO. Salud mala. Cambios 
en su entorno que le ofrecerán la 
posibilidad de trabajar con mayor 
libertad. No discuta en exceso con 
su pareja
SAGITARIO. Contrólese en la 
mesa . Momento adecuado para 
tomar una decisión laboral impor
tante. No sea tan indeciso en el amor 
y vaya a por todas
CAPRICORNIO. Salud regular!. 
Sus dotes de mando le permitirán 
alcanzar el éxito. La comprensión 
del ser amado le tranquilizará

¡O

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la letra que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de un municipio de Ávila.

1: Inteligente, astuta.- 2: Amarra.- 3: Paga, liquida una 
cuenta.- 4: Insecto en estado juvenil durante la meta
morfosis.- 5: Ara pequeña.- 6: Río de Rusia.- 7: Alienta.- 
8: Corta las aguas.- 9: Tragedia.-10: Remite.- 11: Úlce
ra.- 12: Pieza dentaria.- 13: Usa mal de una cosa.- 14: 
Fuerte, sólida.- 15: Tal vez.- 16: Coloca.- 17: Escoja.- 
18: Retahíla.

Letra: A

LEO. Salud en clara mejoría. Va a 
tener dificultades económicas. En el 
amor no sea tan despótico con su 
pareja y trátela con más cariño

VIRGO. Salud bien. La fortuna está 
de su parte; aproveche la ocasión. 
No desilusione a su pareja; espera 
mucho de usted

ACUARIO. Salud muy buena. 
Ponga en práctica sus ideas; logrará 
alcanzar sus objetivos. Jomada pro
picia para sorprender gratamente a 
su amor
PISCIS. Vigile su salud e intente 
hacer algo de ejercicio. Se sentirá 
muy dinámico, lo que repercutirá 
positivamente en su trabajo. Amor 
regular

SOLÚÜÍONES -1
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Bolsa de la ^ 
Propiedad A

RESIDENCIAL ALBUERA 
VIVIENDAS UNIFAMILIARES

- 230 m^. construidos.
- Parcela individual.
- Piscina.
- Solarium.
- Garaje.
- Primeras CALIDADES

Entrada desde 500.000 Ptas. y 
facilidades de pago 

INFORMACION:
C/Alamillo Bajo, 8-3° 
TELEFONO: 21 68 98

n-A — .OFICINAS 
y^ ínunoz mcirm^

A.P. 1 N MOB 1 LiAR 1 A 116
ALARCOS, 13 CIUDAD REAL

UNIFAMILIAR, URBANIZACION 
LAS ORQUIDEAS, 3 dormitorios, 2 
baños, I aseo, sótano para garaje y 

cocina campera, buhardilla.
Pts. 16.000.000.-

Tfno: 21 48 41

II
I < m
 

Z
 0 m

JUNTO A ZONA UNIVERSITARIA 
ECONOMICO. TOTALMENTE REFORMA-
DO. 3 DORMITORIOS. CALEFACCION.

TFNO: 22.46.61

VENDO VIVIENDA UNIFAMILIAR EN 
CIUDAD REAL, CTRA DE PIEDRABUENA 

KM 2, DE 300 m^ CON:
* Calefacción Individual.
* Cochera 2 vehículos.
* Parcela de 4.000 m^.
* Puerta automática de entrada.
* Agua potable.
* Toma de agua de riego de El Vicario.
* Totalmente asfaltada toda la urbanización.

PH^CIO 25.000.000 PTS.
TFNO: 69.01.79. (contestador)

SE VENDE 
VIVIENDA 

UNIFAMILIAR 
ZONA EROSKI
* 4 Dormitorios.
* 2 Cuartos de baño.
* 1 Aseo, salón, cocina 
amueblada, cocina 
campera, cochera para 
dos coches, patio con 
piscina particular. 
Interesados llamar 
ai Tfno: 23 11 ?8 

de 2 a 5 de la tarde 
y de 9 de la noche 

en adelante.

VENDO PISO en Ciudad 
Real, C/ Toledo, salón, 4 
dormitorios, 2 baños, tras
tero, plaza de garaje. Te
léfono: 22.66.87

0

SE VENDE 
LOCAL 

COMERCIAL

En Ciudad Real, 
muy céntrico, 

CALLE
PEATONAL

350 m2. Fachada a 
dos calles.

ACONDICIONA- 
DO-BUEN 

PRECIO
Tfno: 926/226687

ALQUILO APARTA
MENTO AMUEBLADO.
Junto Plaza España. Madrid. 

Tfno: 926-220687

INSERTE SU PUBLICI
DAD EN LA TRIBUNA 
DE CIUDAD REAL, su pe
riódico.

PITTA ni7I AMITIVPÍ AVTl? V nn T FPTADAjUXA. JL/jLJL A1^ UllVJu>i^ 1 ih X JUJuJU JLim- X v/XL

Bolsa de la Propiedad

1
1.- Ventas
2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo 
2 1.- Administrativos

2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios
1.- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4.-Talleres
5 .- Recambios
6 .- Varios

1 .- A. Matrimoniales
2 .- Asesorías/Gestorías
3 .- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

Para sus anuncios en

LaTnbuna

Teléfonos: 
22 34 74 
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

Bolsa del 
Trabajo

TRABAJA, en la Comu
nidad Europea (Bruselas 
o Luxemburgo) como Ad
ministrador. Próximacon- 
vocatoria para Licencia
dos o Diplomados. Suel
do superior a 500.000 
ptas/mes. Infórmate. Tfno: 
23.22.46.

AYUDANTE de Institu
ciones Penitenciarias. 
Próxima convocatoria de 
ingreso con BUP o FPII. 
Infórmate. Tfno: 
23.22.46.

JOVEN (18-21 años) 
BUP o FPL Ingresa en la 
Academia de Suboficia
les del Ejército. Próxima 
convocatoria. Infórmate. 
Tfno: 23.22.46._______

OBTEN TRABAJO, en 
1 a Adm i n i straci ón de Jus- 
ticia como Agente Judicial 
o Auxiliar Administrati
vo. Inminente convocato
ria. Infórmate. Tfno: 
23.22.46.____________

HÁZTE ASESOR, en la 
tramitación de asuntos con 
la Comunidad Europea. 
Curso realizado y dirigi
do pro prestigiosos Abo
gados y Economistas. La 
Administración Públicay 
las Empresas Privadas 
precisan personas con la 
formación adecuada. In- 
fórmate. Tfno: 23.22.46.

PROFESOR/A DE 
AUTOESCUELA, tra
baja en una profesión sin 
paro. Sueldo superior a 
200.000ptas./mes. Infór- 
mate. Tfno: 23.22.46.

¿BUSCAS TRABAJO?. 
Hazte Visitador Médico 
o Representante de Far
macia. Sueldo superior a 
250.000 ptas/mes. No te 
faltará trabajo. Infórma- 
te. Tfno: 23.22.46.

HAZTE AZAFATA.
Prepárate y trabaja en 
Hoteles, Líneas Aéreas, 
Agencias de Viajes, etc.. 
Infórmate. Tfno: 
23.22.46.

¿QUIERE TRABA
JAR?. Hazte Instalador 
de Gas, una de las profe
siones más rentables. In- 
fórmate. Tfno: 23.22.46.

CORREOS, precisa per
sonal para cartero. Próxi
ma convocatoria. Infór- 
mate. Tfno: 23.22.46.

CELADORES DEL 
INSALUD, único requi
sito Graduado Escolar. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate. Tfno: 
23^2^6^

AYUNTAMIENTOS.
Trabaja como Auxiliar 
Administrativo. Próxima 
convocatoria. Infórmate. 
Tfno: 23.22.46._______

AGENTES, de la Hacien
da Pública, único requi
sito BUP. Próxima con
vocatoria. Infórmate. 
Tfno: 23.22.46.

SI TIENES, el título de 
Capataz Forestal o Agrí
cola, trabaja como Guar
da Forestal. Inminente 
convocatoria. Infórmate. 
Tfno: 23.22.46.

TRABAJA, en Bancos y 
Cajas de Ahorro. Próxi
mas convocatorias de in
greso. Infórmate. Tfno: 
23.22.46.

ACCEDE, a la Policía 
Local con Graduado Es
colar. Próxima convoca
toria. Infórmate. Tfno: 
23.22.46.___________

PUESTOS DE TRABA- 
JO, para cubrir plazas de 
conserjes, ordenanzas, vi
gilantes, alguacil, limpia
doras, telefonistas, recep
cionistas, etc. en AYUN
TAMIENTOS. Te prepa
ramos para superar prue
ba concurso-oposición. 
Inminentes convocato
rias. Infórmate. Tfnó: 
23.22.46.___________

ACCEDE, al Cuerpo de 
Gestión de Hacienda. In
minente convocatoria de 

ingreso para Diplomados 
Universitarios. Infórmate. 
Tfno: 23.22.46._______

TRABAJO, AMBOS 
SEXOS, de 18 a 25 años, 
gana 1.3(X).(XX)ptas. anua
les como Soldado Profe
sional, eligiendo entre 70 
especialidades: operador 
de radar, mecánico de 
aviones, conductor, 
hostelería, etc. Futuro es
table. Próxima convoca
toria. Infórmate. Tfno: 
23.22.46.

SE NECESITA Gente 
para trabajar en tiempo 
libre. Tfno: 989/40.58.86 
- 909/17.95.54

SE NECESITA PERSO
NAL especializado para 
peluquería. Teléfono: 
23.07. í4. Preguntar por 
Javier.

INSALUD. Celadores y 
otros oficios. Próxima 
convocatoria. Requisito: 
Certificado Escolaridad. 
Infórmate 21.34.21.

JOVEN (15-17). Asegu
ra tu futuro ingresa en los 
Institutos Politécnicos del 
Ejército, con (18-25) hazte 
Soldado Profesional, más 
de 70 oficios-especialida
des, sueldo superior a 
100.000. Próximas con vo- 
catorias. Infórmate 
21.34.21.

HAZTE Profesor/a 
Autoescuela. Sueldo 
aproximado200.000, gran 
demandado profesionales. 
Bolsa trabajo. Infórmate 
21.34.21. 

CORREOS. Precisa 
Auxi liares de reparto (Con 
Graduado Escolar) y Ay u- 
dantes Postales (Con Cer
tificado Escolaridad). 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 21.34.21.

AYUNTAMIENTOS.
Trabaja como: Auxiliar 
Administrativo, Adminis
trativo, Policía Local o 
Bombero. Próximas con
vocatorias. Infórmate 
21.34.21.

JUSTICIA. Próxima con
vocatoria 2.825 plazas 
para: Agentes, Auxiliares 
u Oficiales de Justicia. 
Infórmate 21.34.21.

BANCOS, Cajas de Aho
rros. Próximas convoca
torias de ingreso. Infórma

te 21.34.21.

AGENTE FORESTAL.
Requisito mínimo: BUP. 
Próxima convocatoria. 
Infórmate 21.34.21.

BIBLIOTECAS, Archi
vos, Centros de Documen- 
tación. Trabaja como 
Auxiliar. Próximas convo
catorias. Infórmate 
21.34.21.

CONSIGUE el título de 
FPI, el Graduado Escolar 
o el Acceso a la Universi
dad (Mayores 25), supe
rando un solo examen. 
Infórmate 21.34,21.

ELECTRICISTA. Ob
ten el carnet instalador, en 
un solo examen, firma tus 
propios boletines. Bolsa 
de trabajo. Infórmate 
21.34.21.____________

SUBALTERNOS, Orde
nanzas, otros oficios para 
trabajaren corporaciones 
locales (Ayuntamientos)

DELEGACIONES:
- Elche (Alicante).
- Albacete (967/510604)
- Central en Ciudad Real, 
en

C/Cardenal Monescillo, 
20 - 2*B.

Tfnos 25.65.65.
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¿Estás cansado de sujetar el cubata los sábados 
por la noche? ¿Estás cansada de esperar en el 
escaparate?. Pues llámanos, somos PALOMA 
BLANCA.

Harariot de lunes a viernes de

¿Te gustaría conocer hombre soltero, 41 años, 
1,80, moreno, empresario de fincas, dispuesto 
a dar su cariño? Llámanos. Tfno: 926/256565.

Abogado, 60 años, cariñoso, viudo. Quiero 
rehacer mi vida, ¿quieres tú, mujer, compar
tiría conmigo?. Tfno: 926/256565

^ IMPERMEABILIZAMOS 
o 1 Si tiene problemas de humedades, filtra- 

clones de agua, goteras, tanto en facha- 
das como en ladrillos vistos, terrazas, 

— sotanos, aljibes, o cubiertas.

QUIMIAXA
- Sin necesidad de obra. Garantía 10 años.
- Hacemos presupuestos sin compromiso. 
INFORMESE LLAMANDO AL: 

84.01.08 - PEDRO BOCHARAN- 
Pozuelo de Ova. (Ciudad Real).

Fábrica: Polígono Industrial Prado del Rey, s/n.
29740 -Torre del Mar (Málaga)
Tfnos: 95/254.63.75 - 254.62.47

C/PASAJE SAN ISIDRO. 5-1° 
CIUDAD REAL

SERVICIO PERMANENTE
Tlf. (926) 21 63 08

SAN PANCRACIO 
Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este aviso. Se cumpli
rá aunque no lo creas.

P.E.

o Autonómicas. Constan
tes convocatorias. Infór- 
mate 21.34.21.

POLICIA NACIONAL, 
Guardia Civil. Próximas 
convocatorias de ingreso 
1.940 plazas. (Ambos 
sexos). Infórmate 
21.34.21.___________

TRANSPORTISTA. 
Obten el carnet capacita
ción mercancías. Bolsa 
trabajo. Infórmate 
21.34.21.

INEM. Trabaja como 
Auxiliar Administrativo, 
Administrativo. Próxima 
convocatoria. Infórmate 
21.34.21.

Tfno: 21^53.01
Fax: 21.53.06

ORACION A SAN
JUDAS TADEO

Abogado de los casos di

fíciles y desesperados. 

Reza nueve Avemarías, 

durante nueve días. Pide 

tres deseos, uno de nego

cios y dos imposibles. Al 

noveno día publica este 

aviso. Secumplirá aunque 

no lo creas.

J.L.V.

GRACIAS SAN 
JUDAS TADEO

Pedid tres deseos im
posibles y rezad du
rante nueve días tres 
Padrenuestros y Glo
rias, al noveno día 
publicarlo. Vuestros 
deseos serán concedi
dos.

S.G.L.
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precisamente, por morderse la lengua, 
por eso arremete contra los colegiados 
que pitan en esta división de bronce La
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''Ahora ya entrenamos relajados, pero nos divertimos, sería absurdo que, encima, nos amarsáramos”

Angel Morales:' 'Los árbitros de la 
Segunda División B son nefastos"
El entrenamiento en el día 
de ayer del Manchego, se 
puede considerar como de lo 
más atípico. Para empezar, 
Antoñito, Sancho y Juanma 
no participaron en un 
partidillo a medio campo en 
el que, sin embargo, si lo 
hicieron Marcos Reina, de
mostrando buena técnica, el 
tercer^portero, Orozco, quien 
hasta marcó un gol, el porte
ro titular. Rojas, que ejerció 
de jugador de campo, Anto
nio Castillo, en labores de 
árbitro, y el propio ” Chico” 
Linares, que corrió bien por 
la banda derecha.

Adrián CRESPO

Como único incidente de la 
jornada cabe señalar la lesión que 
se produjo Nacho Sierra, a cau
sa de un golpe en el gemelo de
recho, pero que, no obstante, no 
parecía revestir demasiada gra
vedad. Fue el propio Marcos 
Reina quien, cuando éste se re
tiraba a los vestuarios, le acon
sejó que se aplicara abundante 
hielo en la zona dolorida.

Una vez concluido el entre
namiento, LA TRIB UNA tuvo la 
oportunidad de hablar con uno 
de los jugadores que, durante esta 
campaña, ha contribuido decisi
vamente a que el Manchego se 
metiera en ese grupo de equipos 
privilegiados que disputarían la 
liguilla de ascenso a la Segunda 
División A.

"Ahora nos tomamos los en
trenamientos de otra manera, 
mucho más relajados, disfrutando 
de jugar al fútbol -señala Angel 
Morales-. En cierta manera es 
normal, después de todo lo su
cedido, sólo faltaría que estuvié
semos amargados y presionados".

Para el central del Manche
go, la desilusión ha sido enorme, 
y todavía no la encaja bien; en 
su opinión, con un juego simi
lar, es paradójico que un equipo 
sume diez puntos y otro sólo uno. 
"Es una pena lo que nos ha ocu
rrido -diceMorales-; que no nos 
vengan ahora diciendo que si el 
Manchego juega al patadón y 
todo eso. No, ya lo hemos visto, 
nadie nos ha superado en el cam
po, sólo la mala suerte nos ha 
privado de conseguir algo más".

Le preguntamos a Morales si 
habían recibido algún tipo de 
mensaje sobre cómo afrontar a 
partir de ahora los entrenamien
tos de cara a los dos partidos de

a

Angel Morales disputa, durante el entrenamiento de ayer, un balón con Nacho Sierra. RUEDA
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Luis Helguera centra un balón ante la presencia del fisioterapeuta, Marcos Reina. RUEDA

la liguilla que restan frente al 
Nastic, y nos contestó: "No, en 
absoluto. Hay que tener en cuenta 
que ahora todo está en el aire. 
Nadie conoce su futuro, que yo 
sepa; el mío, desde luego, lo 
desconozco. Pero así estamos 
todos, incluso el propio Candel; 
así también está el mister, que lo 
único que nos ha dicho es que hay 

que intentar mantener la digni
dad y sumar los seis puntos".

Como el resto de sus compa
ñeros, Morales fue uno de los que 
se echó las manos a la cabeza 
cuando, el pasado sábado, vio 
como en el minuto 75 de parti
do, Alberto estrellaba un balón 
en el larguero. "Fue algo increí
ble -comenta-; cuando vi salir el 

balón de la bota de Alberto, es
taba convencido de que iba a ser 
gol, pero no, no podía ser. Estoy 
convencido de que si esa misma 
jugada la protagonizan ellos, eso 
es gol".

Angel Morales, así, sin venir 
al caso en laconversación, recuer
da la jugada protagonizada por 
Juanma, en la que el colegiado

extremeño se inventó un extra- - 
ñísimo bote neutral cuando el 
lateral manchego, tras dejar a dos 
contrarios plantados, ya sólo tenía 
que centrar para que alguien 
marcara.

"Ahí es donde aprecias el nivel 
real de arbitraje que reina en esta 
división de la Segunda B; es decir, 
nefasto. Un árbitro sin persona
lidad, que se complica la vida y 
pita algo que se inventa porque 
no sabe ni cómo reaccionar, un 
árbitro que se arrugaba en cuan
to veía la mínima disputa, el más 
leve juego duro, en fin... Pero lo 
que tengo muy claro es que el 
colegiado del pasado sábado nos 
perjudicó".

Pero para el jugador de 
Valdepeñas este no ha sido el 
único arbitraje que les ha perju
dicado en esta fase final. "Da 
miedo ponerse a analizar -afir
ma Morales- los arbitrajes que 
hemos tenido en esta liguilla. El 
primero en Huelva, horroroso, el 
del Numancia en casa, ya lo vi
mos, el del Numancia en Soria, 
en fin, le entró el pánico y com
pensó a toda velocidad, y el del 
sábado muy, muy mediocre".

Pésimo recuerdo

Morales, definitivamente, se 
ha encendido al hablar de los 
árbitros, no hay ya quien le de
tenga: "Lo que yo puedo com
prender es que un árbitro se equi
voque, vale, pero no que te chu
leé, que fue lo que sucedió con 
ese sevillano que nos pitó aquí 
frente al Numancia y que ya nos 
había pitado el día del famoso 
escándalo ante el Carabanchel. 
Recuerdo que el día del 
Carabanchel, yo le hice una ob
servación sobre una decisión 
suya, sobre la que no estaba de 
acuerdo, y me dijo. 'Tú no lo has i
visto, dedícate ajugar'. Todo muy 
lamentable, porque la cosa no 
paró ahí. Nos repetía constante
mente lo malos que éramos, nos 
recalcaba que no valíamos para 
jugar aquí..."

El central del Manchego pa
rece tener una espina difícil de 
quitar respecto a este colegiado, 
por eso sigue recordando: "En
cima, a Paulino le cayó un par
tido de sanción con él, cuando le 
dijo que haber si tenía eso para 
pitar otra vez en Ciudad Real".

Por último, Angel Morales nos 
dice: "De verdad, a veces me 
gustaría poner un micrófono a 
grabar en el campo, para que se 
viera que, todas estas cosas que 
he relatado son ciertas. Bueno, 
quizá me quedé algo corto".

M.C.D.2022
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Con el ánimo de superar el 9^puesto de este año, se quiere aumentar el presupuesto a 20 o 25 millones

Pilar López continuará al frente de 
la Unión Deportiva Socuéllamos

La Tribuna

Con la asistencia de una 
treintena de socios, la U.D. So
cuéllamos ha celebrado su asam
blea ordinaria en la que además 
de la lectura y aprobación del acta 
de la sesión anterior celebrada 
el 19-07-96, se trataron los si
guientes puntos de interés:

El estado de cuentas, a falta 
del correspondiente desglose por 
capítulos, debido a la enferme
dad de un familiar del tesorero, 
se informó a la asamblea que el 
presupuesto de la temporada que 
ha finalizado ascendió a 17 mi
llones de pesetas, siendo el acti
vo actual de 634 pesetas, lo más 
destaqable en el capítulo de in
gresos fueron las subvenciones, 
4 millones por parte del Ayun
tamiento, y dos de la Diputación 
provincial, siendo significativo 
el descenso de las taquillas y los 
ingresos por publicidad estática, 
sin que el capítulo de socios halla 
llegado a lo esperado ya que sólo 
170 fueron con los que contó la 
entidad.

En el apartado de gastos, no 
se debe nadie a nadie, habiendo 
pagado incluso una deuda con la 
empresa que realiza los despla
zamientos, pendiente de la ante
rior temporada, la plantilla ha 
cobrado hasta el mes de marzo, 
lo que ya se les había anuncia
do, pero por contra tenían cobrado 
el mes de agosto, lo que viene a 
ser poco anunciado, pero por 
contra tenían cobrado el mes de 

agosto, lo que viene a ser poco 
habitual en estos equipos.

Sólo queda pendiente como 
cada temporada liquidar con la 
federación el capítulo de sancio
nes, pero esto siempre se hace al 
comienzo de la siguiente tempo
rada.

Respecto a la junta directiva, 
esta sufre pequeñas variaciones 
con respecto a la temporada que 
acaba de finalizar, siendo lo más 
destacable la dimisión por pro
blemas personales de cuatro de 
sus miembros, y la incorporación 
de otros tantos, Pilar López Caro 
continuará una temporada más al 
frente de la entidad blanquiazul 
y a falta de confirmar algunos 
cargos la Directiva para la próxi
ma temporada quedará más o 
menos así: presidenta, Pilar Ló
pez; vicepresidente 1°, Ramón 
Gabaldón; vicepresidente 2°, 
Joaquín Gómez, secretario, Je
sús del Socorro; tesorero, Anto
nio Martínez; delegado, Pedro 
Montero; delegado de campo, 
Francisco Santos; delegado de 
juveniles, Luis López; responsa
ble de instalaciones, José M® 
Carrión; vocales, Jesús Marchan
te, Francisco Ballesteros, Javier 
Sánchez y alguno más por con
firmar, además de cuatro o cin
co colaboradores.

Próxima temporada

Aquí es donde menos avan
zado está el trabajo, puesto que 
tan sólo se tiene claro el objeti-
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Esta es una de las alineaciones que dejó al Socuéllamos en una tranquila novena plaza esta temporada.

vo, que en principio no es otro 
que superar el noveno puesto 
alcanzado en esta, en lo que res
pecta al presupuesto en un prin
cipio se comentó que estará en 
torno a los 20 millones, si bien 
también se barajó la cifra de 25 
millones. Pero en lo que respec

ta a la confección de la plantilla 
no hay nada hecho ya que tan sólo 
se han mantenido conversacio
nes con Eugenio Alcolea para ver 
si continua como entrenador, no 
habiendo muchas posibilidades 
de que esto vaya a ser así, por lo 
que habrá que empezar a hablar

con otros entrenadores yaque de 
quien sea este dependerá la po
lítica de fichajes, se habló de 
varios nombres de la zona, pero 
había que intentarlo una vez más 
con Eugenio y si no es definiti
vo comenzar las gestiones con 
otros.

La Diputación colabora con los VI Juegos 
para la Policía Local de Castilla-La Mancha

La Tribuna

Con motivo de la celebración 
de los VI Juegos Deportivos para 
Policía Local de Castilla-La 
Mancha, que tendrán lugar en 
Guadalajara los próximos días 20, 
21 y 22, el presidente de la Di
putación de Ciudad Real, Jesús 
Garrido, recibió ayer por la ma
ñana a los componentes del equi
po provincial, haciéncoles entre
ga de un chandal con el escudo 
de la Diputación que lucirán a la 
horade las respectivas competi
ciones.

Jesús Garrido deseó éxito al 
equipo ciudadrealeño, pero ha 
pedido que más que en el terre
no deportivo. Ciudad Real des
tacase por dar una imagen dig
na, de saber estar y de saber 
cumplir con el deber en todo 
momento, pues "os veo como 
servidores de la sociedad, servi

dores púbolicos, más que como 
deportistas", ha dicho, resaltan
do debidamente que era un ho
nor llevar el escudo de la 
provinciade Ciudad Real a Gua
dalajara.

Deseó, por último, que los 
juegos deportivos satisfaciesen 
sus necesidades e inquietudes.

Por su parte, Sebastián Gar
cía, diputado de deportes, entre
gó la vestimenta a los participan
tes en estos VI Juegos Deporti
vos, y les deseó igualmente éxi
to en las pruebas competitivas, 
animándoles a preparar unos 
juegos a nivel provincial, para lo 
que podían contar con la colabo
ración de la Diputación.

Las pruebas que se disputa
rán en Guadalajara serán las si
guientes: cross, natación, tiro, bi
cicleta de montaña, frontenis, 
katas, fútbol sala y combinada 
policial.

Premio ''laurel”

El preparador técnico del 
Castilla-La Mancha Fútbol Sala 
Talavera, Faustino Pérez 
(«Tino»), recibirá el último pre- 
mio «laurel» de la temporada 
1996-97 por parte de la Agrupa
ción de Informadores de Talavera 
(AIT), según informaron ayer 
fuentes muy próximas a este co
lectivo.

El premio «cardo» de la AIT 
recaerá en el presidente provin
cial de la Asociación Agraria de 
Jóvenes Agricultores (ASAJA) 
en Toledo, Manuel Juárez.

Ambos premiados recibirán 
sendos platos de cerámica, como 
viene siendo habitual, en el trans
curso de una cena, que tendrá 
lugar el viernes día 27 y que 
cerrará la presente temporada de 
la agrupación de informadores 
de Talavera.. Garrido recibió un chándal como obsequio.
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Con una sesuridad a carso de 160 agentes del orden, este año la prueba será emitida por "Tele Onda"

La ”XVn Subida al Atalaya", una 
prueba automovilística "histórica"

Adrián CRESPO

En un acto con gran asisten
cia de los medios de comunica
ción de Ciudad Real, fue presen
tada ayer la "XVII Subida a la 
Atalaya", que se celebrará duran
te los días 28 y 29 de este mes.

La mesa que presidía el acto 
estaba ocupada por Enrique 
Romero, presidente del Club de 
Vehículos Históricos, Gabriel 
Miguel, primer teniente de alcal
de y concejal de urbanismo del 
Ayuntamiento, el presidente de 
la Diputación, Jesús Garrido, el 
concejal de deportes municipal, 
Javier Laguna, y el secretario del 
club de vehículos históricos, 
Antonio Vich.

Comenzó la rueda de discur
sos Gabriel Miguel, quien comen
zó diciendo: "Se dice pronto, pero 
ya son 17 ediciones, con lo que 
esta subida al Atalaya comienza 
ya a ser histórica, casi tanto como 
los propios coches históricos".

Tras disculpar al alcalde, 
Francisco Gil-Ortega, por su 
ausencia, dijo que "en nombre del 
Ayuntamiento existe una gran 
satisfacción, porque esta prueba 
entra dentro de nuestro interés 
por ayudar y patrocinar el depor
te. La participación de la Dipu
tación, en este caso, es muy sen
sible, pero es normal, ya que 
aunque sea la capital. Ciudad Real 
es un pueblo más de la provin
cia".

El siguiente en tomar la pala
bra fue Jesús Garrido, quien, por 
alusiones, lo primero que hizo fue^ 

contestar a Romero: "La Dipu
tación ha realizado un gran es
fuerzo, probablemente más que 
el Ayuntamiento", dijo Garrido 
mirando a su interlocutor. Y conti 
nuó recordando que "espero que 
esta edición no tenga la comple
jidad de la quince edición. Aque
lla fue muy problemática, debi
do a una serie de 
incomprensiones”.

También se acordó Garrido de 
las ausencias en esta presenta
ción. "Lamento que Jesús Gómez 
Frías -presidente de la Federa
ción de Castilla-La Mancha de 
Automovilismo- y el alcalde no 
hayan podido estar presentes hoy, 
y yo. a pesar de mis condiciones 
físicas, no he querido faltar a este 
acto".

Para finalizar. Garrido dijo 
que "esta es una prueba maravi
llosa, y, aunque suene paradóji
co, el temor es que no haya nin
gún incidente que lamentar". 
Aunque después matizó que "hay 
que pedirles a los espectadores 
respeto, sumo cuidado, porque 
son coches que van a mucha 
velocidad, y que se pueden en 
cualquier instante descontrolar".

El último de los presentes en 
tomar el micrófono fue Enrique 
Romero, que en su discurso se 
dedicó, fundamentalmente, a 
hablar de la prueba en sí, una 
prueba que, entre premios (dos 
millones en metálico) y organi
zación, está dotada con un pre
supuesto de cuatro millones de 
pesetas, y en la que participarán 
préstigiosos pilotos, como Luis

S

De izquierda a dercha, Antonio Vich, Javier Laguna, Jesús Garrido, Enrique Romero y Gabriel Miguel. c. TOLDOS

Martínez o Zabaleta, y en la que 
también están inscritos la gran 
mayoría de los pilotos locales.

Según explico el propio Ro
mero, la gran novedad de este año 
es que la prueba va a ser televi
sada por Tele Onda, con un des
pliegue de cinco cámaras a lo 

largo de los 3 kilómetros y 50 
metros del recorrido. "No sé si 
va a ser televisada en directo, des
de luego, esa era en principio su 
intención -señala Romero-; creo 
que sí, que algo retransmitirán 
en directo, porque para eso cuen
tan con una unidad móvil, pero 

lo que si es seguro es que emiti
rán un programa de una hora de 
duración".

Romero también destacó que 
han venido coches de Fórmula 3 
y barquetas de más de 400 caba
llos, y que, hasta el momento, 
estaban inscritas 14 personas".

Recuperado el prestigioso trofeo "Club de 
tenis Castillo de Calatrava" para septiembre

La Tribuna

El Ayuntamiento de Aldea del 
Rey ha anunciado que, en su 
momento, y conforme se vayan 
acercando las fechas (5 al 14 de 
septiembre), la organización res
ponsable del mismo distribuirá 
los carteles y pasquines publici
tarios y las bases del torneo.

Aunque aún falta algo de tiem
po para la celebración del mis
mo, el Ayuntamiento desea que 
todos los aficionados locales 
vayan mentalizándose, pues, 
como también se acordó, disfru
tarán de inscripción gratuita y 
trofeos para ellos.

La pista está siendo acondi
cionada para tal evento, y será, 
como en ediciones anteriores, la 
del CP "Maestro Navas", de 
Aldea del Rey, y como pista se
cundaria, si hubiera necesidad. 

se están estudiando otras posi
bilidades.

Los orígenes del Club de Tenis 
"Castillo de Calatrava", se remon
tan a 1978, y los vencedores de 
las ocho ediciones celebradas 
hasta la fecha, comparten raque
tas tan famosas en Castilla-La 
Mancha como las de Alañón Flox, 
Carlos Asensio, Luis Zamora, 
Angel Olivares, Felix Areces, 
Manuel Horta y Varas Caro. 
Existe un total de 42 socios en el 
club, y su presidente es Társilo 
Coello Coello.

Dicho trofeo alcanzó su pun
to álgido durante los años en que 
Luis Alañón, destacado tenista 
local, se preocupó ostensible
mente por el mismo, lográndolo 
en varias ocasiones.

A tal fin se organizó, hace un 
semestre, una comisión integra
da por miembros de agrupacio

nes y aficionados locales, caso 
de Justo Pons y Luis Alañón. Tres 
reuniones se llevan celebradas, 
programando y temporalizando 
el proyecto, siendo el primer 
paso, ya realizado, la inscripción 
en el circuito y en la Federación 
Provincial de Tenis.

En dichas reuniones, se esta
blecieron los premios, que eco
nómicamente y en cuestión de 
trofeos -con un montante de 
400.000 pesetas- estará a la al
tura de los principales trofeos 
provinciales. Igualmente se acor
dó que los partidos de semifina
les y la final sean arbitrados por 
profesionales colegiados, así 
como montar un sistema de 
graderíos, que se solicitarán al 
Ayuntamiento o la Diputación. 
También se instalará un servicio 
de bar y de vestuarios adecuados 
y duchas para los jugadores.

-Sí

El castillo da nombre a este torneo de tenis en Aldea del Rey.
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Miguelturra 
celebra la X 
edición de su 
maratón de 
fútbol sala

La Tribuna

Coincidiendo con el primer 
fin de semana del próximo mes 
de julio, sábado 5 y domingo 6, 
como cada año, la localidad de 
Miguelturra, calebrará su 
Maratón Provincial de fútbol 
sala en la pista del pabellón 
municipal. La presencia de este 
año coincide con la X edición 
de un torneo que, cada tempo
rada, se convierte en una de las 
citas más importantes de este de
porte, por la enorrne afición que 
existe al mismo en Miguelturra.

En la presente edición -pa
trocinada por el Patronato 
Municipal de Deportes-, parti
ciparán 32 equipos, previa ins
cripción en el Patronato Muni
cipal de Deportes de 
Miguelturra. Allí deberán pre
sentar, los representantes de los 
clubes interesados en hacerlo, 
el resguardo de haber hecho 
efectiva la cantidad de 15.000 
pesetas, en la oficina principal, 
de la Caja de Madrid en 
Miguelturra.

El plazo de inscripción para 
participar en esta prueba fina
liza el 3 de julio. Será en ese día 
cuando se va a realizar la pre
sentación y el sorteo del 
maratón, en el salón de actos del 
Ayuntamiento de Miguelturra, 
a partir de las 21 horas.

Los premios a repartir, en
tre los equipos participantes, son 
los de una sustanciosa cantidad 
en metálico, para los dos prime
ros clasificados. Además, los 
ocho primeros, recibirán diver
sos trofeos. Igualmente habrá 
trofeos para el máximo goleador 
y para el portero menos goleado 
de aquellos que alcancen las 
semifinales.

La última cita del club será en Socuéllamos el 12 de julio

El Natación Ciudad Real, 
ante la intensa recta final

Efe-Ciudad Real

El Club Natación Ciudad 
Real afronta la recta final de la 
temporada con importantes re
tos, pues sus próximas citas son 
el campeonato nacional cade
te, la celebración del campeo
nato de España y el europeo para 
minusválidos y el campeonato 
regional para promesas y 
alevines.

La representación de depor
tistas ciudarrealeños será nota
ble en todas las citas, con im
portantes objetivos y opciones 
de lograr medallas y buenas 
marcas, que pondrían el mejor 
colofón a una temporada que 
es considerada como muy po
sitiva por sus rectores.

Primer evento

El primer evento será el cam
peonato de España para cade
tes, que se disputará en 
Cartagena (Murcia) del 20 al 26 
de este mes y en el que toma
rán parte Francisco Javier 
Velados Reina y Javier Pacheco 
García-Cervigón.

La siguiente cita será una 
semana más tarde, el 5 de julio, 
en el campeonato nacinal para 
minusválidos en el que partici
pará Juan Francisco Jiménez, 
medalla de bronce en las pasa
das paraolimpiadas de Atlanta, 
quien el día 12 de julio estará 
en el europeo, que se disputa en 
Badajoz, partiendo como uno de

El CN Ciudad Real se enfrenta a un fínal de temporada muy agitado.

los grandes máximos candida
tos al triunfo.

La última cita para los na
dadores del CN Ciudad Real será 
en Socuéllamos, el 12 de julio, 
en el campeonato de Castilla- 
La Mancha para las categorías 
promesa y alevín.

Falta de instalaciones

Los responsables del cuadro 
manchego están preocupados 
por la faltade instalaciones para 
entrenar, ya que el cierre de las 
piscinas climatizadas el pasa

do día 12 ha perjudicado la 
preparación de los deportistas, 
lo cual ha llevado a la solicitud 
de que se mantengan abiertas 
durante al menos dos o tres se
manas más.

En una nota remitida ayer por 
el cuerpo de los dirigentes del 
CN Ciudad Real han pedido un 
cambio de actitud y de modos 
en los responsables de las ins
talaciones deportivas y en los 
políticos, para así no llegar a 
frustrar por completo una tem
porada «llena de sacrificios y 
esfuerzos».

Balonmano y 
voleibol 
masculinos de C- 
LM jugarán las 
semifinales

Efe-Valladolid

Concluida hoy la fase pre
via de los deportes colectivos 
del Campeonato de España 
Infantil Escolar, los equipos 
regionales de balonmano mas
culino, el Nta Sra del Prado de 
Ciudad Real, y de voleibol 
masculino, el IES de 
Miguelturra, se han clasifica
do para jugar hoy la fase semi
final.

El equipo de Nuestra Seño
ra del Padro de Ciudad Real se 
ha clasificado casi de rebote, 
ya que perdía con el represen
tante de La Rioja (10-12), que 
no era de los complicados, pero 
se benefició de la derrota de 
Canarias ante Madrid (20-16), 
que le dió el primer puesto en 
bandeja.

El IES, con menos pro
blemas

El equipos del IES de 
Miguelturra de Ciudad Real 
tuvo menos problemas, ya que 
venció también en el último 
encuentro de la fase previa ante 
Asturias (3-0), convirtiéndose 
en uno de los enemigos a batir 
en semifinales.

De los deportes individua
les, el judo descansaba hoy, 
después de haberse celebrado 
la competición por equipos, y 
mañana darán comienzo la 
competición individual.

En atletismo, el Colegio 
«Inmaculada Empetro!» de 
Puertollano ha comenzado hoy 
su actuación, pero se han cele
brado solo series, y cuando 
comenzará la interesante de la 
competición será a partir de 
mañana.

El Albacete cree que el 
Manchego habría podido 
lucrarse por el traspaso de Iván

El Escardar Campo Blanco, 
campeón de fútbol sala en Torralba

Efe-Albacete

El CD Manchego, que dis
puta la promoción de ascenso 
a Segunda, pero ya sin ninguna 
opción de subir, ha perdido - 
según afirma el consejero del 
Albacete, Joaquín Galdamez- la 
posibilidad de ingresar unos 100 
millones de pesetas, proceden
tes del traspaso del 
centrocampista del Albacete 
Balompié Iván Helguera al club 
italiano de la Roma.

El club ciudarrealeño que 
preside Mariano Pérez Sauqui
llo, mantiene un convenio de co
laboración con el albaceteño, 
que concluye el próximo día 30, 
pero a mediados de esta tem
porada la directiva del Albace
te decidió revisarlo.

En el borrador que se pre
sentó a la directiva 
ciudarrealeña figuraba una 
cláusula en la que se especifi

caba que el CD Manchego 
cobraría un tanto por ciento en 
caso de que alguno de los ju
gadores procedentes de Ciu
dad Real fuera traspasado, he
cho que ocurría con Iván 
Helguera, que llegó al Albacete 
en diciembre, tras iniciar la 
temporada en el conjunto man
chego que milita en la Segun
da división B.

Sin embargo, los dirigentes 
mancheguistas no aceptaron el 
nuevo texto y decidieron con
tinuar con el existente.

Montante de 100 millones

Según indico el consejero 
del Albacete, José Joaquín 
Galdámez, «con el montante 
total que alcanza la operación 
de traspaso de Iván Helguera a 
la Roma, el CD Manchego 
habría podido recibir una can
tidad próxima a los 100 millo
nes de pesetas».

Estebán SANCHEZ

Finalizó la liga de fútbol sala 
en Torralba de Calatrava con la 
última jomada y, posteriormen
te, la entrega de trofeos.

La última jomada fue rica en 
goles, ya que se batió el record 
al ser marcados un total de 84 
tantos.

Por otra parte, una vez fina
lizada la jomada, el Disco Bar 
An Ka Magras, fue el escena
rio para la entrega de trofeos. 
Estos quedaron así:

Campeón, el Escardar Cam
po Blanco; subcampeón. Remol
ques, y tercer clasificado, el 
Aslafís.

También obtuvieron trofeo 
Pepe Valencia, como máximo 
goleador (68 goles), del Escar
dar, y como portero menos 
goleado, Antonio Arenas, tam
bién del Escardar.

Recibieron todos los equipos 
una placa conmemorativa por

tic

EI Escardar ha conseguido el campeonato dos temporadas consecutivas.

haber jugado la liga, y todos los 
que estuvieron en la entrega de 
trofeos fueron invitados a una 
copa. En el acto estuvo presente 
el concejal de deportes, Juan An

gel Sánchez, así como los miem
bros de la organización.

El Escardar, con 84 puntos, 
sacó 18 al segundo, el Remolques, 
con 66 puntos.



El encuentro se desarrolló en la 
sede del Puertollano Industrial 
hasta bien entrada la noche y en él 
estuvieron presentes los jugadores 1 I
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El equipo de Ciudad Real quiere hacerse con los servicios de Raúl y de Richard

Ayer se Kunieron Manchtgo, 
PuertdIano y tres jugadores
Reunión maratoniana la 
que ayer tarde comenzaba 
en la sede del Puertollano 
Industrial, hasta la cual se 
acercaron directivos del 
Club Deportivo Manchego 
con la intención de nego
ciar el traspaso de tres Ju
gadores de la plantilla del 
equipo de Tercera División, 
entre ellos Raúl Molina y 
Richard,

Paco ACERO

El encuentro estaba previs
to que se iniciara a las siete de 
la tarde y aún se prolongaba al 
cierre de esta edición (hacia las 
diez y media de la noche) por 
lo que aún entonces no se sabía 
el resultado de las mismas.

Según pudo confirmar este 
diario, en torno a las ocho de la 
tarde los jugadores pretendidos 
por el equipo de Ciudad Real 
recibieron llamadas telefónicas 
por las cuales se les citaba en la 
sede del Puertollano para par
ticipar en la negociación, algo 
que deja a entrever el interés por 
cerrar el trato lo antes posible, 
incluso anoche mismo. Otros 
datos apuntan en esta línea.

Así, la madre de Raúl Molina 
aseguró que aconsejó a su hijo 
no diera su última palabra y 
esperara alguna respuesta del 
Alavés, el pretendiente conoci
do por todas. En este sentido, 
en la mañana de ayer el propio 
jugador no descartaba su fichaje
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Raúl Molina tiene claro que su futuro, a corto plazo, no estará en el Puertollano Industrial.

por el equipo de la capital cuan
do decía que "si no es el Alavés 
es el Manchego", pero dejaba 
claro que cuanto antes quería 
cerrar su futuro que no pasa, 
precisamente y a corto plazo, por 
la entidad en la que aún milita.

En lo que respecta a Richard, 
el padre de este jugador recono-, 
ció que su hijo tiene "varias 
ofertas", ninguna de ellas de 
equipos superiores a la Segun

da División B. Es por ello que 
"a igualdad de condiciones" sería 
muy posible aceptara el ofreci
miento del Manchego, en lo cual 
también influiría el hecho de 
aprobar las oposiciones que 
pronto va a realizar y tener un 
destino laboral lo más cerca de 
su familia.

Por otro lado, este diario no 
pudo desvelar el nombre del 
tercer jugador que podría aca

bar en las filas del equipo de la 
capital de la provincia, aunque 
es seguro que no es ni Raúl Se
rrano ni Manolo.

También cabe descartar el 
nombre de Miguel Angel por dos 
razones. Una porque no habría 
que negociar con él dado que ha 
tenido toda la temporada su carta 
de libertad y la otra porque ya 
se ha decantado por el conjunto 
madrileño del Aranjuez.

Delegación provincial.

El nacional alevín y 
benjamín de fútbol 
sala se realizará el 
fin de semana en 
Socuéllamos

La Tribuna

La delegación provincial de 
fútbol sala, sita en Puertollano, 
ha informado a esta redacción 
que Socuéllamos acogerá este fin 
de semana el campeonato de 
España en las categorías alevín 
y benjamín.

En alevines competirán los 
siguientes conjuntos; Ademar 
Toledo (Castilla-La Mancha), 
Carmona (Murcia), AE Les Corts 
(Cataluña) y Escuela Morala 
(Extremadura). En benjamines, 
estos serán los participantes: 
Jovial Núñez (Castilla-La Man
cha), CF Rapid (Baleares), Gra
nada 74 (Andalucía) y CD Fle
cha Negra (Extremadura).

La delegación provincial de 
fútbol sala espera una alta par
ticipación, alrededor de 120 
niños. A ellos habría que añadir 
la estimación de que más de 500 
acompañantes podrían estar en 
Socuéllamos.

La selección de fútbol sala 
ganó el Cuatro Naciones

La Tribuna

La selección española, que 
estuvo concentrada en Puerto- 
llano la semana pasada, ganó el 
sábado en Holanda el torneo 
Cuatro Naciones, tras derrotar 
en semifinales a Rusia - 
subcampeona de Europa- por un 
rotundo 6-2, y en la final al 
equipo anfitrión por 2-1.

Ante los rusos, marcaron 
Paulo Roberto y Andreu, por 
partida doble, Javi Rodríguez 
y Santa. En la final se adelantó 
España por medio de Paulo

Roberto, empató Holanda y an
tes del descanso, Andreu colo
có el 2-1 definitivo.

Javier Lozano, en declaracio
nes al diario deportivo "As", 
indicó que estaba francamente, 
contento con la respuesta del 
equipo que, como se sabe, no 
pudo llamar a jugadores del Pla
yas de Castellón y Talavera, que 
están inmersos en la final de la 
Liga: "Estoy muy satisfecho de 
la respuesta de los jugadores. 
Hemos ganado con todo en con
tra: el reglamento, el público, los 
árbitros. Esto viene muy bien.

porque adquirimos la experien
cia precisa para cuando jugue
mos fuera de nuestro territorio".

Lozano destacó el encuentro 
ante Rusia, "un equipo muy re
novado respecto al que jugó el 
Europeo y el Mundial", en el que 
España "hizo un gran partido". 
Frente a los holandeses, la se
lección tuvo que soportar un 
arbitraje casero (el colegiado 
también era holandés), aunque 
Lozano lo da como bueno, por
que sabe que es una de las asig
naturas pendientes que tiene 
FIFA. El combinado nacional partió de Puertollano el pasado jueves.

Ó
 b



40 Miércoles^ 18 de junio de 1997 DEPORTES La Tribuna

El empresario no quiso adelantar su equipo, pero dijo que no lo respalda Cruyff

Angel Fernández: ’ El tema Ronaldo 
v Guardiola me resulta aberrante”

Efe-Barcelona

El empresario inmobiliario 
Angel Fernández, quien presentó 
oficialmente su precandidatura 
a la presidencia del Barcelona, 
comentó que José Luis Núñez, 
presidente de la entidad, había 
llevado a cabo unas gestiones 
«aberrantes» en torno a las ne
gociaciones para la continuidad 
del brasileño Ronaldo Luis 
Nazario y de Pep Guardiola.

Angel Fernández, nacido 
hace 39 años, dijo que no enten
día cómo a estas alturas de la 
temporada aún se hablaba de 
«ligar» a Guardiola para los 
próximos años. «Es un caso fuera 
de contexto.

Es un asunto irrisorio. Es 
increible que todavía se esté 
pendiente de la oferta que el 
jugador ha recibido del Parma», 
señaló Fernández, quien insis
tió en que este asunto se tenía 
que haber solucionado en di
ciembre.

En tomo a Ronaldo, el em
presario catalán dijo que no se 
habían gestionado bien las ne
gociaciones con el astro brasi
leño y comparó la situación del 
jugador con la que atraviesa en 
la actualidad Josep Guardiola. 
«Si un jugador de 20 años dice 
en público que Núñez miente y 
que la directiva le ha tratado mal 
y ésta nunca lo ha desmentido, 
realmente es una situación muy 
preocupante», señaló.

El precandidato a la presiden-

Rafa Paz, al Celaya, mientras el Sevilla llega 
a un acuerdo con Hacienda sobre su deuda

Efe-Sevilla

Herminio Menéndez, direc
tor general del Sevilla, ha ma
nifestado ayer que el club ha lle
gado a un acuerdo con Hacien
da para aplazar parte de la deu
da que tiene con este organismo.

Menéndez, que junto al pre
sidente del Sevilla, Rafael 
Carrión, se reunió ayer en Ma
drid con representantes de Ha
cienda, calificó el encuentro 
como «satisfactorio y positivo» 
para el club y afirmó que se ha 
fijado el pago de la deuda en 
plazos que se pueden asumir.

El director general del Sevi
lla dijo que el presidente de la 
entidad ha asumido el pago de 
unas cantidades con Hacienda a 
las que «se tenía que hacer fren
te ya», unos 55 millones de pe
setas.

Menéndez explicó que la 
deuda con Hacienda ronda los 
quinientos millones de pesetas, 
además otros cuatrocientos mi
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Angel Fernández, ayer, en su presentación ante los medios. EFE

cia del Barcelona criticó en su 
decálogo de intenciones «las 
maniobras constantes de Núñez 
para mantenerse en el poder a 
cualquier precio» y señaló que 
el adelanto improvisado de las 
elecciones era una acto más de 
«la manipulación y soberbia» del 
actual mandatario.

Angel Fernández, a quien le 
acompañaba un cartel en el que 
rezaba: «La fí de la superbia» (El 
fin de la soberbia) sobre un fon
do con los colores de las bande
ra de Cataluña y del club 
azulgrana, abogó por un «Bar
celona más dialogante, que res

llones en concepto de los dere
chos de imagen de jugadores y 
técnicos en diferentes tempora
das, entre los que nombró a Diego 
Maradona y Carlos Bilardo.

El dirigente del Sevilla des
tacó que «desde agosto prácti
camente no se ha pagado nada a 
Hacianda y eso ha llevado a la 
deuda actual» y precisó que 
desde este momento existe «un 
calendario de pago riguroso de 
lo aplazado pero hay que estar 
al corriente a partir de hoy de to
dos los que vengan», entre ellos 
el IRFP de las fichas de los ju
gadores, unos 150 millones de 
pesetas, o el IVA de los abonos 
para asistir a los partidos,

Menéndez comentó, por otra 
parte, que durante la estancia en 
Madrid, tiene previsto tratar 
también de las cantidades que 
recibirá el Sevilla por los dere
chos de televisión en la Segun
da, categoría en la que estará el 
equipo la próxima temporada.

El director general del Sevi

pete y no considere a los juga
dores como simples productos 
mercenarios».

El empresario considera ne
cesaria la creación de un Con
sejo de Socios que tienda a cons
tituirse en sustitutorio de la asam
blea de compromisarios del club 
y que el patrimonio de la enti
dad sirva para proporcionar al 
primer equipo los mejores juga
dores del mundo.

Angel Fernández opinó que 
Núñez está llevando a cabo su 
campaña desde hace ya varios 
meses y que puesto que no po
día competir con él en la presen

lla dijo que otro de los asuntos 
que se tiene previsto tratar en la 
capital de España es el de los 
posibles futbolistas del Atléti
co de Madrid que podrían jugar 
en el equipo andaluz en compen
sación por el traspaso del delan
tero José Mari.

En lo que respecta al 
centrocampista Rafa Paz, que ha 
jugado las últimas once tempo
radas en el Sevilla, ha señalado 
que están muy avanzadas las ne
gociaciones para fichar por el 
Celeya mexicano para la próxi
ma campaña y que eso es «una 
buena experiencia» en su carre
ra como futbolista.

El jugador granadino, que 
subió del equipo filial sevillista 
a la primera plantilla en la cam
paña 1986-87, comentó que una 
vez que el club le comunicó que 
no le renovaría el contrato se 
puso en contacto con un repre
sentante para jugar en otro equi
po y que éste le ofreció la posi
bilidad de hacerlo en el Celaya. 

tación de fichajes estrella, lo in
tentaría hacer fichando a direc
tivos para su programa.

El empresario no quiso des
velar quiénes formarán parte de 
su grupo en su programa elec
toral y adelantó que Johan 
Cruyff, ex entrenador azulgrana, 
no apoyaba, en principio, su 
candidatura. «Johan no está de
trás de mi; de hecho, no tiene 
porqué inclinarse hacia ningu
na postura, pero desde luego 
tampoco está delante de mí».

El ex directivo de la sección 
de baloncesto del Barcelona, que 
abandonó su cargo el pasado mes 
de diciembre, se mostró conven
cido de que finalmente habrá 
elecciones a la presidencia del 
club, ya que cuenta con el aval 
(1.500 millones de pesetas) y está 
seguro de poder recoger todas 
las firmas necesarias (unas 
2.500), pese a la limitación de 
tiempo.

En su decálogo, Fernández 
aboga por que el Barcelona gire 
en torno al primer equipo de 
fútbol, «sin que ello signifique 
la anulación del resto de las 
secciones, ya que cada una de 
ellas debe tener su lugar, aun
que en su justa dimensión».

El ex directivo, quien reco
noció que en las elecciones a la 
presidencia de 1989 votó a José 
Luis Núñez, cree que el mejor 
equipo de fútbol es el que está 
compuesto por «ocho canteranos 
y los tres mejores jugadores del 
mundo».

Rafa Paz comentó que «siem
pre es agradable que haya cono
cidos en la distancia», en alusión 
a un posible encuentro en el 
equipo mexicano con el ex 
madridista Emilio Butragueño.

«Hay un principio de acuer
do y posiblemente sea mi desti
no», señaló Rafa Paz, quien 
apuntó que en la negociación se 
ha fijado una temporada de con
trato con opción a otra según el 
rendimiento y los partidos que 
dispute. El centrocampista seña
ló que su intención era la de re
tirarse como futbolista en el Se
villa, pero que tiene «algún tiem
po por delante para jugar y aho
ra será en México».

Rafa Paz dijo que tiene pre
visto conversar con algunos 
futbolistas que han jugado o 
juegan en el México para que les 
trasladen sus experiencias. «Al 
Sevilla en general tengo que darle 
las gracias y aunque me vaya 
lejos mi corazón siempre estará 
en el estadio Sánchez Pizjuán».

Jesús Gil no 
desmintió el 
fichaje de Lardín

Efe-Madrid

Jesús Gil, presidente del 
Atlético de Madrid, no desmin
tió ayer que el club tenga fichado 
a Jordi Lardín, jugador del 
Espanyol, aunque sí reconoció 
que están muy interesados en su 
contratación.

El mandatario rojiblanco se 
mostró reservado a la hora de 
hablar de esta posibilidad, aun
que no desmintió que la próxi
ma semana Lardín pueda ser 
presentado como nuevo compo
nente de la plantilla rojiblanca.

Gil señaló que el Atlético 
«está viendo a muchos jugado
res» y que algunos de ellos ya 
«están firmados», pero que, de 
momento, no van a hacerlo 
público porque no interesa al 
club.

El presidente del equipo 
madrileño añadió que él lleva 
personalmente las negociacio
nes para la contratación de 
Lardín y que el sevillista José 
Mari Romero es ya atlético a 
todos los efectos.

Roberto Carlos 
quiere ampliar su 
contrato hasta el 
año 2003

Efe-Madrid

El defensa brasileño del Real 
Madrid Roberto Carlos inten
tará hoy, por medio de su repre
sentante Antonio Oliveira Ju
nior, ampliar su contrato hasta 
el año 2.003. El representante 
del jugador madridista se reunió 
hoy con el presidente Lorenzo 
Sanz y el tesorero Juan Onieva 
para informar de las pretensio
nes del jugador.

«Roberto Carlos es de mo
mento jugador del Real Madrid 
hasta el año 2.000, pero maña
na comenzaremos las conversa
ciones para llevar a cabo su 
renovación», aseguró Oliveria.

El representante brasileño 
aseguró que Roberto Carlos está 
muy contento en el club 
madridista y si no es posible su 
renovación, el lateral brasileño, 
que ahora disputa la Copa 
América con su selección, cum
plirá el actual contrato.

Luis Sánchez 
Duque, nuevo 
entrenador del 
Albacete

Efe-Madrid

Luis Sánchez Duque, hasta 
la fecha entrenador del CD 
Leganés, ha alcanzado un acuer
do con el Albacete Balompié por 
el que se compromete a dirigir 
el equipo durante las dos próxi
mas temporadas, en sustitución 
de Mariano García Remón, in
formó ayer de forma oficial el 
club castellano-manchego.

Sánchez Duque será presen
tado hoy.
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PARQUE ACUATICO
CIUDAD REAL

20.000 m’ de parque en recinto cerrado - 10.000 m' de parking
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Avda, de los Descubrimientos (frente a Campus Universitario) 
Teléfono: 22 33 53 - CIUDAD REAL

Pla^a ■ Oasis - Juegos acuáticos - Restaurante 
Pic-nic - Discotecas - Juegos infantiles 

j lo sorpresa de este año

DISFRUTA DE UN AMBIENTE COSTERO 

EN EL CENTRO DE LA MANCHA

EN TU RECORRIDO POR EL PARQUE TE RECOMENDAMOS;

W
oW

î
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La Hora de la Sardina en el kiosko rompeolas ) 
El chiringuito de la Isla en su hora feliz 

Restouraníc Seif-Service, especializado en suculentas paellas
; -4; El Iken de recorrido interior para ios peques 
fe La Caravana de los Chuches y la Barca de los Helados

Precios especiales para grupos concertados 
Programa de actividades recreativo-calturales 

para colegios e institutos.

ÜVEN YDIVIERTETE, JAMAS LO OLlflOARASH
PRECIOS:

ABONO INDIVIDUAL 8.000 Pías.
ABONO FAMILIAR (4 miembros) 16.000 Ptas.

'^^ ^^sáliJ^ K^^^ B !!fi gi7g s s F^ til

M.C.D.2022
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Veremos desde informativos hasta espacios de variedades

Los pn^ramas más 
refr¿cantes del verano

Lola SANTAELLA
Inmersos ya en el verano, 

aunque oficialmente no llegará 
hasta el próximo sábado, las 
cadenas de televisión tienen ya 
preparados los espacios de esta 
estación, que incluyen desde 
informativos especiales hasta 
programas de variedades, a base 
de música y juegos. Y todos 
comenzarán en los últimos días 
de junio.

Televisión Española emiti
rá «Gran Prix», con Ramón 
García y Mar Reguera como 
presentadores; «Espejo secreto», 
el programa «estrella» de TVE- 
1, basado en la cámara oculta y 
presentado por Norma Duval; y 
un especial Disney, de la mano 
de Mónica Aragón.

Telecinco prepara, por su 
parte un «CQC» diario, que pre
sentará Juanjo de la Iglesia, «Un 
paseo por las estrellas", a cargo 
de Paz Padilla, y «Las galas de 
Belinda», un triplete del que se 
responsabilizará Belinda Was
hington.

Y a Antena-3 TV volverán 
nuevos episodios «reciclados" de 
«Este es mi barrio», la serie de 
Vicente Escrivá; y un nuevo 
espacio; «El corazón de Ana 
Rosa», un programa «rosa» y de 
cotilleo a cargo de Ana Rosa 
Quintana.

Los cien años de la Dama 
de Elche

Muestra fundamental del Arte 
Hispánico antiguo, la Dama de 
Elche -a punto de cumplir los cien 
años de su descubrimiento- per
manece debidamente protegida

IW

Entre las novedades se encuentra "Espajo secreto", con Norma Duval.

por una campana de cristal en 
el Museo Arqueológico Nacio
nal.

Se calcula que este famoso 
busto de mujer, encontrado en 
La Alcudia por un labrador el 4 
de agosto de 1887, pudo ser es
culpido en el siglo V a. de c. y, 
lo mismo que otras esculturas en
contradas en la zona, tiene in
fluencias fenicias y griegas.

El busto muestra a una mu
jer engalanada y enjoyada con 
unos carácteres étnicos absolu
tamente españoles, y con unos 
rasgos que han prevalecido en 
muchos puntos de la costa me
diterránea. Para celebrar este 
centenario. Televisión Españo
la ha preparado un documental 
dramatizado, que se emitirá 
próximamente, y que recreará 
parte de la historia de esta pieza 
artística bajo el título «La Dama 
de Elche: Una mujer singular».

Después de su descubrimiento. 
La Dama fue adquirida por Fran
cia y expuesta en el Museo del 
Louvre. En 1940, fue rescatada 
por el Gobierno español y tras
ladada al Museo del Prado. De 
allí pasaría, años después, a su 
actual emplazamiento.

Hace sólo una semana, el 
Gobierno reiteraba en el Congre
so su negativa a trasladar La 
Dama de Elche a esta ciudad 
ilicitana, un traslado pedido para 
celebrar el centenario, basándose 
en un informe técnico que des
aconseja cualquier viaje para 
evitar posibles desperfectos en 
el busto. Daniel Herranz, direc
tor del trabajo que prepara TVE, 
ha dicho que «la concepción del 
documental está basada en la 
narración en primera persona, 
por parte de la propia Dama, de 
las peripecias pasadas a lo lar
go de los siglos».

”E1 lado más oscuro"
Tele 5. 16,00. s.c.
Una chica de 19 años desapa

rece de su pueblo en West Vir
ginia.

Según su padre, la última vez 
que la vieron fue cuando ella se 
marchó a probar una camioneta 
que le iba a comprar a un foras
tero.

Pocos días después, ella apa
rece muerta en un río cosida a 
bsLczos.

La policía no encuentra tes
tigos, ni móvil, ni la camioneta 
hasta que empiezan a dudar del 
propio padre.

"Relación peligrosa"
Antena 3. 16,00. s.c.
Trent, un ejecutivo inmobi

liario de mediana edad, aparen
temente muy unido a su mujer 
Madeleine, comienza a verse con 
una chica que conoció en un club 
de campo.

Cuando planea con su nueva 
amante un viaje a Vancouver 
engaña a Madeleine diciéndole 
que se ha ido a ver unos terre
nos en viaje de negocios.

Una vez allí, descubre que la 
joven es una traficante de heroína 
y además esta le pide que le 
acompañe en un intercambio de 
droga por dinero.

"La chica de los lakers"
Antena 3. 18,05. s.c.
Tres chicas de distinta pro

cedencia viajan a Los Angeles 
para participar en las pruebas de 
selección de las Chicas Laker, 
chicas que saltan a la cancha para 
animar al equipo y entretener a 
la afición con sus coreografías. 
Se hacen buenas amigas y com
parten el alquiler de un chalet. 
Jenny oculta a sus compañeras 
que es una rica heredera.

* Regalar .** Buena, *** Muy buena **** Excelente s.c. Sin califícar

"Testigo inocente"
Tele 5. 21,35. s.c.
El único testigo de un atra

co con asesinato es un niño de 
7 años autista al que los 
atracadores dan por muerto. 
Cuando por una filtración a la 
prensa se sabe que hay un tes
tigo con vida los atracadores 
intentarán eliminar al niño. El 
teniente Barlow, encargado del 
caso, junto con la ayuda de 
Pamela, la asistenta social en
cargada del niño, deberán pro
tegerle e intentar lograr alguna 
pista para detener a los asesi
nos.

"Ramona"
La 2. 22,30. s.c.
Henry Sinclair es un estado

unidense que cruza la frontera 
llega a Tijuana y conoce a 
Ramona, una joven mexicana 
con la que tiene un encuentro 
íntimo. Ella se mete en el male
tero de su coche y se introduce 
de forma clandestina en Esta
dos Unidos alterando de una 
forma definitiva la vida de 
Henry.

"Bajo el sol de Roma"
Antena 3. 05,25. **
Ciro tiene 17 años, vive en 

el romano barrio de Porta San 
Giovanni y se pasa el día hara
ganeando con sus amigos 
Geppa, Nerone, Pirato, Bruno 
y Coccolone. Todo va a cam
biar con el estallido de la gue
rra y su llegada a Roma.

Ciro intentará ganar algún 
dinero con el estraperlo y como 
amante de una mujer casada. 
Todo ello hará sufrir mucho a 
Iris, una hermosa joven que le 
ama desde que son niños y por 
la que Ciro sólo siente simpa
tía.

CALIDAD Y AHORRO

Serie 500
Serie 600
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15/20 - 8810 21.500 |r
4018/19/28/29 13.550 >

TELEFONO: (926) 24 22 49

CARTUCHOS PARA IMPRESORAS
Fabricación propia con ia recogida y reciclaje de consumibles agotados
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."Loco de amor"
' '7¿' D: Morahall
7'7feBrickman
^B7?|; Dudley Moore, 
'/'¿/¿Elizabeth 7<;
/ <J^McGóvern, Alec
?:^®Guinness. .7/- 
01»CANAL SUR

NOTICIAS
¿fe: Resumen de ias .« 

'¿¿Ífe0^í*''’^3s noticias de 
'V^^3 la Jornada.

■
"<POINTMAN,; . 

ij Serie <
^'estadounidense

0^5^ DESPEDIDA Y ' 
¿7¿^CIERRE

^00 LA MIRADA DE 
JOHN WATERS

,02 ESTRENO
- CANAL+: «Los 
asesinatos de

J ; mamá» (1994) 
D: John Waters

Z < I: Kathleen Turner,■
7 sorteo del cupón 
?^ deja ONCE, 
“-''CINE: «Testigo ”

Con José Maná $^<
Carrascal

^inocente» , 
l'D:*Mimí Léder

01« DESTINO ARAMIS 
001 CINE: >
:^K "Asalto aLbanco de»que tiene un '' 7

Rencuentro íntimo. . .
.SO LA MANDRAGORA"'fe00TELEVENTA' 7 
«CINE CLUB. - 'r*?^#raCINE: ., 's <

71 GRANDES <7 7??: ^w”Bajo el sol de 
1 DIRECTORES.,' OáRoma^^n . 
|«L'a carga de los '..¿^ ^^^ Narra la historia de 
Ijinetes indios» '^*^^Oun chico llamado . 
JD: Gordon Douglas 
gCRlMENY
S CASTIGO

^ Montreal

ICiro'que tiene 1?i 
años'. 3 B .^^

t: Kelsey Grammer 
'^ y Polly Draper

ESTA NOCHE sB; 
CRUZAMOS EÜ':í^ 
MISSISSIPPI
Con Pepe Navarro, 

i: ENTRE H0Y>Y^.;^

*' <<<^' Sam Waterston 
tot ESPECIAL

MANANA < 
HUNTER 

: MILAGROS

«

5^.«L.MANUELA'4¿>;
'' Jelenovela 

04,30 REBELDE.

;7;;7 CANAL+: ¿c.. "
«Siií^ John Waters'. iViva 

w la provocación!
0 CINE:, ís^:,^

^t'^'ÍX¿í : «El demonio'' 
vestido de azul»""

fh^a CINE: «Señales de 
' ' ; fuego»
03,00 BALONCESTO:.
IZ^ N.B.A.' Piay Off 
'05i00 CINE:

' «Esa sonrisa»'

2 >

2 Z
 3

2 q
C

 

1%
®

-

2.250 frigorías

Acondicionadores de aire 

í SERRANO 
> GONZALEZ

Ó
 0



^ ¡i LO REPRODUCIMOS TODOl
*Copias B/N (hasta DIN A2)

Calatrava. 27 lelí.: 22 06 42 - Lanza. 1 Telf.: 22 87 52
Pza. Agustín Salido. 7 Telf.: 23 03 20/21 Fax; 25 56 98 CIUDAD REAL J

*Copias de planos
*Ploteado de planos
*Encuadernaciones (varios sistemas)

Seriedad, calidad y buen servicio

Plaza del Pilar

En pelotas

Acá 
Tazos

La liga cobró tensión 
(más que liga calcetines) 
cuando saltó en cataplines 
un hincha algo retozón.

Erase un espectador 
que además de ser «culé» 
salió un poco «mondongué» 
y mostró su hispano ardor.

De Robson a Luis Enrique 
mostraron su nerviosismo 
mas no le pasó lo mismo 
ni -a Finidi ni a Amunike,

Con el Madrid campeón 
y sus esperanzas rotas, 
el Bar^a quedó en pelotas 
y encima en televisión.

Lugo: un árbol 
plantado por un 
alcalde se seca 
por vertidos 
municipales

Efe-Lugo

Un arbol que plantó el al
calde de Cospeito el día del 
medio ambiente se está secan
do a causa de los vertidos de 
las aguas residuales de la ca
pital del municipio, denunció 
el grupo ecologista «Brigadas 
en defensa del patrimonio chai- 
regó». Esta asociación ha de
nunciado ante el Servicio de 
Protección de la Naturaleza 
(SEPRONA) al alcalde, Ar
mando Costosa, del PP, por un 
posible delito ecológico.

a

Juan Amador y Mariano Sabina expusieron ayer en rueda de prensa su postura sobre Manserja. TOL2

Los alcaldes de Infantes y Villanueva de la Fuente

Piden la modificación de
los estatutos de Manserja

Concha VICENTE

Los alcaldes de Villanue
va de la Fuente y Villanueva 
de los Infantes, los socialistas 
Mariano Sabina y Juan Ama
dor, respectivamente, abogan 
por el cambio de los estatutos 
de la Mancomunidad de Ser
vicios del Río Jabalón (MAN
SERJA), a la cual pertenecen, 
y defienden un cambio en los 
objetivos y estrategias desarro
lladas por esta Mancomunidad, 
que está a punto de cumplir 
once años de vida y a la que 
pertenecen un total de 23 
municipios.

Así lo pusieron de manifies
to ayer los dos alcaldes en rueda 
de prensa celebrada en Ciudad 
Real, en la que además apun
taron que, desde su punto de 

vista, ha llegado el momento 
de cambiar la forma de funcio
namiento y los objetivos de la 
Mancomunidad.

Sabina y Amador conside
raron que es necesario redefi
nir los objetivos de la manco
munidad, tratar que todos los 
municipios, tanto grandes 
como pequeños se beneficien 
por igual de los servicios que 
se prestan y establecer orga
nismos de gestión rotativos en 
los que se sustituya el organi
grama piramidal por uno ho
rizontal. Entre los posibles 
cambios defendidos por los 
primeros ediles de Infantes y 
Villanueva de la Fuente, se en
contraría dotar a la Gerencia 
de la Mancomunidad de un pro
fesional para que deje de ser 
asumida por un alcalde. Tam

bién apuestan porque los ór
ganos de dirección tengan 
carácter rotativo, para poder 
motivar a todos los municipios 
en la participación. Con estos 
cambio, señaló Amador, tal vez 
se conseguiría que todos los 
ayuntamientos pagasen sus 
cuotas a la Mancomunidad, ya 
que en la actualidad entre 13 
y 16 municipios deben por im
pago de las cuotas entre 35 y 
40 millones de pesetas.

Esta postura ha sido defen
dida por ambos alcaldes en los 
dos plenos anteriores de la 
Mancomunidad que tuvieron 
que ser acabados sin que se 
aprobasen grandes proyectos, 
entre ellos la construcción de 
la sede en Valdepeñas, cuya 
coste sería de entre 130 y 160 
millones de pesetas.

* Telefónica anunció hace 
ya unos cuantos días que iban 
a repartir por la provincia las 
nuevas guías telefónicas, pero 
en que en numerosas zonas aún 
las están esperando.

* ¿Las seguirán esperan
do mucho más tiempo, des
pués de que hacía más de 2 
años que no habían sido re
novadas?

* La Subdelegación del 
Gobierno advirtió ayer sobre 
el riesgo de tormentas, en 
ocasiones de intensidad fuerte 
en la provincia de Ciudad 
Real.

* Aunque, si las hubiera, 
las tormentas serían de corta 
duración y sólo puntualmen
te se podrían alcanzar las can
tidades de 30 litros por metro 
cuadrado en una hora.

* Felicidades a los 3 alum
nos del IES "Virgen de Gra
cia" de Puertollano que han 
obtenido el primer premio del 
concurso internacional de 
investigación "Siglo XXI".
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Estamos esperando las guías.

General Rey, 6 * Telf.: 22 6168 - CIUDAD REAL 
(De lunes a sábado, de 10,00 a 144)0 

y de 174)0 a 20,00 horas)

Aula abierta INTERNET
ffi R1®^^@ ^B®ffi H

Todos los sábados de 17 a 20 horas
...y TIENDAS MEYCA en VALDEPEÑAS: Capitán Rllol, 24 - Telf.: 32 53 34 / ALCAZAR DE SAN JUAN: Doctor BonardeU. 9 - Telf.: 54 6713
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